# 阿里云 DataWorks

应用开发

文档版本: 20191113

为了无法计算的价值 | [] 阿里云

# <u>法律声明</u>

阿里云提醒您在阅读或使用本文档之前仔细阅读、充分理解本法律声明各条款的内容。如果您阅读 或使用本文档,您的阅读或使用行为将被视为对本声明全部内容的认可。

- 您应当通过阿里云网站或阿里云提供的其他授权通道下载、获取本文档,且仅能用于自身的合法 合规的业务活动。本文档的内容视为阿里云的保密信息,您应当严格遵守保密义务;未经阿里云 事先书面同意,您不得向任何第三方披露本手册内容或提供给任何第三方使用。
- 未经阿里云事先书面许可,任何单位、公司或个人不得擅自摘抄、翻译、复制本文档内容的部分 或全部,不得以任何方式或途径进行传播和宣传。
- 3. 由于产品版本升级、调整或其他原因,本文档内容有可能变更。阿里云保留在没有任何通知或者 提示下对本文档的内容进行修改的权利,并在阿里云授权通道中不时发布更新后的用户文档。您 应当实时关注用户文档的版本变更并通过阿里云授权渠道下载、获取最新版的用户文档。
- 4. 本文档仅作为用户使用阿里云产品及服务的参考性指引,阿里云以产品及服务的"现状"、"有缺陷"和"当前功能"的状态提供本文档。阿里云在现有技术的基础上尽最大努力提供相应的介绍及操作指引,但阿里云在此明确声明对本文档内容的准确性、完整性、适用性、可靠性等不作任何明示或暗示的保证。任何单位、公司或个人因为下载、使用或信赖本文档而发生任何差错或经济损失的,阿里云不承担任何法律责任。在任何情况下,阿里云均不对任何间接性、后果性、惩戒性、偶然性、特殊性或刑罚性的损害,包括用户使用或信赖本文档而遭受的利润损失,承担责任(即使阿里云已被告知该等损失的可能性)。
- 5. 阿里云文档中所有内容,包括但不限于图片、架构设计、页面布局、文字描述,均由阿里云和/或其关联公司依法拥有其知识产权,包括但不限于商标权、专利权、著作权、商业秘密等。 非经阿里云和/或其关联公司书面同意,任何人不得擅自使用、修改、复制、公开传播、改变、 散布、发行或公开发表阿里云网站、产品程序或内容。此外,未经阿里云事先书面同意,任何人 不得为了任何营销、广告、促销或其他目的使用、公布或复制阿里云的名称(包括但不限于单独 为或以组合形式包含"阿里云"、"Aliyun"、"万网"等阿里云和/或其关联公司品牌,上述 品牌的附属标志及图案或任何类似公司名称、商号、商标、产品或服务名称、域名、图案标示、 标志、标识或通过特定描述使第三方能够识别阿里云和/或其关联公司)。
- 6. 如若发现本文档存在任何错误,请与阿里云取得直接联系。

# 通用约定

格式	说明	样例
•	该类警示信息将导致系统重大变更甚 至故障,或者导致人身伤害等结果。	禁止: 重置操作将丢失用户配置数据。
	该类警示信息可能会导致系统重大变 更甚至故障,或者导致人身伤害等结 果。	▲ 警告: 重启操作将导致业务中断,恢复业务 时间约十分钟。
!	用于警示信息、补充说明等,是用户 必须了解的内容。	<ul><li>注意:</li><li>权重设置为0,该服务器不会再接受 新请求。</li></ul>
Ê	用于补充说明、最佳实践、窍门 等,不是用户必须了解的内容。	<b>送</b> 说明: 您也可以通过按Ctrl + A选中全部文 件。
>	多级菜单递进。	单击设置 > 网络 > 设置网络类型。
粗体	表示按键、菜单、页面名称等UI元 素。	在结果确认页面,单击确定。
Courier字体	命令。	执行cd /d C:/window命令,进 入Windows系统文件夹。
##	表示参数、变量。	bae log listinstanceid
		Instance_ID
[]或者[a b]	表示可选项,至多选择一个。	ipconfig [-all -t]
{}或者{a b}	表示必选项,至多选择一个。	<pre>switch {active stand}</pre>

# 目录

法律声明I
通用约定I
1 App Studio1
1.1 App Studio概述1
1.2 App Studio版本历史5
1.3 入门教程6
1.4 功能介绍
1.4.1 导航页44
1.4.1.1 工作空间 44
1.4.1.2 应用空间
1.4.1.3 模板空间56
1.4.2 工程管理57
1.4.3 版本管理61
1.4.4 代码编辑71
1.4.4.1 代码编辑概述 71
1.4.4.2 UT测试
1.4.4.3 生成代码片段 81
1.4.4.4 全文内容搜索
1.4.5.1 Config配置及启动90
1.4.5.2 在线调试
1.4.5.3 断点奕型
1.4.5.4 断点及探作
1.4.5.5 匹程
1.4.5.6 交输
1.4.5./ 恐節者100 1.4.6 地国始現
1.4.0  沙門狮桎109 1 4 7 应田翠裏 110
1.4.7 应用叩者112 140 第二方眼冬塔 λ 196
1.4.0 第二刀服为按八120 1481 数据服务 196
1.4.8.2 DataOS API 122
149 可和化搭建 155
1491 可视化指定
1492 基本使用 157
1.4.9.3 常用组件
1.4.9.4 代码模式
1.4.9.5 DSL语法
1.4.9.6 全局数据流
1.4.9.7 导航配置
1.4.9.8 保存、预览、运行和热部署181

1.4.9.9 发布为模板 18	82
------------------	----

# 1 App Studio

# 1.1 App Studio概述

App Studio为您提供丰富的前端组件,通过自由拖拽即可快速搭建前端应用。本文将为您介绍App Studio的基本概念和产品优势。

App Studio是一款数据产品的开发工具,您无需下载安装本地IDE或配置维护环境变量,只需一 个浏览器即可编写、运行和调试应用程序,体验和本地IDE一样的编程效果,并且可以在线发布应 用。

产品优势

App Studio的核心优势如下:

・随时随地开发

您无需下载安装本地IDE和配置维护环境变量,只需要一个浏览器,即可在办公室、家或任何可 以连接网络的地方,进行您的数据开发工作。

# ・功能完备的编辑器

App Studio提供一个基于浏览器的编辑器,您可以使用它轻松地编写、运行和调试项目。当您 输入代码时,App Studio会提供智能提示、补全代码和修复建议等功能。您还可以查找方法的 引用和定义,自动生成代码。



	§ WordCount.java X § PrintStream.class X § TestExample.java X								
2 🚯	1 package com.package82;								
mples									
nain	suble class WordCount 4								
resources									
inva	7 public static void main(String[] args) throws Exception {								
■ test.packape01	if (args.length t= 2) {								
A TestExample inva	9 System.err.println("Usage: WordCount <in_table> <out_table>");</out_table></in_table>								
test package()2	10 System.out.print("hello works");								
1. WinedCount into	12 b								
2 Hortocontigere									
	14 System.out.print(true);								
	13 TestExample t = new TestExample();								
n.am	10 t.init@l("x", 1, 2); 17 18								
	<pre>19 System.out.println("hello"); 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 20 2</pre>								
	>> public void testwor() {								
	34 public void test002() (								
	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·								
	100% Ready								

#### ・在线调试功能

在线调试包括本地IDE所有的断点类型和断点操作,支持线程切换、过滤,支持变量值查看、监视,支持远程调试和热部署。

$\leftarrow$	→ C ① 不安全 pre-studio.data.a	liyun.com/#/						\$	🔁 📀	峰 🖉	:
\$	App Studio 工程 文件	编辑 版本	:查看	调试 设1	t Al	b		main	~	▶ ∰.	
	Tæ demo ĵ) ▼ src ▼ main ▼ java ▼ com.alibaba.demo ► common ■ controller ■ page ■ indexController.java ■ page ■ indexController.java ■ service ■ impl ■ Orašervice.java ■ Main.java ▼ resources	E	iexCogroller.java xml versio<br <project xml<br="">xml <sis <proptcogroup <proptcogroup <proptcogroup <proptcogroup <proptcogroup <provement <project space<br=""><project space<br="">op op o</project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></project></provement </proptcogroup </proptcogroup </proptcogroup </proptcogroup </proptcogroup </sis </project>	X  P por ns="http://f sischemlocity" ischemlocity" ischemlocity" allobab.der demodemodemo <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <artifad <art< th=""><th><pre>xml x ding="UTi aven.apac. ding="UTi aven.apac. ding="uti ion="http://modelVer aging&gt; o HOT &gt;org.spr: tld&gt;sprin &gt;1.5.12.f m mport</pre></th><th>F-9"&gt;&gt; the org/POY/4.0.0" lory/2001/MLSchema-instance" p://maven.apache.org/POK/4.0.0 http://maven.apache.org/xsd/maven- rsion&gt; Id= sion&gt; ingframework.boot[]/group10[] ng-bot-dependencies/artifactId&gt; ELEASE Cope&gt;</th><th></th><th>項目已發意說, 簡單: http:// aliyun.com/p dsgruint6k0/ 自liyun.com/p dsgruint6k0/</th><th>,访问: gataway.st csoxspre68 8080/ gataway.st csoxspre68 7001</th><th>udio.data. 30ac8f9tb udio.data. 30ac8f9tb</th><th>Runtime Share</th></art<></artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad </artifad 	<pre>xml x ding="UTi aven.apac. ding="UTi aven.apac. ding="uti ion="http://modelVer aging&gt; o HOT &gt;org.spr: tld&gt;sprin &gt;1.5.12.f m mport</pre>	F-9">> the org/POY/4.0.0" lory/2001/MLSchema-instance" p://maven.apache.org/POK/4.0.0 http://maven.apache.org/xsd/maven- rsion> Id= sion> ingframework.boot[]/group10[] ng-bot-dependencies/artifactId> ELEASE Cope>		項目已發意說, 簡單: http:// aliyun.com/p dsgruint6k0/ 自liyun.com/p dsgruint6k0/	,访问: gataway.st csoxspre68 8080/ gataway.st csoxspre68 7001	udio.data. 30ac8f9tb udio.data. 30ac8f9tb	Runtime Share
*	pom.xml		<depende< th=""><th>ncies&gt;</th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th></depende<>	ncies>							
# }* o nfor 2018 ork. 2018 ork. 2018 ork. 2018 cork. 2018 20	HE WINH MA	ResponseEntity ainj INFO o.s rosi.vebavc.Prr anj INFO o.s rofiloOptions( anj INFO o.s rk.data.rost.w anj INFO o.s rk.data.rost.w anj INFO o.s ainj INFO o.s ainj INFO o.s	<pre><jave.lang.obje .d.r.w.BasePath ofileController ) d.r.w.BasePath abawe.AootResou .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps.Alps .d.r.w.BasePath abawe.alps .d.r.w.BasePath abawe.alps .d.r.w.BasePath .d.r.w.BasePath .d.r.w.BasePath .d.r.w.BasePath abawe.alps .d.r.w.BasePath .d.r.w.</jave.lang.obje </pre>	ct> org.spri AwareHandler .listAllForm AwareHandler roclaformati AwareHandler conschems> or ondHeanErpor beddedServle ain	hgframewo. fapping sofMetadat fapping fapping hgoption fapping hgoption fapping tor ter tcontaine	<pre>rk.dsta.rest.webzwc.RepositorySearchController.headForSearch(org.sp - Mapped "{[/profile],methods=(GET]}" onto org.springframework.ht tal) - Mapped "{[/profile],methods=(OFTIONS]}" onto public org.springf - Mapped "{[/profile/(repository]],methods=(GET],produces=[applic] - Mapped "{[/profile/(repository]],methods=(OFTIONS],produces=[applic] () Apped "{[/profile/(repository]],methods=(OFTIONS],produces=[applic] - Respect "{[/profile/(repository]],methods=(OFTIONS],produces=[applic] - Respect "{[/profile/(repository]],methods=(OFTIONS],produces=[applic] - Respect "{[/profile/(repository]],methods=(OFTIONS],produces=[applic] - Respect "[] Apped "{[/profile/(repository]],methods=(OFTIONS],produces=[applic] - Respect Respect Respective on startup - Assistering beams for DK exposure on startup - Started Main in 4.51 seconds (JVM running for 5.873)</pre>	bringframework. tp.HttpEntity< ramework.http. ation/alps+jsoo springframework uplication/alps ration/schema+jj ingframework.dd	data.rest.web org.springfra HttpEntity n    */*]}* o k.data.rest. *json]}* onto son]}* onto sta.rest.webm	wmvc.Root unework.h org.spr onto org. webmvc.Rc o org.spr oublic or svc.RootF	Resource nateoas.I ringframe springf potResour ringframe rg.spring Resource	x ii w ra rc w f in

・多功能终端

开发者可以直接进入运行环境,目前的运行环境基于CentOS作为基础镜像来构建。终端可以支持任意的bash命令,包括VIM等具有交互功能的命令。

▼ main	<ul> <li>Import org.springframework.ui.Nouri;</li> <li>Import org.springframework.ui.Nouri;</li> </ul>
k resources	2 Taboli old shindli amemoly menoral autoration occumpting;
w lava	
<ul> <li>java</li> <li>com.alibaba.dataworka</li> <li>common</li> <li>controller</li> <li>api</li> <li>pope</li> <li>IndexController.java</li> </ul>	/** 9 /** 9 * #2002_2018-00-15 1 */ 2 @Controller 2 @Controller 3 public class IndexController { 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4
Image: Service	<pre>bic String index(Model model){</pre>
Terminal	
drwxr-xr-x 1 admin admin 4096 9月 5 15:19 plugins	
[admin@pcsdaily588cobe0]fkrpassans9ps-756cbc75bb-rbsh 51 total 28 drvar-xr-x 1 admin admin 4096 9月 18 17:02 agent drvar-xr-x 1 admin admin 4096 9月 10 21:00 bin drvar-xr-x 1 admin admin 4096 9月 10 21:00 conf drvar-xr-x 1 admin admin 4096 9月 18 17:03 demo drvar-xr-x 1 admin admin 4096 9月 18 17:03 demo drvar-xr-x 1 admin admin 4096 9月 18 17:03 cource drvar-xr-x 1 admin admin 4096 9月 18 17:03 cource [admin@pcsdmily588cobe0]fkrpassans9ps-756cbc75bb-rbsh \$to onf/spinx.conf [admin@pcsdmily588cobe0]fkrpassans9ps-756cbc75bb-rbsh \$tog	f =1 f =1
DEBUG R PROBLEM Terminal	

# ・协同编辑

您和您的团队成员可以借助App Studio共享开发环境,进行团队协作编程。目前支持8人同时 在线编辑同一个工程的同一个文件,提高工作效率。后续协同编辑组建还会支持聊天、弹幕、代 码批注、视频等功能,让团队合作更加轻松。



#### ・插件体系

App Studio支持业务、工具和语言3种插件:

- 您可以根据业务在App Studio上定制任意的菜单栏,在界面增加业务入口。
- 您可以定制专属于您业务的项目管理过程、工程类型和模板。
- 您可以开发通用工具,例如GIT功能增强、代码规则扫描、快捷键、编辑功能增强、代码片 段等集成到App Studio中。
- 您可以通过语言插件扩展App Studio支持的语言,满足自身需求的同时帮助App Studio建 设服务更多的语言用户。
- ・可视化搭建

App Studio提供丰富的组件,并且深度打通数据服务和数据开发。您能且仅能在App Studio 中调用DataWorks的OpenAPI,并且通过可视化拖拽、配置的方式快速搭建前端应用,真正 实现零代码开发Web应用。

・丰富灵活的项目管理

App Studio提供了丰富多样的模板工程,您可以基于模板工程进行再次开发,节省人力提高效率。您也可以将您自己的工程保存为模板,供您自己后续开发使用,或分享给其他人使用。

# 1.2 App Studio版本历史

本文将为您及时同步App Studio的版本更新。

App Studio 1.0

发布日期: 2019年4月3日

发布内容:在Function Studio的基础上实现一个能做应用发布的IDE,核心功能如下所示:

LSP语言服务

支持语法高亮、智能提示、智能补全、智能诊断、查找定义、查找引用等本地编辑体验。

・支持Debug功能

具有本地IDE所有的断点类型和断点操作,支持线程切换、过滤,支持变量值查看、监视,支持 远程调试、热部署和多功能终端。

・支持基于接口定义的前后端开发

前端可视化的组件可以通过配置后端接口进行前端联动。

・前端可视化搭建

您可以通过拖拽组件搭建前端应用,具有很大的灵活性,支持没有前端经验的用户开发前端应 用。支持前端模板管理,支持可视化模式和代码模式互转,可兼顾开发者更高的开发需求。

- ・具备代码版本管理能力。
- ・可以在线部署和实时预览应用。
- ・具备协同编辑功能

支持8人同时在线编辑同一个工程同一个文件。

- ・支持用户自定义工程模板,提供强大的工程管理能力。
- ・具有插件开发和集成能力

支持用户开发插件定制专属于业务的IDE(计划在App Studio1.1版本和插件市场一起发布)。

- ・支持Java、JS、CSS、HTML和Python多种语言。
- ・支持UT自动生成和运行。
- ・可设置项目为可分享状态,并通过链接分享给他人(计划在App Studio1.1版本和插件市场一 起发布)。
- ・支持开发完成的应用在线发布(计划在App Studio1.2版本发布)。

# 1.3 入门教程

通常,工程师搭建一个数据门户需要开发数据、搭建后端服务和开发前端页面三个环节。本文将为 您介绍App Studio的基本功能及如何使用App Studio。

通常,数据工程师在DataWorks进行离线或流式数据开发。随着DataWorks的操作越来越简 单,算法工程师、BI分析师、运营、熟悉SQL的产品经理等诸多角色,也逐渐可以在DataWorks 进行数据开发。

针对不同种类的用户,App Studio可以助您快速搭建看数据的网页、查数据的App。

AppStudio	首页 报表					
・         ・	。		() () () () () () () () () () () () () (	の目的では、日本の時代であります。	新藏客的萧求人手,对高品组 及	
运营数据						
* 时间: 请选择时	间 曽 搜索	* <b>5</b> /08		17 M A M	17.46 5.475	<b>17 M</b> 40 <b>T</b>
	产品名称	产品编号 1	1] 単数重	<b>以単金</b> 額 22.5	<b>1] 単时间</b> 2018-03-20	1) 甲状态 已完成
	,					
T	产品#2	2	22	21.5	2018-03-20	派送中
1	产品#9	9	40	50.5	2018-03-20	已完成
1	产品#6	6	209	90.5	2018-03-20	已完成
1	产品#10	10	69	90.2	2018-03-20	派送中
1	产品#4	4	87	205.5	2018-03-20	已完成
1	产品#7	7	20	20.2	2018-03-20	派送中
1	产品#5	5	112	120.5	2018-03-20	派送中
1	产品#8	8	30	13.5	2018-03-20	已完成
1	产品#3	3	51	23.5	2018-03-20	已完成
			10			



# 了解App Studio

・菜単栏

				القصر الأرا					
工程	文件	编辑	版本	查看	调试	设置	模板	帮助	反馈

- 工程

您可以通过工程菜单中的子菜单进行工程配置和查看当前工程属性。当前工程属性中包括工程ID、工程名、工程类型、创建时间和UUID等工程相关信息。

6		🛆 Ар	p Studio	)							
ធ៌		工程	文件	编辑	版本	查看	调试	设置	帮助	反馈	
D	1 2 1	工程配 当前工 {}sett demo	置 程属性 ings.json					JS index.js 1 impo 2 impo 3 4 impo 5 6 clas	X rt Rea rt {re rt Exa s Demo	<pre>{} settings.json act, {Component} ender} from 'rea ample from '/. p extends Compon</pre>	from ct-dor ./src

- 文件

您可以通过文件菜单中的子菜单新建文件、打开最近的文件。

- 编辑

您可以通过编辑菜单栏进行常用的编辑操作,全文搜索是对工程内所有代码内容进行搜 索,并可打开相关的文件。全文搜索的详情请参见<u>全文内容搜索</u>。



# - 版本

您可以进行切换分支、拉取、推送、查看变更、提交、日志、初始化&关联远程仓 库和Merge Abort等操作。

6	🛆 Ар	p Studio	)								
ŵ	工程	文件	编辑	版本	쥴看	调试	设置	发布	模板	帮助	反馈
ര	工程										
יש	asset 🕧										
	> .alicode										
Ŷ	> .setting	s									
	> APP-ME	TA									
	> santa										
	> src										
	> target										
	🛓 .classp	ath									
	≣ .factor	ypath		初始化	&关联远程	仓库					
	🚸 .gitigno	ore									
	≣ .projec	t									
	🛓 appstu	dio.deploy	properties	8							
	≣ LICENS	SE									
	pom.xr	nl				<					

# ■ 切换分支

您可以通过+创建新分支创建本地新分支,然后推送到远程仓库。您可以选择一个本地分支,单击右边弹出框中的checkout。您也可以通过merge,将选中的分支合并到当前分支。

切换分支	×	
选择需要切换的分支或创建一个新分支:		
+ 创建新分支		
brancj1	>	checkout
jj origin/brancj1	>	merge
master	>	
origin/brancj1	>	
origin/master	<b>&gt;</b>	

您可以选择一个远程分支,单击右边弹出框中的check out as a new local branch,将 该远程分支checkout到本地并重新命名。您也可以通过merge,将选中的分支合并到当 前分支。

切换分支	×	8 <b>8 4</b>
选择需要切换的分支或创建一个新分支:		
+ 创建新分支		
Local Branches		
brancj1		
master		
Remote Branches		
origin/brancj1		checkout as a new local branch
origin/master		merge

■ 拉取

可以将远程分支的代码拉取到本地分支。

■ 推送

可以将本地分支的变更暂存后推送到远程分支。

■ 查看变更

单击查看变更后,右侧导航栏会弹出本地变更文件列表。



标识	说明
14	代表变更文件的个数。
U	代表新增的文件。
M	代表变更的文件。
ゥ	单击后可以撤销更改。
+	单击后可以暂存更改。
-	单击后可以撤销暂存。
$\checkmark$	单击后可以提交或提交并推送暂存的代码。

标识	说明
•••	更多中包括推送和拉取操作。

■ 提交

可以将本地分支的变更提交以暂存,需要输入commit信息。

■ 日志

可以查看分支的所有提交记录,并可以筛选。

Log History			
message: keyword branch: All $\checkmark$ user: All	🗸 date: All 🗸	起始日期 - 结束日期 苗	> newshowproject
path: path keyword C			newadd
commit message	committer		ad63e05 2019-03-
ad63e05 newadd		2019-03-24 19:07	In 3 branches: local, master, origin/master Show All
3c40ca1 add		2019-03-24 19:04	
6102d86 初始化工程		2019-01-25 15:45	
🗊 OUT 🎽 DEBUG 🗮 PROBLEM 🔝 Terminal 👂 Vers	on Control		

■ 初始化&关联远程仓库

新建的工程可以关联远程仓库,从而进行版本管理。

- 査看

您可以通过切换全屏将IDE设置成全屏,然后通过Esc键退出全屏。您可以通过切换侧边 栏和切换状态栏收起侧边和状态栏。



- 调试

■ 如果您建的是前端工程,调试选项如下所示。



您可以配置运行参数、添加自定义镜像。

■ 如果您建的是后端工程,调试选项如下所示。

调试	设置
	iit ⊂tD
	₩F2
重启调	试 Ctrl R
运行	٦CR
打开配	置
添加配	置
自定义	镜像
全量构	建
增量构	建
增量构 编译Ma	建 ain.java
增量构; 编译Ma 	建 ain.java F9
增量构; 编译Ma 继续 单步跳	建 ain.java F9 过 F8
增量构; 编译Ma 继续 单步跳 单步执	建 ain.java F9 过 F8 行 F7
<b>增量构</b> : 编译Ma 继续 单步跳 单步执 强制进	建 ain.java F9 过 F8 行 F7 入 ℃F7
增量构: 编译Ma 继续 单步跳 弹步执 强制进 单步跳	建 ain.java F9 过 F8 行 F7 入 ℃F7 出 ①F8
<b>增量构:</b> 编译Ma 继续 单步执 强制进 单步跳 表达式	建 ain.java F9 过 F8 行 F7 入 ℃F7 出 ①F8 计算℃F8

App Studio支持Java Debug,在后端工程的调试中,除配置和自定义镜像操作外,还有 很多调试相关的操作。同时会有全量构建、增量构建、编译的操作入口。

- 设置

您在开始使用App Studio前,需要配置SSH KEY和GIT CONFIG。您也可以通过偏好设置,设置自己偏好的属性,目前仅支持字体大小,后续会支持颜色、样式、主题、快捷键等。



- 帮助

您可以在帮助中查看产品使用文档、查看快捷键、查看版本历史和清空本地缓存。



- 反馈

您可以通过反馈提交问题和需求。



# ・左边栏

- 入口

单击下图中的图标,即可展开工程区。



单击下图中的图标,即可展开接口定义区。



- 接口定义区

您可以添加接口并自动生成接口类代码,还可通过箭头,将左边的新代码同步到右边的本地 代码中。

Q API名称 / 路径 接口分类: 请选择 ∨	+添加接口
接口名 API路径 请求方法 接口分类 版本 生成时间 责任人 操作	
getdetail /getdetail GET newdemo 0.1 2019 - 3 - 19 12:58:44 提口详情 編輯 生成代码 版本选择 增加	
getList /getlist GET demo 0.1 2019 - 2 - 18 18:7:25 接口详情 编辑 生成代码 版本选择 增加	

添加接口							×
• 接口名称:	例: PetStore						
■ API路径:	例: /demo/getLis	st					
* 接口说明:							
• 接口分类:	请输入						
*请求方法:	🧿 GET 🕥 PC	DST 🔘 PUT 🔘 DE	LETE				
生成方式:	🧿 自定义 🔘	基于数据服务					
入参定义:	参数名称	参数描述 参数类型	2 ~ .	是否必填	默认值		
	参数名	参数描述	参数类型		默认值	操作	
			没有数据				
出参定义:	参数名称	参数描述  参数类型	2 ~ )				
	参数名	参数描述		参数类型		操作	
			没有数据				
	🗌 输出是否为数组	1					
						确认	取消
确认生成代码							×
E GetdetailServ GetdetailServ GetdetailApiC GetdetailBO.ja	ice.java src/mai 1 iceImpl.java src/ 2 iontroller.java sr 4 ava src/main/jav 5 9 10 11 12 13	package com.alibaba.datawork import com.alibaba.datawork import java.util.List; public interface GetdetailSo /** * 具体业务处理逻辑 = 译(param uid */ = List <getdetailbo> bizPro }</getdetailbo>	ks.service.newden s.service.bo.Getc ervice { ocess(Long uid);	1 pack 2 impc 3 impc 4 publ 7 7 8 9 9 10 + 11 12	Kage com.alibaba.datawo ort com.alibaba.datawo ort java.util.List; Lic interface Getdetail /** * 具件业务处理逻辑 */ List <getdetailbo> bizF</getdetailbo>	orks.service.newdem ks.service.bo.Getd Service { Process();	
						确认	取消

- 工程区
  - 文件夹操作

如果您创建的是后端工程,文件模板新建后,会帮您自动生成一些框架代码。

∽ commor		
🛓 Coc	新建 >	
🛓 Res	新建文件夹	Dackaga
🛓 Syr	上传文件	Packaye
> configu	重命名	Java Annotation
<ul> <li>control</li> </ul>	复制	Java Class
> demo.c	粘贴	Java Fnum
✓ service	删除	lava Interface
✓ bo		Java Interlace

# ■ 文件操作

如果您创建的是前端工程,则新建操作只有文件一个选项。

Code '	重命名		29 30	
кеsu Svnc	复制			
figura	删除			
trolle		>	Show History	
api.new	demo		35	

您可以重命名、复制和删除文件,也可以查看文件的GIT提交历史并进行版本对比。

# ・编辑区

# - 右键操作

Go to Definition	₩F12
Peek Definition	∕€F12
Find All References	<b>企</b> F12
Workspace Symbol	ЖР
Go to Symbol	仓₩Ο
Generate	ЖМ
Rename Symbol	F2
Change All Occurrences	<b>₩</b> F2
Format Document	企/F
Cut	
Сору	
Command Palette	F1

操作	说明
Go to Definition	单击后跳转至定义。
Peek Definition	单击后可以预览定义。
Find All References	单击后可以查找所有引用。
Workspace Symbol	单击后可以在项目中查找符号。
Go to Symbol	单击后可以跳转至符号。
Generate	单击后可以生成代码。
Rename Symbol	单击后可以重命名符号。
Change All Occurrences	单击后可以修改当前文件中的所有该符号名字。
Format Document	单击后可以格式化文件。
Cut	剪切。
Сору	复制。

操作	说明
Command Palette	单击后可以进入命令面板。

- 智能提示

WordCount.java × 🌜 TestExample.java ×
1 package test.packageb2;
2 3. jmport test package01 TestEvample:
5 public class WordCount {
6
<pre>public static void main(string[] args) throws Exception {     if (args.length != 2) {</pre>
<pre>9 System.err.println("Usage: WordCount <in_table> <out_table>");</out_table></in_table></pre>
10 System.out.print("hello world");
11 System.exit(2);
13
14 System.out.print(true);
15 TestExample t = new TestExample(); 16 t init@1("v" 1);
17 I
18 }
19
25 <b>}</b>
29 public void test002() {
30
32 33 }
34 }

- 智能补全



- 智能诊断

	👙 WordCount.java 🗙 🎍 PrintStream.class 🗙 👙 TestExample.java 🗙	
2 (j)	1 package com.package02;	an Anna
mples		a and a second s
nain	5 public class WordCount {	
resources		
java	7 public static void main(String[] args) throws Exception {	i l
✓ test.package01	8 if (args.length != 2) {	
4 TestExample.iava	<pre>9 System.err.printin("Usage: WordCount <in_table> <out_table>"); Control out_activitieslip.usate(");</out_table></in_table></pre>	
▼ test.package02	<pre>10</pre>	
1. WordCount java		
ant and a set		
	14 System.out.print(true);	
	15 TestExample t = new TestExample();	
m.xml	16 t.init01("x", 1, 2);	
	10 10 Surfem out printle("bollo").	
	25 public void test001() {	
	33	
	34 public vola testavz() {	
	39 }	
	100% Ready	

- 查找定义



#### - 查找引用

🔬 WordCount.java 🗙	
1 package test.package02;	A DESCRIPTION OF A DESC
<pre>3 import test.package01.TestExample; 4</pre>	raget () () aria e a secondaria 
5 public class WordCount {	
<pre>public static void main(String[] args) throws Exception {     if (args.length != 2) {         System.err.println("Usage: WordCount <in_table> <out_table>");         System.err.print("hello world");         System.exit(2);     }     TastEvample t = new TastEvample(); </out_table></in_table></pre>	
14 t.init01("x", 1, 2);	
15   16 <b>}</b> 16 <b>}</b> 17	
18 public void test001() { 19 20 21 22	
23 <b>}</b> 24 25 26	
<pre>27 public void test002() { 28 29 30</pre>	
31   } 32 } 33	

- 自动导入



#### - 查找符号

🛓 Word	dCount.java 🗙 🁙 TestExam	ple.java 🗶
	<pre>package test.package02;</pre>	
	<pre>import test.package01.Test</pre>	🔩 WordCount WordCount.java
		main(String[]) WordCount
	public class WordCount {	© test001() WordCount
	public static void mai	© test002() WordCount
	if (args.length !=	
	System.err.pri	ntln("Usage: WordCount <in_table> <out_table>");</out_table></in_table>
	System.out.prim	nt("hello world");
	System.exit(2)	
	· · · · ·	
	System.out.print(t	rue);
	TestExample t = new	<pre>v TestExample();</pre>
	t.init01("x", 1, 2	);
	H	
	System out println	("bello").
20	System.out.printin	(netto );
	}	
24		r
	public void testoor()	L Contraction of the second
30	}	
33		
	public void test002()	
	,	
	}	

### - 多光标编辑



# - 查找、替换



- 代码格式化

🛓 Word	dCount.java 🗴 👙 TestExample.java 🗙	
	package open.example.mapred;	Call and an
	public class WordCount {	
	<pre>public static void main(String[] args) throws Exception {     if (args.length != 2) {</pre>	
	System.err.println("Usage: WordCoent <in_table> <out_table>"); System.out.print("hello world");</out_table></in_table>	
	System.exit(2); }	
	System.out.println("hello world");	

- 括号匹配



- ・右上角图标区
  - 编码规约



构建需要在工程运行或者debug时才能进行。

- Run/Debug Configurations

🛡 i 👫 Unnamed	💌 🕨 🍭	
Run/Debug Configurations		×
添加 删除	Name: Unnamed	
<ul> <li>Application</li> <li>Unnamed</li> </ul>	* Main class: 👔	com.alibaba.dataworks.Main
	VM options:	
	Program arguments:	
	Environment Variables:	
		1.8 - SDK
	PORT:	7001
	机器:	2vCPU, 4G内存 ~ /
	开启HOTCODE:	● 是 ○ 否
		Cancel Apply OK

- Debug入口



从左到右的图标依次代表运行、Debug和停止工程。

# ・底边栏

# - DEBUG/RUN面板

# 单击运行或Debug工程,该面板会弹出,展示进度和信息。

输出	
-	2019-03-25 16:40:01.854 INFO 509 [ main] s.w.s.m.m.a.RequestMappingHandlerMapping : Mapped "{[/error]}" onto public org.springframework.http.ResponseEntity-ja
	va.util.Map <java.lang.string, java.lang.object="">&gt; org.springframework.boot.autoconfigure.web.BasicErrorController.error(javax.servlet.http.HttpServletRequest)</java.lang.string,>
	2019-03-25 16:40:01.886 INFO 509 [ main] o.s.w.s.handler.SimpleUrlHandlerMapping : Mapped URL path [/webjars/**] onto handler of type [class org.springframew
	ork.web.servlet.resource.ResourceHttpRequestHandler]
	2019-03-25 16:40:01.886 INFO 509 [ main] o.s.w.s.handler.SimpleUrlHandlerMapping : Mapped URL path [/**] onto handler of type [class org.springframework.web.
	servlet.resource.ResourceHttpRequestHandler)
	2019-03-25 16:40:01.914 INFO 509 [ main] o.s.w.s.handler.SimpleUrlHandlerMapping : Mapped URL path [/**/favicon.ico] onto handler of type [class org.springfr
	amework.web.servlet.resource.ResourceHttpRequestHandler]
	2019-03-25 16:40:02.580 INFO 509 [ main] o.s.j.e.a.Annotation#BeanExporter : Registering beans for JMX exposure on startup
	2019-03-25 16:40:02.607 INFO 509 [ main] s.b.c.e.t.TomcatEmbeddedServletContainer : Tomcat started on port(s): 7001 (http)
	2019-03-25 16:40:02.611 INFO 509 [ main] com.allbaba.dataworks.Main : Started Main in 5.297 seconds (JVM running for 6.031)
đ	OUT ▶ RUN

### - PROBLEM面板

当工程有问题时,运行或Debug工程该面板会弹出。

输出	
Ŵ	2019-01-25 16:40/01.854 1NO 309
	2019-03-25 16:40:01.886 INFO 509 [ main] o.s.w.s.handler.SimpleUrlHandlerMapping : Mapped URL path [/webjars/**] onto handler of type [class org.springframew
	ork.web.servlet.resource.ResourceHttpRequestHandler]
	2019-03-25 16:40:01.886 INFO 509 [ main] o.s.w.s.handler.SimpleUrlHandlerMapping : Mapped URL path [/**] onto handler of type [class org.springframework.web.
	servlet.resource.ResourceHttpRequestHandler]
	2019-03-25 16:40:01.914 INFO 509 [ main] o.s.w.s.handler.SimpleUrlHandlerMapping : Mapped URL path [/**/favicon.ico] onto handler of type [class org.springfr
	amework.web.servlet.resource.ResourceHttpRequestHandler]
	2019-03-25 16:40:02.580 INFO 509 [ main] o.s.j.e.a.AnnotationMBeanExporter : Registering beans for JMX exposure on startup
	2019-03-25 16:40:02.607 INFO 509 [ main] s.b.c.e.t.TomcatEmbeddedServletContainer : Tomcat started on port(s): 7001 (http)
	2019-03-25 16:40:02.611 INFO 509 [ main] com.alibaba.dataworks.Main : Started Main in 5.297 seconds (JVM running for 6.031)
٦	OUT 🕨 RUN 🧮 PROBLEM 📓 Terminal 🤌 Version Control

# - TERMINAL面板

当工程运行或Debug时,可以通过Terminal触达机器进行bash、vim命令操作。

Ter	minal	× ^
+		
_	[sdmin@webids <u>/etc</u> ] \$1s	
	adjtime.rpmsave bashic centos-release-upstream dbus-1 DIR COLORS.25600.0r environment gnupg gshadow hostname smith.d kde	10
	buid sudo-ldap.conf system-release tmpfiles.d wgetro yum	o ou
	aliases binfmt.d chkconfig.d default DIR_COLORS.lightbgcolor exports GREP_COLORS gshadow- hosts inputrc krb5.conf	
	.so.conf.d localtime modprobe.d nsswitch.conf os-release pkcsll prelink.conf.d protocols rc2.d rc6.d resolv.conf sasl2 services skel	su
	do.coni syscentig system-release-cpe udev XII yum.coni Diamand di danat gant danat gant di danat gant di danat gant di danat danat danat danat danat danat danat danat	4 14
	arterinatives poliming contrainty and a sevire conf. bak pan.d pki printcan python rel.d r.d. roc sellow resulty shadow sel	811
	doers sysctld terminfo vconsole.conf xdg yum.repos.d	
	bash_completion.d centos-release csh.login DIR_COLORS dracut.conf.d gcrypt group- host.conf hosts.deny issue.net ld.so.cach	e li
	buser.conf logrotate.d motd openidap passwd pm profile rc0.d rc4.d rc.local rpm security shadow- subgi	d su
	doers.d systemd timezone virc xinetd.d	
	[admin@webide /etc]	
Ē	OUT > RUN = PROBLEM DETerminal & Version Control	

- VERSION CONTROL面板

该面板展示Git history和Git log两部分内容。

- ・右边栏
  - Runtime

工程运行完成时会展开这个面板,并展示机器信息和访问链接。

×	Runtime	-
		un tin
	Machine Ready R	elease 👼
	CPU: 2 Core Memory: 4 G	Share
	项目已经启动,访问: 前端: 打开链接 复制链接	Data
	后端: 打开链接 复制链接	

■ 如果是后端工程,仅展示后端访问链接。

■ 如果是前端工程,仅展示前端链接。

■ 如果是可视化搭建工程,可展示前端访问链接和后端访问链接。

- Share

您可以邀请他人协同编程,目前支持8人同时编辑同一工程同一文件。



- Data

数据服务是承接DataStudio和App Studio的重要一环。

🗙 Data				+ 前往	主 DataService 新增 API	R
Q 请输	入 API 名称	alicode_pre		请选择服务分约	8 ~	Intime
ID	API 名称	API Path	Project	API 分组	操作	
1	test	/test	91772			Sha
2	脚本模式	/scirpttest1	83949			are
3	zishutest	/zst/test1	83949		选用 详情	
					-页 🚺 下-页	

数据服务在App Studio中有两种使用方式,更多详情请参见数据服务。

- 可以在代码中直接使用,或者对接口结果进行再加工。
- 可以在可视化搭建中直接配置为组件的数据源。
- Preview

如果您创建的是前端工程,在右边栏会有Preview入口,在运行工程时可以实时预览前端页 面。


#### ・可视化搭建区

您的工程必须是可视化搭建工程,在工程中找到santa-pages下的.santa文件,双击打开。



左上角是组件区,您可以选择需要的组件,也可以通过搜索组件名称选择需要的组件。右上角的 图标分别是切换为代码模式、导航配置、全局数据流配置、撤销、重做、预览、保存为模板和保 存。

拖动一个表格组件到画布,单击表格组件,右边会弹出组件配置区,可以对组件的属性、样式进 行配置,也可以进行组件联动配置。

B		基础					搜索组件	Q									*		模板	
ſ	ID		Nan	10					 	 	 	 	 	 API	组件酝	置				
			INGI	ie										_	属性		高级			
	100		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko								数据》	R 🕐				
	101		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko								请输入					
	102		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko								循环;	青求间即 0	时间( +	单位:		
	103		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko								请求;					
	104		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko								Get					
ľ	105		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko								- 提索 	▶数 名	ব	量值	操作	
	106		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko													
	107		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko													
	108		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko								添加				编辑	辑代码
	109		ajko	ajkoajko	ajkoajkoa	ajkoajkoa	ijkoajkoajko									医据处理	函数			
															编辑	代码				
															表格	利配置項				
В	lody → DataT লা∩াা >		-		A 1541.	Terminal	12 Version	Control												

#### 创建后端工程

- 1. 基于样例工程新建工程。
  - a. 进入App Studio页面,单击工作空间页面的通过代码创建工程。

🜀 🛆 App Stuc	Jio		
	欢迎来到 App Studio		
	¢;	លិ	
	通过模板创建工程	通过代码创建工程	通过Git导入工程
	我的工程		
	Q 请编入 <b>搜索</b>		
	DeteOS_App		
	11小时前更新		

b. 填写新建项目对话框中的工程名和工程描述,选择运行环境为springboot样例模板。

🔄 🛆 App Studio	
三 ・ ・ ・ ・ ・ 二 作 空 间 ・ 、 の ・ 、 の ・ の ・ の ・ の ・ の ・ の ・ の ・ の ・ の の の の の の の の の の の の の	工作空间 > 新建项目 新建项目
◆ 模板空间	程転記 代品工程 与入Gi工程 ・工程紙: 読ん工程伝統: 英文字符开头: 1 HEMB 会談子: 英文字符: ・工程紙: 読ん工程版法 ・ 認得能行环! react-component React ・ 提供轉手架 appstudio JUK8 + SpringBoot + 可現化/供註
[	

c. 配置完成后,单击提交。

#### 2. 配置运行参数。

填写好配置的名称,选择运行的main函数,选择机器规格,单击OK即可完成配置。

您可以通过左边的添加按钮添加多个配置,运行时选择不同的配置运行。

🛛 i 👫 Unnamed	- 🕨 🔆	
Run/Debug Configurations		×
添加 删除	Name: Unnamed	
✓ ■ Application	* Main class: 👔	请选择
	VM options:	
	Program arguments:	
	Environment Variables:	
	JRE:	1.8 - SDK
	PORT:	7001
	购买资源包 机器:	4vCPU , 8G内存 ~ /
	Pre-Launch Option: 👔	请选择
	开启HOTCODE:	● 是 ○ 否

## 3. 运行工程

单击红框中的运行图标开始运行工程。



第一次运行需要分配机器、初始化语言服务,需要较长时间运行完成,完成后会弹 出runtime窗口,展示访问链接。

×	Runtime	-
	Machine • Ready Release	Runtime
	CPU: 2 Core Memory: 4 G	Share
	项目已经启动,访问: 后端: 打开链接 复制链接	Data

#### 4. 访问工程

#### 单击打开链接,即可访问工程。

← → C ① 不安全 | pcsoxspre45743ad0g4mgkz4nt9gnj-80.r-app-data.aliyun.com
Hello! App Studio!

在链接中加上/testapi并刷新页面。



创建前端工程

App Studio提供完善的前端开发能力,支持与本地一致的前端开发体验。您可以在App Studio中 创建前端工程,以自己熟悉的方式进行HTML、CSS、JS和React的开发,并且您在开发过程中不 需要掌握和理解新的概念。

#### 1. 基于样例工程新建工程。

- a. 进入App Studio页面,单击工作空间页面的通过代码创建工程。
- b. 填写新建项目对话框中的工程名和工程描述,选择运行环境为react-demo样例模板。

\$	▲ App Studio	)										
	≡ T#-☆河	工作空间 > 新建项目										
	上作空间	新建项目										
Q A	应用空间											
<b>V</b>	侯奴王问	模板工程 号入GH工程 号入GH工程										
		• 王伊夕 ·										
		- TŒ4 :	崩剿人工程名称,央义子符并头,只能包含数子、	央又学行								
		* 工程描述:	请输入工程描述				_					
		*选择运行环境:	react-component		react-demo			springboot				
			KeBCt设且件+	~	件例提做			<b>件的提权</b>	~			
			appstudio									
			样例模数	~								
		提交										

c. 填写工程名和工程描述,单击确认。

e i main

2. 配置运行参数。

您可以选择机器规格、配置端口,如果没有特殊需求可以直接使用默认的配置,单击OK即可。

	<u>.</u> 2			
Run/Debug Configurations				×
添加	Name:	Unnamed		
<ul> <li>✓ ♦ Frontend</li> </ul>		Install Cmd: 👔	nom instell	
Unnamed		Start Cmd: 👔	npm start	
	Env	ironment Variables:		
		Initialize Script: 👔		
		PORT:	3000	
		羽买资源包 机器:	- 4vCPU , 8G内存	
			取消 应用 OK	

#### 3. 运行工程

单击右上角的运行图标开始运行工程,目前支持以tnpm start的方式启动前端工程,配置了 webpack-dev-server的工程可以无缝对接运行。

启动运行后,开发者可以在日志中看到依赖安装及应用启动的日志,运行完成后右边会弹出页面 的预览页面。您可以实时修改代码并进行保存,便可实时生效。



4. 访问工程

单击链接边的箭头即可打开访问页面,App Studio对于前端工程的编辑开发提供了与本地IDE 一致的开发体验,包括HTML、CSS、LESS、SCSS、JavaScript、TypeScript、JSX和TSX 等文件的智能补全、函数签名、重构和跳转等功能。同时您不需进行搭建环境、下载依赖等操 作,可以在模板基础上进行前端开发。

#### 搭建前端可视化工程

- 1. 基于样例工程新建工程。
  - a. 进入App Studio页面,单击工作空间页面的通过代码创建工程。
  - b. 填写新建项目对话框中的工程名和工程描述,选择运行环境为App Studio样例模板。

6	App Studio	1											
© Q	三 工作空间 应用空间	工作空间 > 新建项目 新建项目											
Ŷ	模板空间	模板工程 代码工程 导入GIC工程											
		* 工程名:	请输入工程名称,英文字符开头,只能包含数字、	英文字符、、									
		* 工程描述:	请输入工程描述										
		*选择运行环境:	react-component React + 组件脚手架	~	react-demo React		~	springboot JDK8 + SpringBoot	~				
			appstudio JDK8 + SpringBoot + 可提化措建										
		提交											

c. 配置完成后,单击提交。

# 2. 打开home.santa文件。

# 在santa-pages目录下找到.santa文件,有home和list两个样例页面。



#### a. 打开home.santa, 是一个简单的报表页面。



b. 选中一个组件,右边会弹出组件配置。



F	home.santa ×													Ξ	
88				多搜索组件	‡ Q										
							接口歹					组件配置			
		用户访问来》	源				数据								
									3称/路径	dataworks_public 🗸 🗸	选择分组		数据源		
	tian	mao: 0.17		80							/api/1.0/dsproxy?dsApiPath=/project/9177: {}				
	taobao: 0.29			580: 0.29	70				API路径			循环请求间隔时间			
	alipay: 0.2	21-			50		1		/dsproxy/dSaPild=230 2	AppStudio		- 0 + 请求方法			
				8	40		2		/dsproxy/dSaPild=230 1	AppStudio		Get			
			aliyun: 0.33		20		з		/dsproxy/dSaPild=230 0	AppStudio		报索参数 变量名	交量值	操作	
	<ul> <li>taobao</li> </ul>	😑 aliyun 🕚 alip	oay 😐 tianmad	2	10		4		/dsproxy/dSaPild=229 9	AppStudio		year	2019		
					0 八月	十月四月十	5		/dsproxy/dSaPild=229 8	AppStudio		流力口		编辑代码	
2						订单/运单趋势	6		rde /dsproxy/dSaPild=229 7	AppStudio		返回数据处理函数 编辑代码			
	160					,, +, <u>~</u> + <u>~</u> ,	7		/dsproxy/dSaPild=229 6	AppStudio		因表配置③			
	140						8		/dsproxy/dSaPild=229 5	AppStudio		是否显示图表标题			
	120						9		/dsproxy/dSaPild=229 4	AppStudio					
	80						10		/dsproxy/dSaPild=229 3	AppStudio		图表标题 每周用户活跃量			
	60									Len 🚺	2 下一页 >	图表数据			
	40											编辑代码			
	20	Constant of the second										X轴字段			
	0											month			
	八月	十二月	九月	六月	十一月	七月  十月						Y轴字段			
												value			
Boo	y → Section → F	ilex > Flex.item >	BasicColumn M M Termi	inal 12 Ver	rsion Control										

# c. 单击数据源输入框, 会弹出接口列表。

App Studio为您提供一些数据服务接口,以便您入门使用。您可以单击+新增数据服务接口前往数据服务中新增接口,通过API路径查看现在的组件对应的接口。



您可以尝试去掉接口自行配置,体验组件配置数据源的效果,也可以对样式进行修改。

# 3. 添加组件&配置接口。

a. 从图表中拖动一个柱状图到画布上。

单	图表	高	级 更多	搜索组	件 Q		
	数据表格		_		_	_	_
	折线图		CoO		Ool	000	Coll
lipay	柱形图		基础柱形图	分	·组柱形图	堆叠柱形图	百分比堆叠柱形图
	条形图						
	饼图						
	面积图						
/un:	词云						
E home o	eanta y						



- b. 选中组件,单击弹出的组件配置框中的数据源输入框。
- c. 选择第7个接口,单击选用,便成功配置接口。



d. 此时组件中没有返回结果,是因为此接口需要填写入参和返回的列。

工程	文件 编辑 版本 查看 词试 设置	模板 帮助 反馈							0 I I	Application	× 🕨 🎽	
<b>آ</b>	E home.santa ×											
"		搜索组件 Q								* • 🖪		
			BasicColumn									
2				API	5称/路径 0	dataworks_public 🗸 🗸	选择分组		数据源			1
									/api/1.0/dsproxy?ds	ApiPath=/projec	:t/9177: {}	1
						API路径			循环请求间隔时间			
						/dsproxy/dSaPild=230	AppStudio		- • +			
						Z			请求方法			
						1	AppStudio		Get			
						/dsproxy/dSaPild=230	AppStudio		现来学数 		18.47	
						/dsproxy/dSaPild=229			XEG	Scherter		
			000000000000000000000000000000000000000				Appstualo		year	No. 10		
						/dsproxy/dSaPild=229 8	AppStudio		添加		编辑代码	
2	用户访问来源					/dsproxy/dSaPild=229 7	AppStudio		返回数据处理函数 编辑代码			
	alipay: 0.21 tianmao: 0.	17 80 70				/dsproxy/dSaPild=229 6	AppStudio		图表記言 💿			
		60				/dsproxy/dSaPild=229 5	AppStudio					
		50				/dsproxy/dSaPild=229 4	AppStudio					
	taob	ao: 0.2 40				/dsproxy/dSaPild=229	ApoStudio		医表标题			
	aliyun: 0.33	30					Appstaalo		BasicColumn			
		20					1-70 🖬 🕻	2 ▼-页>	图表数据			
	🗧 tianmao 🍯 taobao 🌑 aliyun 🧕 alipay	10							381811099			
		0 -	月一月十月九						X轴字段 X			
									Via:2269			
			订单/运单趋势						у			
	Body → BasicColumn											
\$	al OUT 🖕 DEBUG 🗮 PROBLEM 🔤 Termina	I I Version Control										

您可以单击第7个接口的详情,查看请求和返回的内容。

API 详情						
API activeUser					E制调用地址	复制带参数调用地址
)Witt						
≔ API 基本信息	~	请求参数				
API ID 2296		▼ 应用请求參数				
API 分组 AppStudio 负责人		參数名称	參数类型	操作符	是否必填	示例值
创建时间 2019-03-25 23:09:16 描述 activeUser		year	string	EQUAL	£	
I HTTP 接口信息	~	返回參数				
API调用地址		▼ 应用返回参数				
		参数名称	參数类型	示例值		
请求方式 GET 返回类型 JSON		month	string			
圖 数据源信息	~	value	float			
名称 AppStudio		year	string			
突型 lightning 连接信息		正常返回示例				
JDBC Url		9				
and the second		"data" {	:[			
用户名			"month": "九月",			
表名			"year": "2019", "value": 12			
数据描述		},				
		1				

**1** 说明:

由于这是示例项目,您会无权访问,建议您搭建可视化工程时,使用自己的账号到数据服务 创建接口。

e. 按照下图填写组件配置。



配置完成后,即可看到组件中已有配置好的数据。

4. 打开list.santa文件。

App Studio可视化搭建不仅可以搭建报表,还可以搭建应用。

打开list.santa文件,是一个简单的数据应用。其中包括图标、链接、视频、列表和搜索等组件,详情请参见可视化搭建概述。

# 5. 导航配置。

您搭建一个应用,通常不会只有一个页面,多个页面之间需要一个导航配置。

单击右上角的导航配置标识,即可打开导航配置页面。

		● 模板	(保)
	1		
全局导航配置	AppStudio	首页 报表	
主題			
浅色 ダ			
https://img.alicdn.com/tfs/TB1WiQOmpz 上传			
标题			
是否固定于页面顶部			
菜单项			
1 			
■ 链接地址			
1			
路由文件 pages/home.santa ~			
是否隐藏			
链接名称 报表			
福接地址			
report			
路由文件 pages/list.santa			AppStudio ©2019 Created by DataWorks

6. 配置运行参数,可参见搭建后端工程的操作。

7. 运行工程。

单击右上角的运行标识即可开始运行工程,运行后会弹出Runtime面板,单击里面的前端链接 即可访问工程。

- 1.4 功能介绍
- 1.4.1 导航页

1.4.1.1 工作空间

您可在工作空间页面创建和管理工程。

App Studio的工作空间页面,将为您展示当前创建的工程列表,并提供三种创建工程的方式,详 情请参见<u>工程管理</u>。

欢迎来到 App Studio			
€} 湯过模板创建工程	」 通过代码创建工程	(小) 通过GK导入工程	
【 我的I稿 Q 请输入			
NAMES LANC	4	-	•
			8 天前更新 ⓒ 管理员

单击工程卡片,即可进入工程开发页面。您也可单击创建模板或管理,进行相关操作。

#### 创建模板

- 1. 单击相应工程下的创建模板。
- 2. 填写生成模板对话框中的配置。

生成模板								×
* 模板名称:	请输入模板名称							
▶ 模板描述:	请简要描述模板功	力能						
<b>*</b> 分类:	数据报表 数	据应用	数据大屏	其他				
								生成

配置	说明
模板名称	输入模板的名称。
模板描述	对模板进行简单描述。
分类	选择模板的分类。

3. 填写完成后,单击生成。

管理

您的工程可以发布为一个应用,为方便您的版本管理,您可将工程发布成不同的版本,然后再进行 应用发布。 1. 单击相应工程下的管理,即可进入工程管理页面。

工作空间 🦻 工程详情	代码空间	代码仓库	发版
workshop			
「項目推送			
工程成员:			
管理点: 17世1月			
カルへの・ 参与人気:			
历史版本 已发布应用			
			6 天前

2. 单击右上角的发版,选择要更新版本的应用。

选择要更新版本的应用				×
<b>test01</b> 6 天前	- 新建	<b>-</b> 坂本		
部署参数配置:	Кеу	Value 没有数据	操作	
描述:	<mark>添加</mark> 请填写本次发版的相关描述,便于跟踪f	言息		
			更新	取消



您需要将工程绑定Git仓库后,方可进行发版。

3. 配置完成后,单击更新,即可产生一个新的版本。

# 1.4.1.2 应用空间

应用空间包括我开发的应用、我分享的应用和第三方应用三大模块。



- ・仅购买旗舰版的用户,可以查看我分享的应用。
- ・仅购买企业版和旗舰版的用户,可以查看第三方应用。

#### 我开发的应用

我开发的应用页面为您展示已开发的应用,您可以对应用进行发布,也可以通过部署控制台进入应 用运维页面。

我开发的应用(10)	我分享的应用(6)	第三方应用(1)				111
Q 请输入		搜索				
● 运行中	部署控制台	发布 分享	● 未部署	部書控制台	发布	分享
				•		
📮 部署失败	部署控制台	发布 分享	● 部署失败	部署控制台	发布	分享
<b>说明:</b> 分享入口仅对购	买旗舰版的用户	可见。				

部署控制台

单击相应应用下的部署控制台,即可进入运维页面。

运维页面为您展示所有应用的运维情况,您可以在左侧下拉框选择需要查看的应用。

	操作 > 概3	医血腔 镜像 变	更 资源		
<u>人</u> 应用详情	应用信息	-₩ <u>应用状</u> : • 正常	* 6	分担信息 • 总共 1 • 正常 1	● 机器信息 ● 品共 1 ● 正常 1
	描述: asdfas	QPS(req/s): 0.1	RT(ms): 66.67	• 异常 0	● 异常 U
	分组列表				+ 创建分组
	分組名 矣	♡ 实例规格 🛟	♡ 网段 🛟	∀ 描述 💲	☆ 状态
				demo	• 正常
	机器列表				
	分组名	÷	▽ 主机名 🛊	☑ IP地址 ↓	♀ 实例规格 🝦 🛛 🖓 状态
					• 正常

#### ・概览

概览页面为您展示应用信息、应用状态、分组信息、机器信息、分组列表和机器列表等信息。 ・ 监控

监控页面为您展示应用的详细运维指标,包括3个应用指标、8个系统指标和7个JVM指标。



・镜像

镜像页面为您展示每个分组使用的镜像和构建时间。

列表				
分组名 🖕 🛛 镜像ID 💠		构建时间 💲	描述	
August (1998). Cognitis can be shared a strength of the		2019-05-31 00:29:53		

#### ・変更

变更页面为您展示进行的部署、应用扩容或机器下线等操作。单击变更单ID,即可查看变更详 情。

变更单								
变更单ID	<b>变更类</b> 型	変更对象 🝦	创建者 🛟	创建时间 💲	结束时间 💲	运行时长	状态	描 述 <sup>\$</sup> ♡
app: 057889806390- 155	app_deploy			2019-05-31 00:23:45.0	2019-05-31 00:32:55.0	9分10秒	• 成 功	
app:559233071699	app_dilatation			2019-05-31 00:17:51.0		280小时31分 38秒	• 执 行中	asdfa

#### 当应用正在部署时,可以在此查看详细的部署信息和日志。

←返回变更列表	08030408180	重试终止
变更单ld:	变更类型:app_deploy	状态
18803303183	变更对象: deploy_0530_1	成功
创建者: 1633057889806390	创建时间:2019-05-31 00:23:45.0	
结束时间:2019-05-31 00:32:55.0	描述:	
进度		
3000EEEEE 查看详情	SUCCEEDED	SUCCEEDED

#### ・资源

资源页面为您展示您所购买的VPC。购买VPC后,需要在此进行新增操作。

VPC列	ξ.				新增VP(	с
ID	角色标识 ţ	安全组ID 🝦	交换机ID 🝦	操作		
11						

## 单击相应的ID,即可进入VPC详情页。

←返回 VpclD:11				
角色标识: 交换机ID:		安全组D: 描述:		
ENI列表				新增ENI
EnilD 💠	ଟ EcsID ≑	⊽ 描述 💲	▽ 操作 🖕	
an attorney and a second	Lington and the store	Created by OPEN API		
an and the generative of	1 at 1 (Disconcioned	Created by OPEN API		

# ・操作

您可以进行应用重启、机器重启、机器下线和应用扩容四项操作。

	6000,000U	操作 ~   概 <mark>览</mark> _	监控 镜像 变更 资源	
ぬ 应用详情	(二) 成田信!	○ 应用重启		
		〇 机器重启		
	den	❷ 机器下线 "	• 正常	:
	描述: asdfas	目 应用扩容	QPS(req/s): 0.1 RT(ms): 50	
	分组列表			

- 应用重启

在应用重启对话框中,对当前操作进行简要描述。单击执行,即可重启整个应用。

应用重启			х
描	i述:	请输入描述	
		执行	

- 机器重启

在机器重启对话框中,选择分组和机器,并进行简要描述。单击执行,即可对当前应用的某 个分组下的某台机器进行重启。

机器重启			Х
	分组:		
	10 00		
1	机器:	×	
	描述:	请输入描述	
		执行	

- 机器下线

在机器下线对话框中,选择分组和机器,并进行简要描述。单击执行,即可将当前应用的某 个分组下的某台机器移除,放回资源池中。

机器下线	X
*分组:	
* 机器:	
描述:	请输入描述
	执行

- 应用扩容

在应用扩容对话框中,选择扩容分组、可用机器,并进行简要描述。单击执行,即可将您的 资源池中的机器,加入到当前应用的某个分组下。

应用扩容	X	
★扩容分组:		
ø		
* 可用机器:	请选择	
	购买机器	
描述:	请输入描述	
	<del>274 1</del> 1	

#### 发布

单击相应应用下的发布,即可进行发布操作,详情请参见应用部署。

#### 分享

单击相应应用下的分享,购买企业版及以上版本的用户,可以将应用分享给其他用户。分享成功 后,您可以在我分享的应用列表中进行查看,对方可以在第三方应用的列表中进行查看。

应用分享			×
* 名称:	不超过50位数字、字母、下划线线	且成的字符	
* 地域:	cn-shanghai		
部署参数配置:	Key	Value	操作
		100000000	删除
	and the local diverse of the l		删除
	添加		
* 阿里云账号:	请输入阿里云账号ID,请到账号管理	里页面查看	
备注:	可以填写分享应用的备注		
法律声明	<<阅读相关法律条文>>		
			分享 取消

我分享的应用

进入应用空间 > 我分享的应用页面,即可查看分享过的应用。

我开发的应用(10)	我分享的应用(6)	第三方应用(1)		
Q,请输入		搜索		
****	•		-	
6 2 1111 Section - 1		部署通知		部署通知
			1000	
		部署通知		部書通知

单击相应应用下的部署通知,可以将应用的代码更新推送给被分享的用户,进行应用部署。

应用更新通知				×
* 名称:	-			
* 地域:	shanghai			
部署参数配置:	Кеу	Value	操作	
		没有数据		
	添加			
备注:	可以填写分享应用的备注			
			1入 取消	

第三方应用

进入应用空间 > 第三方应用页面,可以查看别人分享给您的应用,并进行部署和发布等操作,操作 方式和应用空间一致。

我开发的应用(10)	我分享的应用(6)	第三方应用	(1)
Q 请输入		搜究	
- 去訳學	97.99.10		
不即者	EP 4 E		

# 1.4.1.3 模板空间

模板空间为您展示所有通过工程创建的模板。

┃ 我开发的模板			
Q 请输入 搜索			
订单报表	銷售数据报表	由商销售数据大盘	
计手承载		七间讲自政地八座	及以自住
该模板用于电商领域订单数据的报表展示	该模板通过报表的形式展现企业的销售数据	该模板用于展示电商领域的销售数据,让决策者 能一目了然知道企业的销售情况	该模板可用于电商领域的发货管理
台建工程			658.1.41
			I I CANA DA
数据看板	系统监控数据大屏	Dashboard-首页	大师级模板
读模板是用来做一些数据的纯报表展示	该模板主要是对一些系统监控数据做大屏展示, 从而更好的知道系统的运维情况,及时采取应对 措施	该模板可以做一些运营管理。包括一些运营的教 程、订单和活动管理。也可以展示一些订单和销 售数据。	
ėjių I R			创建工程
· (小小小) (上一页   1   2 <b>下一页                                   </b>			

您可以单击相应的模板卡片,进入模板详情页面。然后单击代码空间,即可查看模板相应的工程代 码。 您也可以直接单击相应模板下创建工程,即可跳转至通过模板创建工程页面,基于当前模板创建工 #



# 1.4.2 工程管理

本文将为您介绍如何新建和管理工程。

您可以通过模板、代码和Git导入三种方式新建工程。

5	▲ App Studio		
111			
Ð	动们址Ann Studio		
۹	欢迎来到 App Studio		
Û			
	¢;	Ů	
	通过模板创建工程	通过代码创建工程	通过Git导入工程

通过模板创建工程

1. 进入App Studio页面,单击工作空间页面的通过模板创建工程。

- App Studio 工作空间 > 新建项目 ☑ 工作空间 新建项目 Q 应用空间 ☆ 模板空间 模板工程 代码工程 导入GIt工程 \* 工程名: 请输入工程名称,英文字符开头,只能包含数字、英文字符、\_、-\* 工程描述: 请输入工程描述 \*选择模板: 全部模板 数据报表 数据大屏 数据应用 future land 1 verzana 1 verza 6723 10 803 1 232 1 142 1 657 1 12 1 1 提交
- 2. 填写新建项目对话框中的工程名和工程描述,选择相应的模板。

**1** 说明:

- ·您可以选择自己定义的模板,也可以选择系统提供的模板创建工程。
- ・通过模板创建的都是可视化工程。
- 3. 配置完成后,单击提交。

通过代码创建工程

如果想进行纯代码开发的工程,可以通过代码创建工程。App Studio提供了4种运行环境的代码模 板,您可以根据自身需求进行选择。

1. 进入App Studio页面,单击工作空间页面的通过代码创建工程。

- App Studio 工作空间 > 新建项目 工作空间 新建项目 Q 应用空间 模板工程 代码工程 导入GIt工程 \* 工程名: 请输入工程名称,英文字符开头,只能包含数字、英文字符、\_\_、-\* 工程描述: 请输入工程描述 react-component react-demo springboot 样例模板 样例模板 React组件 4 appstudio 样例模板 4
- 2. 填写新建项目对话框中的工程名和工程描述,选择相应的模板。

3. 配置完成后,单击提交。

通过Git导入工程

如果您已经有Git代码,可以直接导入Git代码创建工程。此处仅支持Code中的Git代码导入。

- 1. 进入App Studio页面,单击工作空间页面的通过Git导入工程。
- 2. 填写新建项目对话框中的Git地址、工程名和工程描述,选择相应的运行环境。

\$	App Studio	1							
© Q	三   工作空间   应用空间	工作空间 > 新建项目 新建项目							
ŵ	模板空间	模板工程 代码工	程						
	• Git 地址 • 工程名:		请编入 Git 地址 请编入工程名称,英文字符开头,只能包会数字、英文字符、						
		* 工程描述: * 选择运行环境:	请输入工程描述 react-component React组件		react-demo 样例模板			springboot 样例模板	4
			appstudio 样 <del>刚模</del> 版	,					
		提交							

3. 配置完成后,单击提交。

#### 工程列表

## 您可以在工作空间页面查看创建的工程。

6	▲ App Studio					
Ш	¢;	Ð				
₽	通过模板创建工程	通过代码创建工程	通过Git导入工程			
۹						
Ŷ						
	▌ 我的工程					
	Q, 请输入 搜索					
	-					
	39 分钟前更新					
	♥ 管理员 创建模板 管理	♥ 管理员 創建模板 ○ 管理	⑦管理员 创建模板 管理			
	-		10080.00			
	3 小时前更新	7 小时前更新	17 小时前更新			
	♥管理员 創建模板 管理	© 管理员 创建模板 管理	⑤管理员 创建模板 管理			
	< 上一页 1 2 3 下一页 >					

您可以直接单击相应的工程名称,进入工程编辑页面。也可以单击相应工程下的创建模板,通过工 程创建模板。

# 说明:

如果是其他人分享给您的工程,将不能进行创建模板的操作。

App Studio对工程可以进行部署的版本管理,单击相应工程下的管理,即可进入部署版本管理页面。

∆ App Studio	∂ 开发	<i>e</i> 运维
工作空间 → 工程详情		代码空间 代码仓库 发版
S		
■ <b>7</b> 1日1843 〒印 中日 -		
开发人员:		
参与人员:		
历史版本 <b>已</b> 发布应用		
		2.44110
		2 (1/12) 80
Construction of the second		2 小时前
2		7小时前

您可以对工程进行发版,然后进入应用空间页面,部署相应的工程版本。

Ê	说明:
工程	需要关联Git才能进行发版。

# 1.4.3 版本管理

App Studio集成了通用的Git服务,本文将为您介绍在App Studio中如何使用VCS-git。

新建工程关联Git系统

1. 新建工程。

## 2. 录入用户基本信息。

关联Git操作前,需要首先录入用户基本信息。

打开已导入的Git工程,单击菜单栏中的设置,生成一个SSH Key,并根据提示添加到代码仓库 所属的账户公钥列表中。



新创建的工程默认未关联Git服务。如果需要Git服务,请关联当前项目至自己的Git仓库。

#### 3. 新建Git仓库。

https://code.aliyun.com	* 0 0 8 8 9	Θ
台 产品与服务 🚽		86.,C
	≰3系統提醒:近日少数用户反馈对项目Internal权限存在错误理解风险,特此提醒请谨慎设置。	
	你的项目 星标项目 浏览项目	
通过项目名和		
c		*
s		*
所项目		
项目路径	http://code.aliyun.com/ alicode_cloud * / my-awesome-project	
	希望将几个相关联的项目放置于同一个命名空间下? 创建项目组	
导入项目	□ G G G G G G G G G G G G G G G G G G G	接
描述 (可选)		
可见等级 (?)	<ul> <li>● Private 项目必须明确授权给每个用户访问。</li> <li>● Internal <u>出于风控考虑, "internal"的克隆功腙暂时关闭(代码库成员并不受影响), 敬请谅解</u> 项目可以被所有已登录用户克隆。注意:设置该权限的项目内代码对所有登录本站(https://code.aliyun.com)的用户可见,请谨</li> </ul>	慎设
	<ul> <li>♀ Public 项目可以被任何用户克隆。</li> <li>一些可见等级已被管理员限制。</li> </ul>	
创建项目	一些可见等级已被管理员限制。	

4. 获取当前仓库的SSH地址。

С							
ching-template ching-template							
¥0 ¥0	SSH HTTPS	git@code.aliyun.com:alic	ю	Ŧ	+		

- a. 单击SSH,即可获取当前仓库的SSH地址。
- b. 单击右侧的复制按钮,即可复制SSH地址至剪贴板。

- 5. 关联Git仓库。
  - a. 选择菜单栏中的版本 > 初始化&关联远程仓库。



- b. 填写关联远程仓库对话框中的Git地址,单击提交。
- c. 关联完成后,在App Studio页面的左侧导航栏增加版本控制标签。



d. 单击版本下拉列表中的推送,即可将本地代码推送至远程仓库。

Git操作入口

Git相关的操作均集成在左侧的Git面板,以及顶端的版本控制菜单栏中。



#### Git控制面板

版本 查看 调试 设置 工程 编辑 帮助 文件 工程 D in.java × git\_demo1 (i Ŷ In santa import org.springframework.boot.autoconfigure.EnableAutoConfiguration; import org.springframework.boot.SpringApplication; import org.springframework.boot.autoconfigure.SpringBootApplication; import org.springframework.context.annotation.ComponentScan; ▼ src 🔻 main Ŧ 🕶 iava common service |\*/
GSpringBootApplication
@GmableAutoConfiguration
@ComponentScan(basePackages = "com.alibaba.dataworks")
public class Main {
 public static void main(String[] args){
 SpringApplication.run(Main.class , args);
 }
} resources lacktrick templates logback-spring.xml target

Git控制面板会动态更新文件的编辑状态。

您可以在Git控制面板中,完成基本的git add/rm/commit/revert等操作。

Git基本操作

Git面板中以列表形式展示变动的文件,包括文件名、路径、以及右侧支持的基本操作。



如上图所示,红框中包含了可操作按钮,以及文件标识(icon)。

・源代码管理

您可在此处进行commit、refresh、pull和push等操作。

- commit操作:选择 **小**下的commit&push操作。
- refresh操作:单击 ,刷新当前控制面板内容,相当于执行git status,并刷新界面。
- pull/push操作:单击 ,根据自身需求选择拉取或推送。


### commit/push操作示例

・示例一



*\_\_\_\_\_\_*/mi \_\_\_

କ୍ତି	App Studio 工程 文件	编辑	版本 道	管着 调试	设置	帮助	Edit Config 🗸 🕨 🐞
D Y U	TR git.demot () + santa * src * main * java * com.alibaba.dataworks * common 4 Code.java 4 Code.java 4 Result.java 8 SyncPaiApiClient.java + controller + service * ani, ava * controller * service * ani, ava		Mainjava :     Mainjava :     1 pecka     2     3 impor     4 impor     5 impor     6 impor     7 /**     9 * ±     10 * @     11 * @     11 * @     12 * #/     13 @Spri     14 @Enat     15 @Comp     16 publi     17 P     18	x 家 Result ige com.alibab it org.springf t org.springf t org.springf 大 org.springf 大 org.springf 大 org.springf (は org.springf は org.springf に org.springf い org.springf に org.springf い	iramework. iramework. iramework. iramework. g定义Myba ition iration ePackages { mmitDemo(	<pre>may {     SyncPadaplClientJava X</pre>	Lini Gang Lini Angelanti Manageri Juannen
\$	<ul> <li>templates</li> <li>logback-spring.xml</li> <li>application.properties</li> <li>target</li> <li>pom.xml</li> </ul>		18 19 20 20 21 F 22 22 23 24 } 25	vublic static SpringAppl	void main ication.r	n(String[] args){ Tun(Mgin.class , args) ;	

▋ 说明:

- · Git客户端逻辑一致,您需要主动调用push,本地的代码才会推送至远程仓库。
- · 与push同理,您需要主动调用pull,远程仓库的代码才会拉取至本地。

Branch管理

打开分支管理弹窗。



单击窗口下侧状态栏中显示的当前Branch名称,即可弹出Branch管理窗口。

### 新建本地分支



分支创建后,会自动切换至新创建的分支。

创建/切换/合并分支

ග	App Studio	工程	文件	编辑	版本	查看 调试 设置 帮助	Edit Config 🗸 🕨 🌺 🔳
ð	源代码管理: GIT		~	o	🛓 Main.java	u / Anarikana u / Anarikana u / Anarina u 选择需要切换的分支或创建一个新分支:	
61 8 9			v		2 Manjawa 1 paz 3 im 5 im 5 im 6 im 7 % 9 % 10 % 11 % 12 % 13 @Sr 14 @Er 15 @Cc 16 pub 17 18 20 } 21	Local Branches H個篇的分支電信一个新分支: H個篇的分支電信一个新分支: Local Branches branch.demo3 branch.demo4 origin/branch.demo4 origin/branch.demo4 origin/branch.demo4 origin/branch.demo4 colosePackages = "com.alibaba.dataworks") f2 class Main { public static void main(String[] args){ SpringApplication.run(Main.class , args) ; }	
**	ipt:void(0)						



## 通过Diff页面解决merge conflict

	App Studio		
I	程 文件 编辑 版本 查看 调试 设置	模板 帮助 反馈	🗸 : 👫 main 🧹 🕨 💥
3	源代码管理: GIT 🗸 🖒	Main.java 💿 Main.java (Working tree) 🗙	
Ц	冲突 + ⑧	<pre>1 package com.alibaba.dataworks;</pre>	1 package com.alibaba.dataworks;
	<ul> <li>Jactorypath. Jactorypath</li> <li>Jactorypath. Jactorypath. Jactorypath</li> <li>Jactorypath. Jactorypath. Jactorypath</li> <li>Jactorypath. Jactorypath. Ja</li></ul>	<pre>import org.springframework.boot.autoconfigure.EnableAutoConfigu import org.springframework.boot.SpringApplication; import org.springframework.context.autoconfigure.SpringBootApplica import org.springframework.context.autoconfigure.SpringBootApplica import org.springframework.context.autoconfigure.SpringBootApplica (** 主先、入口共 (** 主先、入口共 (** 主先、入口共 (** これたい口(************************************</pre>	import org.springframework.boot.autoconfigure.EnableAutoConfigu import org.springframework.boot.springApplication; import org.springframework.boot.springApplication; import org.springframework.context.annotation.ComponentScan; /** * 主兇、入口具 @ @ ComponentScan(basePackages = "com.alibaba.dataworks") public class Main { public class Main { public class Main { public class Main { public static void main(String[] args){ * exceeder HEAD * System.out.print("foo bar dodd"); * System.out.print("b"); * ***********************************
	<ul> <li>BsClientConfig java src/main/java/ A</li> <li>B home.santa santa/pages/dataset/h A</li> <li>B home.santa santa/pages/dashboar A</li> <li>B home.santa santa/pages/dashboar A</li> <li>B home.santa santa/pages/dashboar A</li> </ul>	20 }	
	≅ orderList.santa santa/pages/dashb — A		保存更改
\$	🗊 OUT 🎽 DEBUG 🗮 PROBLEM 📴 Terr	ninal 🌵 Version Control	

Show History

右键单击文件,选择Git > Show History,即可查看当前文件的历史记录,对特定的commit与 当前version进行Diff。

DataWorks	English
工程 文件 编辑 版本 查看 构建 调试 设置 模板 帮助 反馈	≼ 👫 Edit Config 🗸 🕨 🂓 🖿
TE 🗄 🛔 Mainjava 🗙	
git_demo () l package con.alibaba.dataworks;	n and a second sec
V sc 3 import org.springframework.boot.SpringApplication;	8
4 import org.springframework.bost.autoconfigure.SpringBootApplication; page * java 5	
b test 9 public static void main(String[] args) { 9 SpringApplication.run(Main.class, args);	-
A application properties 11 )	
14 <b>)</b> 15	
	e
¢	
S OUT 🔅 DEBUG 🗮 PROBLEM 📕 Terminal // Version Central	
(h) master	

Git Log

单击菜单栏中的版本 > 日志,打开Git log面板,即可查看提交的信息、时间、作者,您可以通过信 息、分支、作者、时间筛选提交日志。

Log History				X ^
message: keyword branch: All	✓ user: All ✓	date: All ~ 起始日	期 - 结束日期 節	> Demo
path: path keyword C				初始化工程
commit messag	age comm			b26b5b6 guonic @gmail.com> on 2019-03-26 18:58
b26b5b6 初始化			2019-03-26 18:58	In 1 branches: master Show All

# 1.4.4 代码编辑

1.4.4.1 代码编辑概述

代码编辑包括自动补全、智能提示、语法诊断和全局内容搜索等常见的IDE具备的功能。



目前语言和对应的功能支持情况,如下表所示。

基本功能	Java	Python	JavaScript/
			TypeScript
Completion自动补全	支持	支持	支持
Hover智能提示	支持	支持	支持
Diagnostics语法诊断 提示	支持	支持	支持
SignatureHelp函数 参数提示	支持	支持	支持
Definition跳转定义	支持	支持	支持
References查找引用	支持	支持	支持
Implementation查 找实现类	支持(comming soon)	不支持	不支持

基本功能	Java	Python	JavaScript/ TypeScript
DocumentHi ghlight变量高亮	支持	支持	支持
DocumentSymbol 查找类成员	支持	支持	支持
WorkspaceSymbol 全局查找类/函数	支持	支持	支持
CodeAction修复建议	支持(Alibaba Java Guidelines is coming soon)	支持	支持
CodeLens行操作提示	References Implementation	不支持	不支持
Formatting 格式化代 码	支持	支持	不支持
RangeFormatting局 部格式化	支持	不支持	不支持
FindInPath全局内容 搜索	支持	支持	支持

高级功能	Java	Python	JavaScript/
			TypeScript
Rename重命名	支持	支持	支持
WorkspaceEdit多文 件修改	支持	不支持	不支持
UnitTest单元测试( quickstart)	支持	不支持	不支持
MainClass查找main 函数入口	支持	不支持	不支持
MainClassQ uickStart快捷运行	不支持	不支持	不支持
ListModules查找所 有模块	支持	不支持	不支持

高级功能	Java	Python	JavaScript/ TypeScript
Generate生成代码片 段	Constructor Override	不支持	不支持
	Getter/Setter Implement		

# 基本功能

・自动补全

🔮 Wo	rdCount.java 🗙
	<b>}</b>
	@Override
	<pre>public void reduce(Record key, Iterator<record> values, TaskContext context)</record></pre>
	throws IOException {
	long count = 0;
	while (values.hasNext()) {
	Record val = values.next();
	<pre>count += (Long) val.get(0);</pre>
	}
	result.set(a, key.get(b));
	context write (could);
	Context in Iter (BSULT)
	public static void main(String]] args) throws Exception {
	if (args.length != 2) {
	System.err.println("Usage: WordCount <in_table> <out_table>");</out_table></in_table>
	System.exit(2);
	JobConf job = new JobConf();
	job.setMapperClass(TokenizerMapper.class);
	] ob.setCompinerClass(SumCompiner.class);
	] ob. setReducer(lass(SumReducer.class);
	ich cotMacOutoutKeuSchama(Schamaltile framString("word/string"));
	job.setMapDutputkeyschema(Schemabilis.rromString("volusting"));
	<pre>InputUtils.addTable(TableInfo.builder().tableName(args[0]).build(), job);</pre>
	OutputUtils.addTable(TableInfo.builder().tableName(args[1]).build(), job);
	JobClient.runJob(job);
	)
	)

## ・智能提示

13	@Resolve({"double->double"})
	public class AggrAvg extends Aggregator {
	private static class AvgBuffer implements Writable {
	private double sum = 0;
	<pre>private long count = 0;</pre>
18	@Override
19	<pre>public void write(DataOutput out) throws IOException {</pre>
	<pre>out.writeDouble(sum);</pre>
21	<pre>out.writeLong(count);</pre>
22	)
	@Override
	<pre>public void readFields(DataInput in) throws IOException {</pre>
25	<pre>sum = in.readDouble();</pre>
	<pre>count = in.readLong();</pre>
	}
28	3
29	<pre>private DoubleWritable ret = new DoubleWritable();</pre>
	@Override
31	public Writable newBuffer() { 📐
32	return new AvgBuffer();
	@Override
	<pre>public void iterate(Writable buffer, Writable[] args) throws UDFException {</pre>
	DoubleWritable arg = (DoubleWritable) args[0];
	AvgBuffer buf = (AvgBuffer) buffer;
	if (arg != null) {
	<pre>buf.count += 1;</pre>
	<pre>buf.sum += arg.get();</pre>
41	if (buf.count > 9) {
42	throw new IllegalStateException("只能计算10个数");
43	
44	
245	

### ・语法诊断

	<pre>@Resolve({"double-&gt;double"})</pre>
14	<pre>public class AggrAvg extends Aggregator {</pre>
15	private static class AvgBuffer implements Writable {
16	private double sum = 0;
	private long count = 0;
18	@Override
19	<pre>public void write(DataOutput out) throws IOException {</pre>
20	<pre>out.writeDouble(sum);</pre>
	out.writeLong(count)
22	}
	@Override
24	<pre>public void readFields(DataInput in) throws IOException {</pre>
25	<pre>sum = in.readDouble();</pre>
26	<pre>count = in.readLong();</pre>
	}
28	}
29	<pre>private DoubleWritable ret = new DoubleWritable();</pre>
	@Override
	<pre>public Writable newBuffer() {</pre>
32	return new AvgBuffer();
33	}
34	@Override

#### ・函数参数提示

```
StudioUDAF.java 🗙
                                StudioUDTFTest.java 🗙
                                                                                              LowerTest.java 🗙
     public class StudioUDTFTest {
           public static void main(String[] args){
                 TestUtil.initWarehouse();
                 StudioUDTFTest studioUdafTest = new StudioUDTFTest() ;
                      studioUdafTest.simpleInput();
                      studioUdafTest.inputFromTable();
                 } catch (Exception e) {
                      e.printStackTrace();
          @Test
           public void simpleInput() throws Exception {
                BaseRunner runner = new UDTFRunner(null, "com.alibaba.dataworks.udtf.StudioUDTF");
runner.feed(new Object[] {"one", "one"}).feed(new Object[] {"three", "three"})
        .feed(new Object[] {"four", "four"});
                 List<Object[]> out = runner.yield();
                 Assert.assertEquals(3, out.size());
                Assert.assertEquals("one,3", TestUtil.join(out.get(0)));
Assert.assertEquals("three,5", TestUtil.join(out.get(1)));
Assert.assertEquals("four,4", TestUtil.join(out.get(2)));
           }
```

### ・跳转定义

🐇 Wa	ordCount.java ×	
	<pre>package com.aliyun.odps.open.example.mapred;</pre>	IIIIA.
	import java.io.IOException;	Statement of the second
	import java.util.Iterator;	
	<pre>import com.aliyun.odps.data.Record;</pre>	SParanara ***
	<pre>import com.aliyun.odps.data.TableInfo;</pre>	Sectors.
	<pre>import com.aliyun.odps.mapred.JobClient;</pre>	
	<pre>import com.aliyun.odps.mapred.MapperBase;</pre>	
	<pre>import com.aliyun.odps.mapred.ReducerBase;</pre>	
	<pre>import com.aliyun.odps.mapred.conf.JobConf;</pre>	
	<pre>import com.aliyun.odps.mapred.utils.InputUtils;</pre>	2 Construction of the American State
	<pre>import com.aliyun.odps.mapred.utils.OutputUtils;</pre>	
	<pre>import com.aliyun.odps.mapred.utils.SchemaUtils;</pre>	
	public class WordCount {	
	public static class TokenizerMapper extends MapperBase {	
	private Record word;	
	private Record one;	
	N	
	@Override	
	<pre>public void setup(TaskContext context) throws IOException {</pre>	
	<pre>word = context.createMapOutputKeyRecord();</pre>	
	one = context.createMapOutputValueRecord();	
	<pre>one.set(new Object[] { 1L });</pre>	
	System.out.println("TaskID:" + context.getTaskID().toString());	
	@Override	

### ・査找引用



### ・ 查找当前类成员



#### ・ 全局查找类/函数

🛓 Wor	dCount.java 🗙
	<pre>import com.aliyun.odps.mapred.utils.InputUtils;</pre>
	<pre>import com.alivun.odps.mapred.utils.OutputUtils:</pre>
	<pre>import com.aliyun.odps.mapred.utils.SchemaUtils;</pre>
	* @author SQI2.0
	* @date 2018-09-05
	public class WordCount {
	public static class TokenizerMapper extends MapperBase {
	private Record word;
	private Record one;
	NT
	@Override
	<pre>public void setup(TaskContext context) throws IOException {</pre>
	<pre>word = context.createMapOutputKeyRecord();</pre>
	<pre>one = context.createMapOutputValueRecord();</pre>
	one.set(new Object[] { 1L });
	<pre>System.out.println("TaskID:" + context.getTaskID().toString());</pre>
	@0verride
34	public void map(long recordNum, Record record, TaskContext context)

## ・代码格式化



# 1.4.4.2 UT测试

App Studio目前支持自动生成UT代码、检测UT测试入口、运行UT代码和展示运行结果等功能。

### 自动生成UT代码

打开相应文件后,右键单击代码编辑区,选择Generate > Create Test,即可在Test目录下自动 生成测试类和测试代码。







检测UT测试入口



- ・UT类需要写在src/test/java目录下。如果Java UT类文件不在该目录下,将无法被正常识 別成Java UT类。
- · @Test注解下的方法会出现Run Test的UT运行入口。

完成Java类的创建后,在对应的测试用例方法上添加org.junit.Test的@Test注解即可。



### 运行UT代码





## 展示UT运行结果

工科	文件 编辑 版本 查看 构建 调	试 设置 模板 帮助 反馈	🛋 👫 🛛 Edit Config 🗸 🕨 🌺 🔲
D	⊥स्थ ∷≣ Test∪T ()	▲ Main.java x ▲ SampleTest.java x 7 * Sample Java Test Class 8 */	est Report All Failed Passed
<b>*</b>	<ul> <li>src</li> <li>main</li> <li>java</li> <li>com.alibaba.dataworks</li> <li>Main.java</li> <li>resources</li> <li>application.properties</li> <li>test</li> <li>java</li> <li>com.alibaba.dataworks</li> <li>SampleTest iava</li> </ul>	<pre>&gt; */*/ Run Test   ※ ● 年代UT方法的运行结果。 9 public class SampleTest ● 年代UT方法的运行结果。 10 11 @Test Run Test   ※ ● 年代UT方法的运行结果。 12 public void testPass() { 13 System.out.println("hello world!"); 14 } 15 @Test Run Test   ※ ●  17 public void testFail() [ 17 public void testFail() [ 18 Content for the fail of the public void testFail() [ 19 Content for the fail of the public void testFail() [ 10 Content for the fail of the public void testFail() [ 11 Content for the public void testFail() [ 12 Content for the public void testFail() [ 13 Content for the public void testFail() [ 14 Content for the public void testFail() [ 15 Content for the public void testFail() [ 16 Content for the public void testFail() [ 17 Content for the public void testFail() [ 18 Content for the public void testFail() [ 19 Content for the public void testFail() [ 10 Content for the public void testFail() [ 10 Content for the public void testFail() [ 11 Content for the public void testFail() [ 12 Content for the public void testFail() [ 13 Content for the public void testFail() [ 14 Content for the public void testFail() [ 15 Content for the public void testFail() [ 15 Content for the public void testFail() [ 16 Content for the public void testFail() [ 17 Content for the public void testFail() [ 18 Content for the</pre>	1 Passed     1 Failed     0 Skipped       細段告     Method     Status     Duration       +     com.alibaba.datawork s.SampleTest.testPass     Passed     Oms       -     com.alibaba.datawork s.SampleTest.testFail     Failed     3ms
\$	► target	Assert.assertEquals(true, false);	Message: expected: <true> but was:<false></false></true>
輸出	2019-01-12 22:50:25.045713 :: €€ <testkunner- 2019-01-12 22:50:25.045713 :: €€<testkunner- 2019-01-12 22:50:25.04575 :: hello world! 2019-01-12 22:50:25.04585 :: €<testkunner- 2019-01-12 22:50:25.04648 :: €XECUTE UT SUC 2019-01-12 22:50:25.10468 :: EXECUTE UT SUC 2019-01-12 22:50:25.10468 :: EXECUTE UT SUC 2019-01-12 22:50:25.107112 :: Files to be up 2019-01-12 22:50:25.107112 :: Files to be up 2019-01-12 22:50:25.387609 :: Response = 200 code*:null. 2019-01-12 22:50:25.667764 :: Upload 15500 2019-01-12 22:50:25.677848 :: Jupload 15500 2019-01-12 22:50:25.677848 :: Jupload 15500 2019-01-12 22:50:25.677848 :: Jupload 15500 2019-01-12 22:50:25.071898 :: Jupload 15500 2019-01-12 22:50:25.771898 :: Jupload 15500 2019-01-12 22:50:25.771897 :: Jupload 15500 2019-01-01-010 2019-01-010 2019-01-010 2019-01-010 2019-010-010 2019-010-010 2019-010-010 2019-010-010 2019-010-010 2019-01000</testkunner- </testkunner- </testkunner- 	<pre>{"name":"testStarted", "attributes":{"name":"com.alibaba.da scoret = 0 {"name":"testFinished", "attributes":{"name":"com.alibaba.d {"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"com.alibaba.d {"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"com.alibaba.d {"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"com.alibaba.d t"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"com.alibaba.d t"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"com.alibaba.d t"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"com.alibaba.d t"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"name":"testBuiteFinished", "attributes":{"mame":"testBuiteFinished", "attributes":{"mame":"testBuiteFinished", "attributes":{"mame":"testBuiteFinished", "attributes":{"mame":"testBuiteFinished", "attributes":{"mame":"testBuiteFinished", "attributes":{"mame":"testBuiteFinished", "attributes":{"mame":"testBuiteFinished", "attributes":{"mame":"testBuiteFinished", "attributes":{"testBuiteFinished", "attributes:{"testBuiteFinished", "attributes:{"testBuiteFinished", "attributes:{"testBuiteFinished", "attributes:{"testBuiteFinished", "attributes:{"testBuiteFinished", "attributes:{"testBuiteFinished", "attributes:{"testBuiteFin</pre>	<pre>java.lang.AssertionError: expected:<true> but was:<fal at org.junit.Assert.fail(Assert.java:88) at org.junit.Assert.fail(Assert.java:88) at org.junit.Assert.assertEquals(Assert.java:1 at org.junit.Assert.assertEquals(Assert.java:1 at org.junit.Assert.assertEquals(Assert.java:1 at org.ibaba.dataworks.SampleTest.testFail(5 at sun.reflect.NativeMethodAccessorImpl.invoke at sun.reflect.NativeMethodAccessorImpl.invoke at sun.reflect.NativeMethodAccessorImpl.invoke at org.junit.runners.model.FrameworkMethod\$1.r at org.junit.internal.runners.model.Reflective at org.junit.internal.runners.statements.Invok at org.junit.internal.runners.statements.Invok at org.junit.runners.BlockJUnit4ClassRunner.ru</fal </true></pre>
0	101		许爱琳(wb-xal250971)WB250971

# 1.4.4.3 生成代码片段

目前App Studio在Java语言中,支持生成Java类的构造函数(Constructor)、Getter函数、Setter函数,也支持生成该类所继承父类的Override方法、所要实现的接口方法等。

功能入口

目前Java的代码生成入口有以下两种:

6	🛆 Арр	Studio											
ធ	工程	文件	编辑	版本	查看	调试	设置	发布	模板	え 帮助	反馈		
ര	工程					±.	Main.ja	ava X					
יש	DM2222 🕧							Liconcor	4 + ~ +1	Anacha	Software	o Foundation	(ACE)
Ÿ	<ul> <li>&gt; .alicode</li> <li>&gt; .settings</li> <li>&gt; APP-MET</li> <li>&gt; santa</li> <li>&gt; src</li> <li>&gt; main</li> <li>&gt; jav</li> </ul>	∕a com.alib > comr > confr > contr	aba.datav non guration oller.page	works ;				Liconrow con thi The (the Licon the Licon the Licon Unless n distribu WITHOUT See the limitati	tequi tequi WARF Lice	You may o You may o Go to Defin Peek Defini Find All Ref Workspace Go to Symt	ay not us obtain a ition ferences Symbol pol	Equadation N ari th Securis Tile Copy of the Ctrl+F12 Alt+F12 Shift+F12 Ctrl+P Ctrl+Shift+O	(ASF) OTICE ding of e Apao excep Licer 2.0 to i on , ei verr
		👍 Mair	n.java	-1		< 18 19	ра	ckage <b>co</b> n	n.al:	Generate		Ctrl+M	
	<ul> <li>&gt; rei</li> <li>&gt; target</li> <li>.classpa</li> <li>.factoryp</li> <li>.gitignor</li> <li>.gitignor</li> <li>.project</li> <li>appstud</li> <li>LICENSE</li> <li>pom.xm</li> </ul>	sources th path e io.deploy.j I	properties				im im im /* * @S @C pu	port org, port org, port org, * 主类,入 / pringBoot omponent? blic <u>c</u> las public   Spr }	.spri .spri .spri .spri .spri .spri tAppl tAppl tAppl stat stat ring <sup>4</sup>	Rename Sy Change All Format Doo Cut Copy	mbol Occurren cument	F2 ces Ctrl+F2 Shift+Alt+F	work
						34	}	3		Command	Palette	F1	

## · 鼠标右键单击代码区域,选择Generate。

・通过快捷键Ctrl+M进入。

### Constructor

## 进入Generate Code面板后,选择Constructor。

it	Generate	
	Constructor	
	Getter	
	Setter	
	Getter And Setter	
10	Override Methods	etaTableRequest:
10 10	Create Tests	etaTableResponse; aDBRequest;

选择构造函数中要包含的字段,即可生成包含相应字段初始化语句的构造函数。



### Getter Add Setter

您可以参见Constructor的生成方式,来生成Getter和Setter函数。

Generate	
Constructor	
Getter	
Setter	
Getter And Setter	r
Override Method	s etaTableRequest:
Create Tests	etaTableResponse;

# 

如果该Java类没有任何字段,或者该Java类已经被lombok的@data注解覆盖,则没有图中的三 个选项,因为此时该类不需要生成Getter或Setter函数。

**Override Methods** 

选择生成Override Methods的一级菜单后,在二级菜单中会罗列所有可以Override的方法。



选择后即可生成相应的方法。



Create Test

进入Generate Code面板后,选择Create Test,即可在Test目录下自动生成测试类和测试代码。 详情请参见*UT*测试。

1.4.4.4 全文内容搜索 App Studio支持全文内容搜索功能。

选择菜单栏中的编辑 > 全文搜索。

全文搜索 🔲 大小写匹配 📄 单词匹配 📄 正则匹配 🗹 文件后缀	请选择 ^	]
Q Contro 8 ma	*.as	0
	*.propert	
切目 傑吠 目求	*.mxml	
package com.alibaba.dataworks. <mark>contro</mark> ller.page;	*.css	
import org.springframework.stereotype.Controller:	*.js	
	*.java	
(@ <mark>Contro</mark> ller	*.xml	
public class IndexController {	*.jsp	
package com.alibaba.dataworks. <mark>contro</mark> ller.api;	*.html	
import org.springframework.web.bind.annotation.RestController;		
@Rest <mark>Contro</mark> ller		
public class Api <mark>Contro</mark> ller {		

支持输入小写进行精确匹配、单词精确匹配、正则匹配,支持查找指定的文件类型。

支持根据模块、目录进行查找。



选中文件后,可以定位到文件中的搜索内容,并在编辑器内打开该文件。

全文搜索 🔍 大小写匹配 📄 单词匹配 📄 正则匹配 📄 文件后线	请选择 🖌
Q Contro	8 matches in 2 files 🛛 😵
项目 模块 目录 src/main	
package com.alibaba.dataworks. <mark>contro</mark> ller.page;	IndexController.java 1
import org.springframework.stereotype.Controller;	IndexController.java 3
@ <mark>Contro</mark> ller	IndexController.java 10
public class Index <mark>Contro</mark> ller (	IndexController.java 11
package com.alibaba.dataworks. <mark>contro</mark> ller.api;	ApiController.java 1
import org.springframework.web.bind.annotation.RestController;	ApiController.java 5
@Rest <mark>Contro</mark> ller	ApiController.java 12
public class Api <mark>Contro</mark> ller {	ApiController.java 13
src/main/java/com/alibaba/dataworks/controller/page/IndexController.java	
6 7 /** 8 * Sample Java Class 9 */	A second se
<pre>10 @Controller 11 public class IndexController { 12</pre>	
<pre>13 @GetMapping(value = { "/","/index", "/index.ht 14 public String index(Model model){ 15 return "index"; 16 }</pre>	m", "/inde>

# 1.4.5 调试

# 1.4.5.1 Config配置及启动 您可通过配置入口函数,单击调试、断点等步骤,进行程序的调试。

## 配置入口函数

$\leftarrow$	C ① 不安全	alicode.a	aliyun.test	/#/								☆ 🗗	÷		<i>®</i> :	
6	App Studio	工程	文件	编辑	版本	查看	调试	设置	帮助			main	~	•	₩ =	
r)	工程															
	demotest (j)															
Ÿ	<ul> <li>target</li> <li>src</li> </ul>														u	
	main															
	<ul> <li>resources</li> <li>java</li> </ul>		Run/Deb	ug Configur	ations											
	▼ santa															
	<ul> <li>pages</li> <li>index.html</li> </ul>		+ ×				Name:	main								
	» pom.xml															
							<ul> <li>Main</li> </ul>	class:		com.alibaba.demo.Main						
							VM op	tions:								
							Drogra		•~~ [							
							Piogra	in argumen	LS:							
							Enviro	nment Varia	bles:							
							JRE:			1.8 - SDK						
										Cancel Apply ok						
\$																

配置	说明
MainClass	您可以从多个配置中选择需要启动的main函数。
VM options	您可以配置在JVM启动时,例如-D -Xms -Xmx等配置。
Program arguments	您可以添加启动参数,此参数会被main函数的args参数接收。
Environment	环境变量参数。
PORT	端口,表示本程序需要暴露的端口信息,例如springboot经典的 7001、8080等端口。
机器	您可以选择需要的机器配置进行调试。
	2vCPU, 4G内存     ^
	2vCPU, 2G内存
	✓ 2vCPU, 4G内存
	4vCPU, 8G内存
HotCode	此配置仅在run模式下生效,默认使用公司的HotCode2插件进行 启动。

### 启动调试

## 选择菜单栏中的调试 > 启动调试。

	🛃 Mair	.java ×								
				动调试						R
										untin
			or: 🔳				:onfigure.EnableAutoConfiguration;	Concerner of Land		9
		import import	or( or( 运				gApplication; :onfigure.SpringBootApplication;			
			orc 打	「开配置			notation.ComponentScan;			Shan
			透	幼配置						Ů
									- L	
									- 1	
		@Spring	Boc						- 8	
		@Compone	ent				ibaba.demo")			
							args){			
			St				.ass , args) ;			
			3 inport 4 inport 5 inport 7 8 /** 9 /** 9 /** 10 * 金和 11 * @dat 12 */ 13 @Spring 14 @Enable 15 @Compon 16 public 17 pub 18 } 20 〕	3 import or; 4 import or; 5 import or; 7 8 /** 9 * 主地, 入 10 * 主地, 入 10 * 全山化の 11 * date : 計 12 */ 13 dSpringBor 14 dGrableAu 15 gComponent 16 public ti 17 public 18 19 20 21 21	3 import or 4 import or 5 import or 6 import or 7 部のです 第 7 第 7 第 7 第 7 第 7 第 7 第 7 第 7	3 import or 4 import or 5 import or 5 import or 7 import or 7 ## 8 #2世、 10 # @date 12 #/ 13 @Springfor #世球行 13 @Springfor #世球行 13 @Springfor #世球行 13 @Ublic cli 9 public 18 #世球活 18 # 9 public 19 #世球活 10 #	A import orr import orr import orr import orr import orr 2017年20 2017	A import or 電影電話 ① Crl R :onfigure.EnableActoConfiguration; import or 超行 ℃ R :onfigure.SpringBootApplication; inport or 超行 ℃ R :onfigure.SpringBootApplication; intfigure.SpringBootApplication;	A import or import or inport or input or in	import or: 置影離社 Orn ar Sofigure.EnableAutoConfiguration; import or: 超行 下R onfigure.SpringBootApplication; import or: 超行 下R onfigure.SpringBootApplication; intation.ComponentScan; * Southor 超版 FP * (date #印度社 FR * Southor # 新用行 F7 13 @SringBoot #印度社 FR * Southor # # # # # # # # # # # # # # # # # # #

因为需要为您准备运行环境和下载mvn依赖,第一次启动时速度较慢。重启调试会跳过此步骤,启 动速度逐渐接近本地编辑器的体验。

କ୍ତ	App Studio 工程 文	件编辑	版本	查看	调试	设置	帮助									main			• •	× 🔳
n	工程		🔹 IndexC	ontroller.java		Result.java														70
<u> </u>	demo5 (i)			ackage com.	alibaba.	demo.com	ion;										1227/2723M			1
	▶ canta																No.			ime
Ÿ	- sailta			import java.	io.Seria	lizable;														
	▼ src																1575 BELEVILLE 1575 STEELE BELEVILLE 1575 STEELE BELEVILLE	an a		
	✓ main				Result<	T> implem	ients S	Serial	lizabl	le {							LIVE NO.			
	▼ java						seria	alVers	sionUI	ID = 7154	488752807	0131284L					W NORMED			Sha
	<ul> <li>com.alibaba.demo</li> </ul>				String m	essage;											A.F. wante	outron de la com		e e
	▶ common				Integer	code;											CONCER-			
	▼ controller				Boolean :	success;														
				private	T data;												-texture -			
	• api.demo			private	Long tim	estamp =	System	n.curr	rentTu	imeMillis	s();						100000			
	🚊 OssDemoContro	oller.java		private	String s	essionia;											Sal game a			
	🛓 DemoApiContro	ller.java		private	String a	erfloue;											Sector and			
	✓ page			private	String o	equestId:											CONTRACT OF			
	🛓 IndexController.j	java			orining in	equestro;											178 18			
	service			public R	esult()	{											100			
	4. Main iava																Road Street			
					tatic Re	sult ofEr	ror(St	tring	msg,	Integer	code) {						10.000			
	✓ templates				irn of(ms	g, code,	(Objec	ct)nul	ll, fa	alse);							Right that			
	error.html			}													14000			
	index.html																Rage	2000		
	logback-spring.xml			public s	tatic Re	SULT OTER	ror(Si	tring	msg)	1							Picar*			
	🛓 application.properties				ITT OT(ms	g, code.r	RRUK.	code,	(ubje	ect/nutt,							44.00			
	▶ target																1200			
	> pom.xml			public s	tatic Re	sult ofEr	ror(St	trina	msa.	String s	sessionId	D {					1,432			
					rn of(ms	q, Code.E	RROR	code,	(Obje	ect)null,	false,	sessionId	d);				Magazin			
																	name and the second			
					tatic <t< th=""><th>&gt; Result&lt;</th><th>:T&gt; of§</th><th>Succes</th><th>ss(Tda</th><th>data) {</th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th></t<>	> Result<	:T> of§	Succes	ss(Tda	data) {										
					irn of((S	tring)nul	ll, Coo	de SUC	CCESS	.code, da	ata, true									
							_													
				public s	tatic <t< th=""><th>&gt; Result</th><th>I&gt; off</th><th>BaseSu</th><th>lccess</th><th>s(T data)</th><th>) {</th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th></t<>	> Result	I> off	BaseSu	lccess	s(T data)	) {									
¥					ofBas	et(String	Jnull,	, Code	BASE	E_SUCCESS	s.code, d	lata, true	e);							
			38																	

1.4.5.2 在线调试

在线调试支持Java Application和基于SpringBoot的Web工程。

进行在线调试前,首先要配置入口函数和启动调试,完成上述步骤后,进行后续操作。

透出服务

程序成功启动后,会提供两个基本服务,您可以单击后端链接,对后端Java代码进行调试。

项目已经启动,访问: 前端: http://gateway.studio.data. aliyun.com/ gyo1j8jad3iu/8080/ 后端: http://gateway.studio.data. aliyun.com/ gyo1j8jad3iu/7001

面板介绍

・輸出面板

输出面板会显示所有程序的标准输出(暂不支持System.in),支持ansi颜色,体验与本地终端基本一致。

<pre>})* onto public org.springframework.http.ResponseEntity<java.lang.object> org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.data.rest.webmvc.RepositorySearch(org.springframework.dat</java.lang.object></pre>	RootRescu
ceInformation, java.lang.String)	
018-08-14 16:07:34.911 [ main] INFO o.s.d.r.w.BasePathAwareHandlerMapping - Mapped "{[/profile],methods=[GET]}" onto org.springframework.http.HttpEntity <org.springframework.< td=""><td>hateoas.</td></org.springframework.<>	hateoas.
lesourceSupport> org.springframework.data.rest.webmvc.ProfileController.listAllFormsOfMetadata()	
018-08-14 16:07:34.911 [ main] INFO e.s.d.r.w.BasePathAwareHandlerMapping - Mapped *{[/profile],methods=[OPTIONS]}* onto public org.springframework.http.HttpEntity org.sp	pringfram
work.data.rest.webmyc.ProfileController.profileOptions()	
018-08-14 16107134.912 [ main] INFO o.s.d.r.w.BasePathAwareHandlerHapping - Mapped *{[/profile/{repository}], methods=[GE7], produces=[application/alps+json    */*]}* onto org	g.springf
amework.http.HttpEntity <org.springframework.data.rest.websvc.rootresourceinformation> org.springframework.data.rest.websvc.alps.AlpsController.descriptor(org.springframework.data.rest.websvc.alps.alps.alps.alps.alps.alps.alps.alps</org.springframework.data.rest.websvc.rootresourceinformation>	c.RootRes
wrceInformation)	
018-08-14 16:07:34.912 [ main] INFO o.s.d.r.w.BasePathAwareHandlerMapping - Mapped *{[/profile/{repository}],methods={OPTIONS],produces={application/alps+json}}* onto org.sp	pringfram
work.http.HttpHntity<7> org.springframework.data.rest.wobsvc.alps.AlpsController.alpsOptions()	
018-08-14 16:07:34.912 [ main ] NFO o.s.d.r.w.BasePathAwareRandlerMapping - Mapped "{[/profile/(repository)].methods=[GE7].produces=[application/schema+ison]}" onto public of	org.sprin
framework.http.HttpEntity <org.springframework.data.rest.webswc.json.jsonschema> org.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaController.schemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaController.schemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaController.schemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaController.schemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaController.schemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaController.schemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaController.schemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaController.schemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaController.schemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.webswc.RepositorySchemaforg.springframework.data.rest.websw</org.springframework.data.rest.webswc.json.jsonschema>	ootResour
eInformation)	
018-08-14 16107:35.150 [ main] INFO o.s.j.e.a.Annotation/HeenExporter - Registering beans for JMX exposure on startup	
018-08-14 16:07:35.189 [ main] INFO s.b.c.e.t.TomcatEmbeddedServlstContainer - Tomcat started on port(s): 7001 (http)	
018-08-14 16:07:35.194 [ main] INFO com.alibaba.demo.Main - Started Main in 4.562 seconds (JVM running for 5.674)	

## ・调用堆栈



## ・断点

## 断点面板为您展示当前设置的所有断点,后续将为您介绍断点类型及使用。

输出 调用	非栈	断点	₽	Ŧ	<u>×</u>	<u>×</u>	₹	G.	•	
+ - 🛛									IndexContr	oller.java18
🗸 🔽 Java	Line B	reakpoints							C Enabled	
🔽 Ind	lexCon	troller.java:18							Condition	请选择
📄 Java E	ceptio	n Breakpoints	•							
📃 Java M	ethod	Breakpoints								
🔆 DEBUG	E P	ROBLEM								

### • PROBLEM

## 如果程序遇到编译问题,会展示在PROBLEM面板上,您可通过单击跳转至对应的文件行。

问题	
src/mai	in/java/com/alibaba/demo/common/Result.java
0	Warning:(41 ,18) Result is a raw type. References to generic type Result <t> should be parameterized</t>
0	Warning:(45 ,18) Result is a raw type. References to generic type Result <t> should be parameterized</t>
0	Warning:(49 ,18) Result is a raw type. References to generic type Result <t> should be parameterized</t>
9	Warning:(70 ,8) Result is a raw type. References to generic type Result <t> should be parameterized</t>
0	Warning:(70 ,28) Result is a raw type. References to generic type Result <t> should be parameterized</t>
9	Warning:(71,8) Type safety: The method setData(Object) belongs to the raw type Result. References to generic type Result <t> should be parameterized</t>
0	Warning:(72 ,15) Type safety: The expression of type Result needs unchecked conversion to conform to Result <t></t>
0	Warning:(76 ,8) Result is a raw type. References to generic type Result <t> should be parameterized</t>
DEBUG	PROBLEM

## 断点介绍

App Studio支持普通行断点、函数断点和异常断点,详情请参见断点类型。

## 调试按钮

### 调试界面如下所示:

←	→ C ① 不	安全 pre-stu	udio.data.a	liyun.com	/#/							🖈 📑 🚰 🔇 🔩 (	R :
6	App Studio	工程	文件	编辑	版本	查看	调试	设置	帮助			main 🗸 🕨 🇯	( <b>.</b> =
D	工程				👙 Inde	xCostroller.jav	a ×	pom.xml				项目已经启动,访问: 前端: http://gateway.studio.dal	a 2
	demo (j)					xml vers</th <th>sion="1.</th> <th>0" encodin</th> <th>g="UTF-</th> <th>·8"?&gt;</th> <th>The second se</th> <th>aliyun.com/pcsoxspre680ac8f9</th> <th>tb II</th>	sion="1.	0" encodin	g="UTF-	·8"?>	The second se	aliyun.com/pcsoxspre680ac8f9	tb II
<b>P</b>	▼ src						kmlns=" <u>h</u>	ttp://mave	n.apac	ne.org/POM/4.0.0"	Constant	dsgzuint6k0/8080/	me
M	▼ main						cmlns:xs	i=" <u>http://</u>	www.w3.	org/2001/XMLSchema-instance"	Sector Contraction	后端: http://gateway.studio.dat	
	- t						<si:sche< th=""><th>maLocation</th><th>="<u>http</u></th><th><pre>//maven.apache.org/POM/4.0.0 http://maven.apache.org/xsd/maven-</pre></th><th>Buttorie</th><th>aliyun.com/pcsoxspre680ac8f9</th><th></th></si:sche<>	maLocation	=" <u>http</u>	<pre>//maven.apache.org/POM/4.0.0 http://maven.apache.org/xsd/maven-</pre>	Buttorie	aliyun.com/pcsoxspre680ac8f9	
	▼ java					<mode< th=""><th>LVersion</th><th>&gt;4.0.0<th>delVers</th><th></th><th></th><th>dsgzuint6k0/7001</th><th>v</th></th></mode<>	LVersion	>4.0.0 <th>delVers</th> <th></th> <th></th> <th>dsgzuint6k0/7001</th> <th>v</th>	delVers			dsgzuint6k0/7001	v
	✓ com	.alibaba.demo				<раска	iging ja	r <th>ng= a rounTr</th> <th></th> <th>CARCE-</th> <th></th> <th>nan</th>	ng= a rounTr		CARCE-		nan
	► cc	ommon				<pre></pre>		/actifactI	d		200 (12) 100- 200 (12) 100-		•
	<del>~</del> co	ontroller				versi			<th></th> <th></th> <th></th> <th></th>				
		api.demo											
	-	page				<deper< th=""><th>ndencvMai</th><th>nagement&gt;</th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th></deper<>	ndencvMai	nagement>					
		4 IndexContr	roller isva				dependen	cies>					
		2. Indexcontr	Unci java				<deper< th=""><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th><th></th></deper<>						
	• St	invice						groupId> <b>or</b>	g.sprin	ngframework.boota/groupId			
	•	impl						artifactId	>spring	-boot-dependencies			
		OssService.ja	ava						5.12.R	LEASE			
		PaiApiService	e.java					type>pom </th <th>type&gt;</th> <th></th> <th></th> <th></th> <th></th>	type>				
		Main.java						scope>impo	rt <th></th> <th></th> <th></th> <th></th>				
	resource	ces					<th>endency&gt;</th> <th></th> <th></th> <th></th> <th></th> <th></th>	endency>					
	tarrat						depende	ncies>					
*	r target					<th>endencym donai oc</th> <th>anagement</th> <th></th> <th></th> <th></th> <th></th> <th></th>	endencym donai oc	anagement					
	» pom.xmi												
输	出 调用堆栈 目				Ti I	•							
}" on	to public org	.springframe	work.http.	ResponseE	ntity<	ava.lang.Ob	oject> or	rg.springf:	amewor	<pre>c.data.rest.webmvc.RepositorySearchController.headForSearch(org.sp</pre>	oringframework.	data.rest.webmvc.RootResour	rceI
2018-	08-15 14:04:1	ng.string) 9.574 (			0.5.6	l.r.w.BasePa	thAwarel	HandlerMap	ping	- Mapped "{[/profile],methods=[GET]}" onto org.springframework.ht	tp.HttpEntity<	org.springframework.hateoas	.Re
sourc	eSupport> org	.springframe	work.data.	rest.webm	wc.Prof	ileControl	ler.list/	llFormsOf	letadat	a()			
2018-	08-15 14:04:1	9.574 [ WG. ProfileCon	ntroller.n	ain] INFC rofileOrt	o.s.d	l.r.w.BasePa	thAwarel	HandlerMap	ping	- Mapped "{[/profile],methods=[OPTIONS]}" onto public org.springs	ramework.http.	HttpEntity org.springfra	amew
2018-	08-15 14:04:1	9.575 [		ain] INFC	0.5.0	l.r.w.BasePa	thAwarel	HandlerMapp	oing	- Mapped "{[/profile/{repository}],methods=[GET],produces=[applic	ation/alps+jso	n    */*]}" onto org.spring	gfra
mewor eInfo	k.http.HttpEn rmation)	tity <org.spr:< td=""><td>ingframewo</td><td>rk.data.r</td><td>est.web</td><td>mvc.RootRes</td><td>sourceInf</td><td>formation&gt;</td><td>org.sp</td><td>ringframework.data.rest.webmvc.alps.AlpsController.descriptor(org.</td><td>springframewor</td><td>k.data.rest.webmvc.RootReso</td><td>ourc</td></org.spr:<>	ingframewo	rk.data.r	est.web	mvc.RootRes	sourceInf	formation>	org.sp	ringframework.data.rest.webmvc.alps.AlpsController.descriptor(org.	springframewor	k.data.rest.webmvc.RootReso	ourc
2018-					0.5.6	l.r.w.BasePa	thAwarel	HandlerMap	oing	- Mapped "{[/profile/{repository}],methods=[OPTIONS],produces=[ap	plication/alps	+json]}" onto org.springfra	amew
ork.h	ttp.HttpEntity	y org.spr:	ingframewo	rk.data.r	est.web	mvc.alps.Al	lpsContro	oller.alps(	ptions				
ramew	ork.http.Httpl	Entity <org.s< td=""><td>pringframe</td><td>work.data</td><td>.rest.v</td><td>ebmvc.json</td><td>JsonSche</td><td>ema&gt; org.sp</td><td>ping pringfr</td><td>- Mapped {[/profile/{repository}], methods=[GET], produces=[applic amework.data.rest.webmvc.RepositorySchemaController.schema(org.spi</td><td>ingframework.d</td><td>ata.rest.webmvc.RootResourc</td><td>cngi ceIn</td></org.s<>	pringframe	work.data	.rest.v	ebmvc.json	JsonSche	ema> org.sp	ping pringfr	- Mapped {[/profile/{repository}], methods=[GET], produces=[applic amework.data.rest.webmvc.RepositorySchemaController.schema(org.spi	ingframework.d	ata.rest.webmvc.RootResourc	cngi ceIn
forma	tion)												
2018-				ain] INFC	0.s.j	.e.t.Tomcat	Embedded	inExporter ServletCor	tainer	- Registering beans for JMX exposure on startup - Tomcat started on port(s): 7001 (http)			
2018-			m	ain] INFC	com.a	libaba.dem	.Main			- Started Main in 4.51 seconds (JVM running for 5.873)			
0													
¢ D	EBUG 📃 PRO	OBLEM											

上图中从左到右的每个按钮所代表的含义如下:

功能	说明
continue	恢复当前断点时,当前线程继续运行。
step over	执行到下一行。
step in	进入函数。
force step in	强制进入函数,与step in的区别在于,它可以 引导断点执行到java自带的类库中。
step out	从当前函数跳出。
restart	目前的restart的实现方式较为简单(可能无法 完成程序清理等工作),正在优化中。
stop	停止。

操作的快捷键如下:

快捷键参考	
快捷键	功能
νD	启动调试
<del>ዤ</del> F2	停止
Ctrl R	重启调试
℃ R	运行
F9	继续
F8	单步跳过
F7	单步执行
℃ F7	强制进入
① F8	单步跳出

1.4.5.3 断点类型

App Studio支持普通行断点、函数断点和异常断点三种断点类型。

普通行断点

通过单击文件行号前的空白区域,可以生成针对该行的断点,同时断点面板中会显示该断点。

6	App Studio 工程 文件 编辑	版本	查看 调试	设置	帮助			main 🗸 🕨 💥	
D	IE ∷≣ demo5① → santa → src → main → java → com.alibaba.demo → com.alibaba.demo → com.alibaba.demo → com.alibaba.demo	▲ Indext 5 6 7 8 9 10 11 12 12 13	Controllerjava × import org.spring /** * 前流入口 * @author SQI * @date 2018-08-3 */ @Controller	<pre>&amp; Result.jav. framework.w 14</pre>	a × ∕eb.bind	🛃 Mainjava 🗙 annotation.GetMapping;	Electronic de la constante de	1月日日会会会、15月1 開催: http://gatewaystudio.dsta. aliyun.com/pcsosspre08da78eaix Code2binky/j09080/ 局増: http://gatewaystudio.dsta. aliyun.com/pcsospre08da78eaix c06zbinkyjoy/7001	Runtime Share
\$	Controller	14 15 16 17 18 19 20 21 22	<pre>public class Index @GetMapping(vi public String return "11 } }</pre>	<pre>Controller ulue = { "/ index(Mode idex";</pre>	∙{ ‼ model	zx" , "∕index.htm" , "/index.html"}) }	•		
输	出调用堆栈断点点 🕪 포 놀 👱 🧕	Ž 🖬 📕							
+			IndexControlle Inabled Condition 课题	r.java18 择					
× C						构建 100%			

函数断点

函数断点相比异常断点与行断点的不同点为:函数断点会触发两次事件,即entry/exit。您可以手动添加一个函数断点,也可在函数被定义的地方打断点,同样会产生一个函数断点。

	▼ controller				
	▼ api.demo		priv	<pre>vate String foo(){</pre>	
	OssDemoController.java			Add Method BreakPoint	
	. DemoApiController.java ▼ page			* Class Pattern	
	🛓 IndexController.java			com.alibaba.demo.controller.page.IndexController	
	▶ service 🤹 Main.java		} }	* Method Name	
\$	▼ resources			fool	
输出	出调用堆栈断点 🗈 🕑 🚬 💆	<b>r</b> =			
+ •			com.a	Cancel OK	
	Java Line Breakpoints		🔽 Enabl	lea	
	Java Exception Breakpoints		Cond	dition 请选择	
$\sim$	Java Method Breakpoints				
	🥑 com.alibaba.demo.controller.page.IndexControlle	er			

触发它后可以看到,进入该函数时会暂停,即将跳出程序时也会暂停。

ගි	App Studio 工程 文件 编辑	版本 查看 调试 设置 帮助	main 🗸 🕨 💐 📕
0	Image: Test service     Image: Test service       Image: Test service     Image: Test service	<pre>     indexControllerjava x</pre>	現日已经高志,坊高: 前端: http://gateway.studio.data. gyortilidadSiu/0806/ 所緒: http://gateway.studio.data. givon.com/cs.compres/8dda76ea5 givon.bland&:7001
输	出 潮用堆栈 断点 🌓 王 📐 📐 🥕	G =	
+	<ul> <li> <ul> <li></li></ul></li></ul>		
gatewa	ay.studio.data.aliyun.com/pcsoxspre08da76ea5gyo1j8jad3	y/7001 构建 100%	

#### 异常断点

# 如果配置了异常断点,当程序在遇到异常时,会在出现异常的地方进行断点。

<b>▼</b> m	nain										
-	' java										
	✓ com.alibaba.demo										
	▶ common										
	▼ controller	@Control	Controller								
	▼ api.demo	public c									
	👙 OssDemoController.java	@Get!	<pre>Mapping(value = { "/","/index" , "/index.htm" , "/index.html"})</pre>								
	DemoApiController.java	publ:	ic String index(Model model)								
	✓ page	ฉ	Enter Exception Class $ imes$								
	🛓 IndexController.java	2	* Please Input the full name of the exception								
	► service	}									
	🛓 Main.java		Java.lang.NullPointException								
- <del>1</del> -	resources										
输出 调用	堆栈断点 🗈 🖭 🖄 💆		Cancel								
(+) – ()		IndexC	ontroller.java18								
🗸 🔽 Java I	Line Breakpoints	🔽 Enable	2d								
🔽 Inde	exController.java:18	Condit	ion 请选择								
📕 Java Ex	ception Breakpoints										
📕 Java Me	ethod Breakpoints										

触发index,由于出现了NullPointerException,所以断点在23行。

6	App Studio 工程 文件 编辑	版本 查看 调试 设置 帮助	main 🗸 🕨 💥 📕
٦ ت	⊥स⊈ः demo5()) ▶ santa ▼ src	IndexController java X Result.java X Main.java X       10     #/       12     #/       13     @Controller       14     public class IndexController {	項目已经启动,访问: 前端: http://gateway.studio.data. aliyun.com/pcsoxspre08da76as5 gvo18jad3/u/6080/ 后端: http://gateway.studio.data. aliwup.com/pcsoxspre78da278aa5
*	<ul> <li>main</li> <li>java</li> <li>com.alibaba.demo</li> <li>comtroller</li> <li>controller</li> <li>gol.demo</li> <li>OssDemoController.java</li> <li>DemoAplController.java</li> <li>page</li> <li>IndexController.java</li> <li>service</li> <li>Main.java</li> <li>resources</li> </ul>	<pre>6etHapping(value = { "/","/index.htm" , "/index.htm" }) public String index(Model model){     return foo();     string foo(){         String a = null:             sasplic(");             return "index" }     } </pre>	angun compessospruotea / eea gyotijaad3u/7001
输	出调用堆栈 断点 🕨 🛨 놀 👱 🕹	Tii 📕	
+			
		构建 100%	
-			

1.4.5.4 断点及操作

断点面板为您展示当前设置的所有断点,本文将为您介绍断点的操作。

断点包括普通行断点、函数断点和异常断点三种断点类型,详情请参见断点类型。

输出 订	周用堆栈	断点	₽	Ŧ	2	2	2	(	•	
+ - @	•								IndexContr	oller.java18
V 🔽 Ja	va Line Br	eakpoints							Enabled	
	IndexCont	roller.java:18							Condition	请选择
📃 Java	Exception	n Breakpoints	•							
📃 Java	Method B	Breakpoints								
🔆 DEBUG	PI	ROBLEM								

调试操作

调试界面如下所示。

$\leftarrow$	→ C ① 不	安全 pre-st	udio.data.a	liyun.com	/#/						🖈 💼 🔯 😒 🌬	<i>®</i> :
6	App Studio	工程	文件	编辑	版本	查看	调试	设置	帮助	1	main 🗸 🕨	₩ <b>.</b> ■
	LR demo () → src → main → java → cor → o → o → o → o → o → o → o → o	n.alibaba.demo ormmon r page ⊴ IndexConte ervicee impl OssService.j. PalApiService Main,java ces	roller.java ava e.java		Index 1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14 15 16 17 18 19 20 20 21 22	Cogtrollerjava 	a x iion="1.4 imlns="h imlns:xs isi:schei Version: iging>ja iom.alib: idencyMan iependen <depen <depen <depen <depen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen <dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen &lt;</dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </dependen </depen </depen </depen </depen 	<pre>&gt; pomxmil @" encodin ttp://mave i="http:// malcoation 4.0.@</pre> /archigation aba.democ/ /artifactI aba.democ/ /artifactI aba.democ/ artifactI version>1 groupId> groupId	<pre>x g="UTF-F m.apacd www.w3 ="http groupIu d&gt; &lt;&gt;sprin type&gt; rt </pre>	-8"?> he.org/200/4.0.0" org/2001/XMLSchema-instance" ://maven.apache.org/POM/4.0.0 http://maven.apache.org/xsd/maven- sion> d> d> ion> ngframework.boot[]/groupId[] g-boot-dependencies ELEASE ope>	项目已经启动,访问: 附释: http://gateways.tudio. aliyun.com/pcoxxpre680ac6 dsgzuint8k0/8080/ 后端: http://gateways.tudio. aliyun.com/pcoxxpre680ac6 dsgzuint8k0/7001	tata. Kunun 19tb Iata. Share
输	- 出 调用堆栈											×
<pre>% onco public org, springframework.dta.rest.vebmoc.ProfileController.iseAlloreadeletWork.dta.rest.vebmoc.RepositorySearchController.headForSearch(org.springframework.dta.rest.vebmoc.RootResourcedT formation.jsw.lng.String) % into will into into a string into o.s.d.r.w.BasePathbareaMadlestepping - Napped *{(/profile).methods=(GT)}* onto org.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.http.BttpEntitycorg.springframework.dta.rest.webmoc.BootResourceII sourceSupport &gt; org.springframework.dta.rest.webmoc.BootResourceIInformation &gt; org.springframework.ats.rest.webmoc.abp.htpController.profileController.setWorkController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.profileController.prof</pre>												

上图中从左到右的每个按钮所代表的含义如下。

功能	说明
continue	恢复当前断点时,当前线程继续运行。
step over	执行到下一行。
step in	进入函数。
force step in	强制进入函数,与step in的区别在于,它可以引导断点执行到Java 自带的类库中。
step out	从当前函数跳出。
restart	目前的restart实现方式可能无法完成程序清理等工作,正在优化 中。
stop	停止调试。
Drop Frame	删除当前栈,回退到上一个函数。
Run to Cusor	执行到当前行,可以在某一行打一个临时断点。
计算表达式	可以任意执行一个表达式进行计算。

操作的快捷键如下所示。

快捷键参考	
快捷键	功能
νD	启动调试
策 F2	停止
Ctrl R	重启调试
∼ R	运行
F9	继续
F8	单步跳过
F7	单步执行
℃ F7	强制进入
<b>① F8</b>	单步跳出

### ・对变量进行赋值

# 您可以直接在断点上对一个变量进行赋值。

Varia	ables	
@ a	args = {java.lang.String[]}	] (id=6)
ij	array = new String[]{"a"}	
	🕜 0 = {java.lang.String} a	
	🕜 1 = {java.lang.String} b	
	🕜 2 = {java.lang.String} c	

# 双击某个字段,然后构造一个表达式对当前值进行赋值,按enter键生效。

=	Variables	
	@ args = {java.lang.String[]} java.lang.String[0] (id=6)	
	< 🔚 array = {java.lang.String[]} java.lang.String[1] (id=23)	
	> 🕜 0 = {java.lang.String} a	

# ・表达式计算

打开计算表达式面板,输入可执行表达式。

表达式计算		×
表达式:		
array		
结果:		
v array = java.lang.String[1] (id=23)		
√ <b>♂</b> 0 = a		
器hash = 0		
>		
	取消	计算
	-40/15	
## ・变量监视

您可以右键单击变量,选择添加监视。

7	2	Ē		×	M									
	Variab	oles												
	ø ar	gs = {]	java.la	ang.St	ring[])	java.l	ang.	String	3[O] (ic	d=6	)			
	🗏 ai	rray =				} java	-	<u>م</u>	101	•••	7)			
								彌铒		•				
								添加	监视					
								复制						

添加后,即可在右边面板看到相应的变量监视。



您也可以在watch上手动新增变量。



## ・线程操作

## 您可以在调试面板查看线程操作。



根据当前线程的运行进度,下拉框中会显示RUNNING或WAIT等不同的信息。当您选中另外的 线程时,变量的面板信息也会随之改变。

# 1.4.5.5 远程调试

由于调试机器在日常环境,因此只能调试日常环境上部署的应用。

1. 配置调试信息。

Run/Debug Configurations					×	
+ ×	Name: Unnamed					
<ul> <li>% Remote</li> <li>Unnamed</li> <li>&gt; = Application</li> </ul>	* Host: * Port:	30.5.38.544				
	Command line argument	is for running remote JVM: https://www.server.gover.com/and/ress=8000				
	机器:	2vCPU, 4G内存				
			Cancel	Apply	ОК	
道 说明: 您需要填写Host和Port信息,告知JVMTI需要连接哪个远端服务。						
单击调试,遇到Debugge	r信息时,代表	连接成功,即可开始调试。				

Warn] The debugger and the debuggee are running in different versions of JVMs. You could see wrong source mapping results. ebugger JVM version: 1.8.0\_181 ebuggee JVM version: 1.8.0\_101[

2.

# 远程调试使用JVMTI进行Socket连接,本质上Debugger和Debuggee之间仅传输JVM运行信息,不会传输标准输出和错误输出。

# 1.4.5.6 终端

Terminal按钮显示在页面底部。

```
[admin@webide ~]
    $:q
    bash: :q: command not found
    [admin@webide ~]
    $11
    total 28
    drwxr-xr-x 3 admin admin 4096 1月
                                                          16 19:41 42e4da33-0cfd-4f14-947e-d6b6441cd04b
    drwxr-xr-x 1 admin admin 4096 1月 16 19:36 agent
drwxr-xr-x 1 admin admin 4096 12月 12 22:21 bin
    drwxr-xr-x 1 admin admin 4096 12月 12 22:21 conf
    drwxr-xr-x 1 admin admin 4096 1月 16 19:36 logs
drwxr-xr-x 1 admin admin 4096 12月 12 22:21 plugins
    drwxr-xr-x 1 admin admin 4096 1月
                                                           16 19:36 source
    [admin@webide ~]
    [admin@webide ~]
    $ps -ax | grep node
                                         0:00 node /home/admin/source/ching-proxy-server/node_modules/egg-scrip
           59 ?
                            Ssl
                                      -title=egg-server-ching-proxy-server
0:01 node /home/admin/source/terminal/index.js
            _modules/egg"} -
59 ? Ssl
     /m
    124 ? Sl 0:00 /usr/node/node-v8.11.3/bin/node /home/admin/source/ching-proxy-se
kers":1,"plugins":null,"https":false,"title":"egg-server-ching-proxy-server","clusterPort":42
156 ? Sl 0:01 /usr/node/node-v8.11.3/bin/node /home/admin/source/ching-proxy-se
rs":1,"plugins":null,"https":false,"title":"egg-server-ching-proxy-server","clusterPort":4285
1855 pts/0 S+ 0:00 grep --color=auto node
          69 ?
    [admin@webide ~]
    $
🗊 OUT
             🔆 DEBUG
                                  E PROBLEM Terminal & Version Control
```

App Studio支持常规的ls、cat等Shell命令和vi、top等带有交互的命令。

您可以开启多个终端。

Tern	Terminal								
+	Local	Local2	Local3						
	[admin@wo \$ <mark>_</mark>	ebide <u>-</u> ]							

# 1.4.5.7 热部署

热部署是指代码运行过程中,您手动修改的代码可以在不重启服务的情况下生效。

例如SpringBoot在运行/调试过程中,修改完代码后无需重启,保存即可生效,App Studio已经 默认包含此功能。

除调试模式外,运行模式下也支持这项功能。触发热部署无需安装插件和手动编译文件,您只需保 存文件即可。

Datal	App Studio				🚑 🕫
工程	文件 编辑 版本 查看 构發	建 调试 设置	模板 帮助 反馈	4	👫 Unnamed 🗸 🕨 💥
	工程 idw-aone-demo ① ・ src ・ main ・ java ・ com.alibaba.search ・ idw.ide & Bo.java & IndexController.java & Main.java & Mmt.java & MyMain.java & MyMain.java	i≡ ▲ application 30 37 38 39 40 41 40 41 42 43 44 45 46 47 48 49 50 51	<pre>.properties X</pre>	IndexControl	项目已经启动,访问: 后端: https://pcsproductffde70b7hlavw m8rpvkqr-80.r-alicode.alibaba-in c.com/
Termi	nal				>
+	Local				
	<pre>seript src="//g.alicdn.com/??alilog. cscript src="//g.alicdn.com/alife/lil script src="//g.alicdn.com/alife/lil script type="ext/javascript" src="/ //body&gt; //huml&gt; </pre>	<pre>//mlog/aplus v2.js.ref b/0.0.11/??react/16.j b/0.0.11/?rmoment/2.j xox/static/bear/1.1.0 http://g.alicdn.daily f Terminal P Version Co</pre>	<pre>toode/log/log.jg"&gt; 0.0/react.production.min.js,react-dom/16.0.0/react-dom. 20.1/moment-with-locales.min.jg"&gt; /loader-min.jg"&gt; y.taobao.net/cdn-versions/alishu-app-studio/cn-shanghai witrol</pre>	production.mi	n.js"> aone/index.js">

如果您正在Debug中进行代码变动,会自动删除当前运行栈,回退到函数入口。

Data	App Studio		中文
工程	全计 化二二二 化二二二 化二二 化二二 化二二 化二二 化二二 化二二 化二二	式 设置 模板 帮助 反馈 📢 Unnamed 🗸 👫	۱
Ŋ	I程 :Ξ	🛓 application.properties 🗙 🛓 MyMain.java 🗙 🔹 Main.java 🗙 🛓 IndexControll 项目已经启动,访问:	Run
2	v src ▼ main	48 return json; 49 } 50 cr-alicode alibaba- c.com/	w in
Ÿ	▼ java ▼ com.alibaba.search	51     public String fool(){       52     String foo "bar";       53     return foo:	S
	▼ idw.ide	54 }	hare
-	<ul> <li>IndexController.java</li> <li>Main.java</li> <li>Mmt.java</li> <li>MyMain.java</li> <li>MyMain111.java</li> <li>MyRegister.java</li> </ul>	56     @GetMapping(value = {"/", "/index", "/index.htm", "/in ""       57     public String index(Model model){       58     System.out.println("abc:" + abc);       59     System.out.println("abc:" + abc);       60     myService.foo();       61     Thread thread = new Thread(() -> {       62     try {	Data
*	6 Daia iava	64 Thread.sleep(100000L);	Dat
Term	inal		×
+	Local ("webide":"webide-666") [admin@webide _] Sourl localhost:7008/testHotCode ("webide":"webide-666") [admin@webide _] Surl localhost:7008/testHotCode ("webide":"webide-666") [admin@webide _] Surl 2000 PROBLEM Terminal	و بر Version Control	

# 运行模式下的热部署配置

1. 在配置面板上主动开启热部署。

Run/Debug Configurations		×
+ ×	Name: Unnamed	
<ul> <li>Application</li> </ul>	* Main class: 🚺	com.alibaba.dataworks.Main v
Unnamed	VM options:	
	Program arguments: Environment Variables:	
	JRE:	1.8 - SDK
	PORT:	7001
	机器: 开启HOTCODE:	2vCPU, 4G内存 ~
		Cancel Apply OK

# 启动后,即可在输出中看到HotCode2的输出信息。

HotCode2
Hello, HotCode2 (Ver: 2.0.1.20171017034407) !!!
Start JVM with HotCode2 on Java_1.8.0_181-b13 @ JBoss-Linux-3.10.0-327.ali2012.alios7.x86_64
HotCode2 Path: /home/admin/plugins/hotcode2.jar
Web Container: JBoss
Monitered Resource Paths :
42e4da33-0cfd-4f14-947e-d6b6441cd04b-1.0.0-SNAPSHOT.jar> /42e4da33-0cfd-4f14-947e-d6b6441cd04b/target/classes
Enabled Plugins: [sofamvc3_plugin, ibatis_plugin, mybatis_plugin, classmate_plugin, spring_plugin, sofarest_plugin, sofa3_plugin, webx3_plugin, s
HotCode2

# 2. 触发热部署。



当您对文件进行修改时,需要手动触发文件保存。



3. 当代码增量同步完成后,控制台显示Reload某个类的输出,则代表热部署生效。代码示例如

下:

```
public class IndexController {
    @RequestMapping("/")
    @ResponseBody
    public String index(){
        return "cccc";
    }
}
```

您可以将Return字符串内容改为其它字符串,让其立即生效。

Debug模式下的热部署

您可以通过JDI原生方法实现Debug模式下的热部署,但由于JVM的限制,在给某个类增加或删除 方法时,无法进行热部署。您同样只需保存文件即可触发热部署。

说明:

JVM原生不支持对类结构进行变动后的热部署,新增或删除类等其他操作都可以支持热部署。

#### 新増方法或删除方法。

DataW	App Studio		🚑 ex
工程	文件 编辑 版本 查看 构建	调试 设置 模板 帮助 反馈 📢	🚦 Unnamed 👻 🕨 🌺 🔳
	工程 idw-aone-demo ① < src < main < java < com.alibaba.search < idw.ide	<pre>E \$ application.properties X \$ MyMain.java X \$ Main.java X 4 IndexControl 40 60etMapping(value = {"/testHotCode"}) 41 6ResponseBody 42 public JSONObject testHotCode(Model model) 43 JSONObject json = new JSONObject(); 44 json.put("webide", "webide=660"); 45 return json; 46 7 46 8 66etMapping(value = {"/", "/index", "/index.htm", "/in 44 9 public String index(Model model){ 50 51 System.out.println("abc:" + abc); 52 myService.foo(); 53 </pre>	項目已经启动,访问: 后端: https://pcsproductffde70b7hlavw m?ryvkqr-80.r-alicode.alibaba-in c.com/
*	s MvMain111.iava	53         Thread thread = new Thread(() → {         Wildow           54         try {         Image: A state of the state of t	
Termir + - - - - - - - - - - - - - - - - - -	ad Local script src="//alinw.alicdn.com/onebox// script type="text/javascript" src="http://body= /html> admin@webide _] curl localhost:7008/testHotCode "webide":"webide":"curl localhost:7008/testHotCode "webide":"webide":"curl localhost:7008/testHotCode "webide":"webide":"curl localhost:7008/testHotCode "webide":"webide":"curl localhost:7008/testHotCode "webide":"webide":"curl localhost:7008/testHotCode "webide":"webide":"curl localhost:7008/testHotCode "webide":"curl localhost:7008/testHotCode":"curl localhost:7008/testHotCode "webide":"curl localhost:7008/testHotCode":"curl localhost:7008	tatic/bear/1.1.0/loader-min.js"> t/g.alicdn.daily.taobao.net/cdn-versions/alishu-app-studio/cn-shanghai-daily/pages/	/aone/index.js">

## ・新増字段。

Data	App Studio		🌉 +文
工程	文件 编辑 版本 查看 构建	调试 设置 模板 帮助 反馈	🛋 👫 🛛 Unnamed 🗸 🕨 🔆 🔳
	工程 : idw-aone-demo ① マ src マ main マ java マ com.alibaba.search マ idw.ide 金 Bo.java 金 IndexController.java 金 Main.java	■ application.properties × ▲ MyMain.java × ▲ Main.java ×          25       * @author genxiaogu         26       * @date 2018/05/25         27       */         28       @Controller         29       public class IndexController {         30       @Value("\${a.b.c}")         31       @Value("\${a.b.c}")         33       4         4       @Value("\${a.b.cc}")         35       String abc;	◆ IndexControll 項目已经启动,访问: 后端: MBTPyKqr-80.r-alicode.alibaba-in c.com/
*	🤮 Mmt.java 🤹 MyMain.java ♦ MvMain111.iava	36 37 @Autowired 38 <b>MyService myService ;</b> 39	Without States
Termi	nal		×
+	Local script src='//alinw.alicdn.com/onebox/s script type="text/javascript" src="http /body> /html> admif@vebide _] curl localhost:7008/testHotCode "webide":"appstudio") admif@vebide _] curl localhost:7008/testHotCode "webide":"webide".e666") admif@vebide _] UT @ DEBUG PROBLEM I Termin	atic/bear/1.1.0/loader-min.js"> //g.alicdn.daily.taobao.net/cdn-versions/alishu-app-studio/cn-shangh	ai-daily/pages/aone/index.js">

# 1.4.6 协同编程

本文将从实时协同编辑、邀请协作者、加入写作项目、协作者面板和权限等方面为您介绍协同编 辑。

App Studio支持实时协同编辑功能,团队中多个成员可以同时在同一个项目中开发、编写代码,并实时查看其它成员的改动。能够避免同步代码、合并分支的繁琐,显著提升开发效率。

#### 邀请协作者

项目的所有者可以邀请其他开发者加入项目进行协作。

- 1. 打开要分享的项目。
- 2. 单击右侧的Share展开协作者面板。
- 3. 单击右上角的邀请,进入邀请流程。



4. 填写邀请协作者对话框中的各配置项。

邀请协作者	×
项目协作仅限在相关的主账号和子账号之间进行,新建子账 号请前往RAM控制台 * 用户名:	
请输入阿里云账号搜索 🗸	
* 权限: ① 只读 () 读写	
确认	2月

配置	说明
用户名	填写邀请的写作者的用户名。
权限	根据自身需求选择只读或读写权限。

## 5. 单击确认,即可成功邀请。

加入协作项目

当您被邀请加入其他开发者的项目后,可以在打开的工程面板下,选择我参与的,查看您加入的协 作项目。单击即可加入项目,开始实时协同编辑。

选择已有工程					
我创建的	我参与的				
est					
est					

协作者面板

实时协同编辑时,协作者们可以互相查看当前的状态。



1. 单击页面右侧的Share展开协作者面板。

2. 查看相应协作者的在线状态、正在编辑的文件和拥有的权限。

项目所有者可以移除协作者。

权限说明

在协同编辑的过程中,参与的协作者权限分为以下三种:

- · 所有者:所有者是项目的创建者,无法变更。所有者可以邀请其他开发者加入项目,也可移除其 他的协作者。
- · 读写权限:拥有读写权限的协作者可以查看项目中的所有文件,也可以对这些文件进行编辑。
- · 只读权限: 拥有只读权限的协作者只能查看项目中的文件, 但是无法进行编辑。

1.4.7 应用部署

本文将为您介绍如何在App Studio上新建一个应用并部署到生产环境,获得一个可以通过公网访问的应用。

进入App Studio

新建工程

1. 登录DataWorks控制台,单击相应工作空间后的进入数据开发。

2. 单击左上角的DataWorks图标,选择全部产品 > App Studio。

🜀 X DataStudio	• •			
Ξ 全部产品 • >	数据汇聚		应用开发	
Os 数据集成	Oo 数据集成	Ø	🛕 App Studio	
እ ♥ DataStudio(数据开发)				
🄗 运维中心(工作流)	数据开发		机器学习	
🦪 任务发布	X DataStudio(数据开发)	Ø	巴 机器学习PAI	
数据质量	🐥 数据服务			
	ନ Function Studio New			
🔊 数据保护伞	<b>畫</b> 数据分析			
巴 机器学习PAI				
▲ 数据服务	任务运维			
<b>F</b> Function Studio	🌺 运维中心(工作流)			
	🧳 任务发布			
	跨项目克隆			
	粉探沟面			
	♥数据地图(数据管理)			
1 返回控制台	资源优化			

3. 进入App Studio页面后,您可以通过模板、代码和Git导入三种方式创建工程。

6	⚠ App Studio		
Ш			
Ð			
۹	欢迎来到 App Studio		
ŵ			
	¢.	<b>D</b>	
	通过模板创建工程	通过代码创建工程	通过Git导入工程

根据自身需求选择相应的新建方式,并填写配置后,单击提交,即可新建工程。详细操作请参见工程管理。

关联Git

发布应用前,需要初始化Git。

1. 在Code页面新建一个repo,并保存仓库的SSH地址。

÷	$\rightarrow$ C $$ https:	s://code.aliyun.com/wumou.wm/dataos_fancy	:
	14 🗃 ATA 🚥 ATA	a 🚺 under RECC. 🔹 ZBRCCH199. 🤤 EKINGCREC 🐘 Benduchania. 🛄 EFEZ, SRC. 🕐 IN REIB (S. 👋 Inkon-Dura. 🗞 198 Alt	
<b>C</b> -)	管理控制台	产品与服务 <del>▼</del>	st
		为了更好的为您提供服务, <b>云敓</b> 邀请您使用持续交付相关功能。云效结合ECS、EDAS等服务为您提供完备的发布、部署、测试全研发流程,大大提升您的研发效率. <b>了解更多&gt;</b>	
*	首页		
ф.			
28	动态	Project 'dataos_fancy' was successfully created.	
	合并请求		
0	里程碑	M PRIVATE	
0	缺陷	D	
	Wikis		
*	成员	dataos_fancy	
۲	标签	to ssu uttes <u>nitécode alivue consumeus utda</u> E t	
¢ŝ	设置		
		此项目的版本仓库是空的	
		如有已有文件请按照下面的命令行指令推送它们。	
		或者可以从 <mark>增加 README</mark> 文件开始本项目。	
		命令行指令	
		Cit 全局设置	
		git config —-global user.name "alicode_test" git config —-global user.email "wumou.wm⊛alibaba-inc.com"	

2. 进入App Studio页面,打开新建的工程,单击版本,选择初始化&关联远程仓库。



3. 填写关联远程仓库对话框中的配置,单击提交。

关联远程仓库	×
● 此操作包含初始化(init, add, commit, remote add),操作完成后页面将会刷新	
Git 地址:	
请输入要关联的git仓库地址,格式:****.git	
远程仓库名	
origin	
初始化工程	
~	
<b>送</b> 说明:	
如果您未绑定SSH Key或Git用户名邮箱,可以根据页面引导进行操作。	

发版

关联Git完成后,即可通过发版创建应用。

1. 返回工作空间页面,单击相应工程下的管理。

🜀 🛆 App Studie	0		
= ● 工作空间 Q 应用空间 ● - 時にでが同	欢迎来到 App Studio		
▲ 植松无间	C: Buightouite	國	⑦ 通过Ge导入工程
	【我約1程 Q. 请输入 投友		
	DeteOS_App		
	1 分钟前更新 ⓒ 曾理员 创建楔板 普理		

2. 单击右上角的发版,填写工程发版对话框中的配置。

				∅ 开发	<i>₽</i> 运维	
					代码空间(代码仓库)	发版
工程发版			×			
• 应用名称:	不超过50位数字、字母、下划线组成的字符					
Region:	华东2(上海)					
部署参数配置:	Key	Value	操作			
描述:	请填写本次发版的相关描述,便于跟踪信息					
			发版 取消			

3. 配置完成后,单击发版。

部署应用

- 1. 单击左侧菜单栏中的应用空间,进入应用空间页面。
- 2. 单击已发版应用下的发布。

\$	🛆 App Studi	io	
¢	工作空间	我开发的应用(1) 我分享的应用 第三方应用	
٩	应用空间	Q. 请输入 搜索	
Ŷ	模板空间		
		● 未部署 靜習控制台 发布	

# 3. 单击应用部署提示框中的购买链接,根据指引在相应的区域购买AppStudio运行空间独享资

源。

应用	部署								×
		检测到您	当前应用没有分组,	或分组内均没有机器	<b>资源。请购买独立</b> 接入帮助 购买 <del>链接</del> 部署控制台	7资源组并前往部署	控制台新建分组并进行	元应用扩容	
Da	taWorks独写	享资源(包年包	月)						
(i) i	青点击DataWorks独	享资源(包年包月)价格	计 <mark>算器</mark> 进行成本核算。	计费方式太复杂、仍然	(不知道如何购买 ? 请您	相 <mark>码入群</mark> 咨询获得购买	方案。		
	地域	华东1(杭州)	华北2 (北京)	华东2(上海)	华南1 ( 深圳 )			当前配置地域。	华东2(上海)
	独享资源类型	独享调度资源	独享数据集成资源	AppStudio运行空间 (生产环境)				独享资源类型: AppStudio运行空间 (生产环境):	AppStudio运行空间 (生产环境) ] 2 vCPU 4 GiB
RU		DataWorks独享资源使	用场景及计费标准请您	参考:DataWorks独享	资源			App Studio网段选择	≩: 192.168.0.0/16
题本部	AppStudio运行 空间 ( 生产环 境 )	2 vCPU 4 GiB	4 vCPU 8 GiB	8 vCPU 16 GiB				资源数量: 计费周期: 配置费用:	1 1个月
	App Studio网段 洗燥	192.168.0.0/16	172.16.0.0/12	10.0.0/8				# 0.00	
		该网段用于在非用户侧部 务数据源所在网段不同的 署运行空间,如您仍选择	郡署App Studio生产环 的网段。 如:您的RDS 译172.16.0.0/12网段,	境运行空间计算资源, for Mysql部署于172.1 则App Studio生产环境	为保证运行空间与您的。 6.0.0/12网段,则您应 1运行空间无法与该网段	业务数据源网络互通,总 选择192.168.0.0/16、1 段的云产品实例网络互通	2务必需选择与您的业 10.0.0.0/8网段用于部 。	立即购买	
	资源数量	1							
調査	计费周期	1个月	2个月	3个月	4个月	5个月	6个月		
2024		7个月	8个月	9个月	1年	2年	3年		
		🔲 自动续费 📣							

4. 购买成功后,单击部署控制台,进入运维页面。



	〕  监控  镜像  变更  资源 ─			
	-₩ <sup>应用状态</sup> - 异常	分组信息           • 总共 0           • 正常 0           • 異堂 0	ста И Ста Ста	器信息 总共 0 正常 0 异常 0
抽处: DataOS_Xilic	QPS(red/s): 0 R1(ms): 0			
分组列表				+ 创建分组
分组名	◆ ▽ 实例规格		\$ ♂ 描述	\$ ☆ 状态
		No Data		
机器列表				
分组名	例ID 💠 🖓 主机名	<b>↓</b> ♀ IP地址	令 ▽ 实例规格	\$ ∀ 状态
		No Data		

6. 选择操作 > 应用扩容,将刚刚购买的机器加入创建的分组中。

7. 完成后刷新应用空间,单击部署,将应用发布到默认的分组即可。

应用部署				×
ProdGroup	腾挪机器  应用管理			接入帮助
<b></b>				5
选择分组	构建应用	构建镜像	部署应用	发布完成

出现下图中的状态,代表发布完成。此时应用已经部署到您的ECS,并启动服务。

应用部署				×
ProdGroup 上次部署由	✓ 部署 应用管理 ★ 发起于 2019/4/30 上午11:34:30 发	¢布到 ProdGroup 分组		接入帮助
・ 选择分組			● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ● ●	发布完成

VPC下沉

VPC下沉是指将VPC加入到用户购买机器的网段。该操作需要在阿里云和App Studio应用运维平 台实现,且每个项目仅需执行一次,之后的版本迭代只需执行上面的部署应用即可。

#### VPC接入授权

App Studio用于发布的ECS通过弹性网卡和用户VPC连通,需要用户给App Studio的服务账号 添加网卡权限,提交给运维平台。

# 1. 进入<mark>角色管理</mark>页面,单击新建RAM角色。

RAM访问控制	RAM访问控制 / RAM角色管理
概览	RAM角色管理
人员管理	へ 什么是RAM角色?
用户组	RAM角色机制是向您信任的实体(例如:RAM用户、某个应用或阿里云服务)进行授权的一种安全
用户	- 恐云城戸下的一下KAM用户(可能是代表一下移动App的运病服务) - 其他云账户中的RAM用户(需要进行跨账户的资源访问)
设置	- ECS实例上运行的应用程序代码(需要对云资源执行操作) - 某些阿里云服务(需要对您账户中的资源进行操作才能提供服务)
SSO 管理	- 企业的身份提供商IdP,可以用于角色SSO RAM角色颁发短时有效的访问令牌(STS令牌),使其成为一种更安全的授予访问权限的方法。
权限管理	特别说明: RAM角色不同于传统的教科书式角色(其含义是指一组权限集)。如果您需要使用教科书式角色的
授权	
权限策略管理	新建RAM角色 输入角色名称或备注 Q
RAM角色管理	RAM角色名称 备注

# 2. 在新建RAM角色对话框中,选择类型为阿里云账号,单击下一步。

新建RAM角色
1 选择类型 2 配置角色 3 创建完成
当前可信实体类型 可里云账号 受信云账号下的子用户可以通过扮演该RAM角色来访问您的云资源,受信云账号可以是当前云账号,也可以是其他云账号
○ 阿里云服务 受信云服务可以通过扮演RAM角色来访问您的云资源
<ul> <li>身份提供商</li> <li>身份提供商功能,通过设置SSO可以实现从企业本地账号系统登录阿里云控制台,帮您解决企业的统一</li> <li>用户登录认证要求</li> </ul>
下一步 关闭

3. 填写角色名称,并选择云账号为其他云账号(此处固定选择为1591568227964362)。

新建RAM角色
✓ 选择类型 2 配置角色 3 创建完成
选择可信实体类型 阿里云账号
* 角色名称
不超过64个字符,允许英文字母、数字,或"-"
备注
最大长度1024字字符
*选择云账号
<ul> <li>○ 当前云账号</li> <li>● 其他云账号</li> <li>1591568227964362</li> <li>可以访问 账户管理-&gt;安全设置 获取帐号ID</li> </ul>
上一步 完成 关闭

- 4. 单击完成,跳转至RAM角色管理页面。
- 5. 单击新建RAM角色后的添加权限,为其添加管理ECS弹性网卡的权限。

新建RAM角色	输入角色名称或备注	Q			
RAM角色	色名称		音注	创建时间	操作
A			nin	2019年1月29日 19:21:01	添加权限精确授权删除
	and the second		All of the second second second	2018年11月19日 22:21:20	添加权限 精确授权 删除

# 6. 选择完成后,单击确定。

RAM访问控制 / RAM角色管理	添加权限	×							
RAM角色管理	被授权主"								
什么是RAM角色?									
RAM角色机制是向您信任的实体(eg, RAM用户、某个 - 您云账户下的一个RAM用户(可能是代表一个移动A;	选择权限								
- 其他云账尸中的RAM用户(需要进行跨账尸的资源访 - ECS实例上运行的应用程序代码(需要对云资源执行)	系统权限策略 💛 netw	◎ Q 已选择 (1) 清除							
- 某些阿里云服务(需要对您账户中的资源进行操作才) - 企业的身份提供商idP,可以用于角色联合登录	权限策略名称 备注	AliyunECSNetworkInterface ×							
RAM用也加及加时的加时加回支持(513支持),也共加 特别说明:	AliyunECSNetworkInterface 管理ECS弹性网卡的权限								
RAM角色不同于传统的教科书式角色(其含义是指一组									
新建RAM角色。輸入角色名称或备注									
RAM角色名称									
ALICODE-ROLE									
ROLE-WEBIDE									
	政消								

# 7. 进入相应的RAM角色,查看ARN。

RAM访问控制 / RAM角色管理 / ALICODE-ROLE											
← ALICODE-ROLE											
基本信息 RAM角色名称	创建时间 2019年4月30日 13:46:03										
备注	ARN DE DE LES REELEMENTES										
权限管理       信任策略管理         / #2001年前の       ************************************											

创建专有网络和交换机

创建专有网络和交换机需要在App Studio相同的区域进行,此处以上海区域为例。

登录VPC控制台创建专有网络,具体操作请参见#unique\_31。



专有网络的IPv4网段需要选择与部署应用前选择的网段不同的网段。

# 创建完成后,在交换机页面记录下交换机的ID进行备用。

专有网络	交换机									⑦如何创	建交换机
专有网络路由表	创建交换机    刷新	自定义						实例名称 🗸	请输入ID进行	精确查询	Q
交换机	实例ID/名称	所属专有网络 状态	IPv4网段	可用IP数	默认交换机	可用区 77	路由表	路由表类型	资源组	操作	
共享带宽 共享流量包	vsw-vPC-xiude	●可用	10.0.0/24	251	否	上海 可用区B	le:	系統	默认资源组	管理 删除 购3	R∼ AP
▼ 弹性公网IP											

## 创建安全组

登录ECS控制台创建安全组,详细操作请参见#unique\_32。

安全组创建完成后,请记录安全组的ID进行备用。

כ-כ	管理控制台 🛛 🧧 华东2	(上海) 🔸			消息 <sup>99+</sup> 费用	工单 备案 企	业 支持与服务 🚬	🕱 简体中文 🙆
	云服务器 ECS	安全组列表					⑦安全组限制与规	別 〇 创建安全組
=	82.0X11 #F.#04							
v	▼ 存储	专有网络iD \$ vpc-uf6j1depwtyiumwzu59w5 搜索	●标签					2
~	云盘	□ 安全组ID/名称 标签 所属专有网络	相关实例	可加入IP数 网	网络类型(全部) 👻	创建时间	描述	操作
•	文件存储 NAS							
0	▼ 快照和镜像			1000	专士网络	0010/5/8008 10-50		修改   克隆   还原规则
×	快照列表	SG-XIUDE	U	1999 2	19 P310	2019-44/30/2 13:50	管理实例	配置规则 管理弹性网卡
	快照链							
••	自动快照策略	□ 删除 编辑标签					共有1条,每页显示:10条	a c 1 s s
⊕	快照容量							
ð.	镜像							
	▼ 网络和安全							
•	弹性网卡							
	安全组							
	密钥对							
	部署集							
	◎ 专有网络 VPC							
	◎ 弹性公网 IP							
	云助手							
	问题诊断							
	标签管理							
	任务管理							

在运维平台添加用户VPC

- 1. 登录DataWorks控制台,进入App Studio页面。
- 2. 单击页面右上角的运维。

🜀 🛆 App Studi	o			<i>●</i> 开发 <i>●</i> 运维
=				
① 工作空间				
Q 应用空间	欢迎来到 App Studio			
模板空间				
		Ō		
	新建模板工程	新建代码工程	导入Git工程	
	新建模板工程	新建代码工程	— 导入Git工程	

3. 进入资源 > VPC页面,单击新增VPC。



4. 在新增vpc对话框中,填写之前保存的角色标识(即ARN)、安全组ID和交换机ID,并进行相应的描述。

新增vpc		×
*角色标识:	请输入角色标识	
* 安全组ID:	请输入安全组ID	
* 交换机ID:	请输入交换机ID	
描述:	请输入描述	
	执行	

5. 配置完成后,单击执行。

创建弹性网卡并绑定ECS

1. 单击相应VPC的ID, 进入ENI管理页面。

keshihua1	ter the	概览	监控	镜像	变更								
み 应用详情	操作手册												
	VPC列表											新均	₿VPC
	ID 角色相	示识				<b>\$ マ 安</b>	全组ID	<b>\$</b> 7	交换机ID		操作		

## 2. 单击新增ENI。

操作手册 VPC				
←返回 VpcID:3 <sup>會会</sup> 标识: 交换机D:		安全组ID: 描述:		
ENI列表				新增ENI
EnilD	‡ ∀ EcsID	◆ ∀ 描述	<b>◆ ∀ 操作</b>	
		No Data		

3. 新增完成后,单击绑定ECS。

ENI列表						新增E	NI
EnilD	‡ ਯ EcslD	描述		操作			
41-100-140-140-14-10-1		Created by OPEN API					

4. 在绑定ecs对话框中,选择相应的VpcID、EniID、分组和机器。

绑定ecs	×	
* VpcID :	3	
* EnilD :		
* 分组 :	ProdGroup	
* 机器:	192.168.1.242	

完成上述操作后,App Studio会为您创建弹性网卡,并绑定到机器实例。

公网访问

接下来,您可以通过将弹性网卡绑定至弹性公网IP的方式,将应用透出至公网。您也可以在其中加入负载均衡的服务。

通过弹性公网IP将应用透出至公网的操作,如下所示。

- 1. 登录VPC控制台购买弹性公网IP,具体操作请参见#unique\_33。
- 2. 绑定弹性网卡,具体操作请参见绑定弹性网卡。
- 3. 完成上述操作后,即可通过公网IP访问您的服务。

← → C ① 不安全 / #/report		*	··· 🛐 🖮 🎇 🥙 🛠 • O 🔍   🖲 I
AppStudio 首页 报表			
していため、 し、 しいため、 しいた		の目前の目前の目前の目前の目前の目前の目前の目前の目前の目前の目前の目前の目前の	このまたまでは、またまかいまでは、またまかまでは、またまかまthet ことれるまでは、またまかまthet ことれるま またまかま いまかま いまたま またま いまかま *********************************
运营数据			
<ul> <li>・时间: 请选择时间 白 探索</li> <li>产品面片 产品名称</li> </ul>	产品编号 订单数量	订单金额 订单时间	订单状态
	AppStudio ©2019	Created by DataWorks	

1.4.8 第三方服务接入

1.4.8.1 数据服务

本文将为您介绍如何在App Studio中查看用户有权限调用的数据服务,并通过App Studio生成快速访问数据服务API的代码片。

如果您想要获取更多数据服务API的申请、SDK以及调用方法,请参见数据服务。

准备工作

在开始操作前,您需要首先准备以下内容:

·确认在数据服务中有相关工作空间的权限和API。

由于本文内容适用于有权限的数据服务API, 所以请首先进入<mark>数据服务</mark>页面,查看是否 有DataWorks工作空间,并查看相应工作空间下是否存在有权限的API。



・在App Studio页面准备一个Java项目。

以springboot类型的项目为例,为您介绍代码片生成的功能。

- 1. 进入App Studio页面,单击工作空间页面的新建代码工程。
- 2. 填写新建项目对话框中的工程名和工程描述,选择运行环境为springboot。

5	🛆 App Studio	)					
0 0	三 工作空间 应用空间	工作空间 > 新建项目 新建项目					
Ŷ	模板空间	模板工程(代码工	程 导入GH工程 —				
		* 工程名: * 工程描述:	请输入工程名称,英文字符开头,只能包含数字、 造统入工程语述	英文字符、			
		*选择运行环境:	react-component React + 组件却手架	~	react-demo React		springboot JDK8 + SpringBoot
			appstudio JDK8 + SpringBoot + 可视化搭建	1		-	
		提交					

3. 配置完成后,单击提交。

项目创建完成后,请确保pom.xml中有数据服务的依赖,maven坐标为Nexus Repository

*Manager*<sub>o</sub>

```
<dependency>
    <groupId>com.aliyun.dataworks</groupId>
    <artifactId>aliyun-dataworks-dataservice-java-sdk</artifactId>
    <version>0.0.1-aliyun</version>
    </dependency>
```

#### 在App Studio中使用数据服务

您可以直接在代码中使用数据服务,也可以在可视化搭建中使用数据服务。

# ・直接在代码中使用数据服务。

此步骤将为您介绍如何在App Studio中方便地根据关键字、项目和业务分组查看可用的数据服务,同时利用生成代码片的功能快速生成,并调用某个数据服务API的代码。

1. 查看数据服务API列表。

单击App Studio页面右侧的Data,为您展示数据服务API列表。支持根据API名称、工作 空间和服务分组进行筛选。

;	≺ Data				+ 前往 D	ataService 新增 API	_
	Q请输	入API名称	v		请选择服务分组		Runtime
	ID	API名称	API Path	Project	API分组	操作	
	1	F	/demo/user	77379	TEST	选用   详情	Share
					< 上一页	1 下一页 >	
							Dat
							ß
							DataOS

2. 在数据服务页面新增API。

单击右上角的前往DataService新增API,跳转至数据服务页面新增API,以满足调用API的需求。

3. 查看数据服务API详情。

单击相应数据服务API右侧的详情,即可跳转至数据服务页面查看API详情。

⑤ 本 数据服务							<b>Q</b> 2
API 評情 API 加力信息查询 和U			T I	的调用地址】	同新市参数调用地址		
III API 基本信息 ✓	请求参数						~
API ID 2095	▼ 应用请求参数						
API 分组 TEST 负责人	参数名称	参数类型			示例值		
创建时间 2019-03-07 19:40:13		string	EQUAL		001d9e7863049	001d9e7863049	
描述 user_query	返回参数						~
☐ HTTP 接口信息	▼ 应用返回参数						
API调用地址 ht d( m							
请求方式 GET		string				UID	
返回类型 JSON	region	string				地域	
	device	string					
名称 rds_workshop_log 美型 mysql							
连接信息 JDBC Url	gender	string					
用户名	age_range	string					
举名 数据描述 rds日志数据同步	zodiac	string					

4. 快速生成访问代码。

App Studio支持一键生成访问代码的方式, 自动填充appkey、appsecret,生成样例代码,方便您直接插入项目。

单击相应数据服务API右侧的选用,即可打开包含样例访问代码的详情页。

接口详情	×		+ 前往!	DataService 新增 API
Sare  package com.alibaba.dataworks.dataservice;  package com.aliyun.datawor import com.aliyun.datawor import com.aliyun.datawor import com.aliyun.datawor import org.slf4j.logger; import org.slf4j.logger; import org.springframewor import java.lang.reflect.Field; import java.util.HashMap;  /** * @author * @date_2019-08-30T00:12:42.773 *		Pot 9	请选择服务分组 API 分组 TEST < 1—7	¥ 使用 详描 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1
21 * 使用必读: 22 * 生成代码示例仅供参考 23 * 2 数据服务5DK调用文档: https://yuque.antfin-inc.com/docs/share/b7d5e528-10f8-46b4-9a5e-d94fa94g 24 * 25 * 使用前,请确保pom.xm1包含[最新的,最新的]最新的]data-service-client依赖. 26 * cdependency> 27 * cgroupId>cantifactTdydata-service-clientc/ar				

完整的controller示例如下所示,仅供参考。在生成的InvokeApi2252方法中,您访问这 个数据服务需要的path、host、key和secret都会被自动填充,ApiRequest2252DTO则 包含了访问该服务的所有参数。

```
package com.alibaba.dataworks.dataservice;
import com.aliyun.dataworks.dataservice.model.api.protocol.
ApiProtocol;
import com.aliyun.dataworks.dataservice.sdk.facade.DataApiClient;
import com.aliyun.dataworks.dataservice.sdk.loader.http.Request;
import org.slf4j.Logger;
import org.slf4j.LoggerFactory;
import org.springframework.beans.factory.annotation.Autowired;
import org.springframework.web.bind.annotation.RequestBody;
```

```
import org.springframework.web.bind.annotation.RequestMapping;
import org.springframework.web.bind.annotation.RequestMethod;
import org.springframework.web.bind.annotation.RestController;
import java.lang.reflect.Field;
import java.util.HashMap;
/**
 * @author ****
 *
   @date 2019-03-21T17:23:17.040
     使用前,请确保pom.xml包含最新的data-service-client依赖。
 *
        <dependency>
 *
            <groupId>com.alibaba.dataworks</groupId>
 *
 *
            <artifactId>data-service-client</artifactId>
            <version>${latest-data-service-version}</version>
 *
 *
        </dependency>
 *
      使用前,确保配置spring config类,需要单独配置,不可与其他config合
并。
        @Configuration
 *
 *
       @ComponentScan(basePackageClasses = { DsClientConfig.class
 })
        public class DsClientConfig {
 *
 *
            @Bean
 *
            public BeanRegistryProcessor beanRegistryProcessor(){
                return new BeanRegistryProcessor();
 *
            }
 *
        }
 *
 */
@RestController
public class Test2252Controller {
    private Logger logger = LoggerFactory.getLogger(Test2252Co
ntroller.class);
    @Autowired
    private DataApiClient dataApiClient;
    /**
     * Sample Result:
     * {
            "data": {
     *
                "totalNum": 1000,
     *
                "pageSize": 100,
     *
                "rows": [
     *
                     {
     *
                         "pageNum": "...", // 分页默认参数: 页编号,
Integer类型。
                         "pageSize": "...", // 分页默认参数:页大小,
Integer类型。
                         "totalNum": "...", // 分页默认参数: 总记录数.
     *
Integer类型。
                         "id": "...", // Integer类型。
"name": "...", // String类型。
"sex": "...", // String类型。
"age": "...", // Integer类型。
     *
     *
     *
     *
                     }
     *
     *
                "pageNum": 1
     *
            },
"errCode": 0,
"requestId": "478cae2f-0***-42fb-a439-c0***e6f",
"requestId": "success"
     *
     *
     *
     *
     * }
     */
    private HashMap InvokeApi2252(ApiRequest2252DTO dto) throws
Exception {
         Request request = new Request();
         request.setMethod("GET");
```

```
request.setAppKey("15810204");
        request.setHost("http://0e5e6cd70*****5e64***hai.a***pi.
com");
        request.setPath("/test");
        for (Field f : dto.getClass().getDeclaredFields()) {
            try{
                if(f.get(dto)!= null) {
                   request.getBodys().put(f.getName(), f.get(dto
).toString());
                ł
           }catch(Exception e){}
        }
        request.setApiProtocol(ApiProtocol.HTTP);
        return dataApiClient.dataLoad(request);
    }
    /**
     * Response:
     */
    @RequestMapping(value = "/sample/test2252", method =
RequestMethod.POST)
    public HashMap testApi(@RequestBody ApiRequest2252DTO dto)
throws Exception {
        return InvokeApi2252(dto);
    }
}
/**
 * Request
 */
class ApiRequest2252DT0 {
    public Integer pageNum;
   public Integer pageSize;
public Integer id;
    public String name;
    public String sex;
   public Integer age;
}
```

# 🧮 说明:

您可以参考生成的代码样例,也可以直接单击保存,将代码添加到当前代码目录 的dataservice包中。

・在可视化搭建中使用数据服务。

```
可视化搭建的组件和数据服务接口进行了深度的融合,数据服务返回数据的默认格式,即为可视
化组件接收数据的格式。可以实现即配即用,详情请参见<mark>可视化搭建</mark>。
```

# 1.4.8.2 DataOS API

本文将为您介绍DataOS API的功能、输入、输出等详情,以及如何进行配置使用。

CheckMetaTable

- ・功能:判断table是否存在。
- ・ 输入: tableGuid (必选)。
- ・格式: odps.<project>.。

#### · 输出: true或false。

- ・示例如下:
  - 输入:

request.setTableGuid("odps.autotest.daily\_test");

- 输出:

```
{"requestId":"0b85c9d915548770462378104e","errMsg":"success","
errCode":0,"data":true}
```

#### GetMetaDB

- ·功能:获取MaxCompute项目的信息。
- ・ 输入: 项目GUID(必选)。
- ・格式: odps.<project>。
- ・ 输出: 项目详情。

参数	描述
appGuid	项目唯一标识
project	项目英文名称
projectNameCn	项目名称
comment	备注
ownerId	Owner的ID
createTime	创建时间
modifyTime	修改时间

#### ・示例如下:

- 输入:

request.setDbGuid("odps.autotest");

- 输出:

```
{
    "requestId": "0bfaefec61500****",
    "errMsg": "success",
    "errCode": 0,
    "data": {
        "appGuid": "odps.meta",
        "projectName": "meta",
        "projectNameCn": "0DPS元仓",
        "comment": "",
        "ownerId": "13101879118",
        "createTime": "2014-02-18",
```

```
"modifyTime": "2018-04-16"
```

#### GetMetaTable

- ·功能:获取MaxCompute表的信息。
- ・ 输入: tableGuid (必选)。
- ・格式: odps.<project>.。
- ・ 输出:表的详情。

} }

参数	描述
appGuid	项目唯一标识
tableGuid	表唯一标识
tableName	表名称
id	数据库ID
ownerId	owner的ID
hasPart	是否为分区表
dataSize	表数据的大小
createTime	表的创建时间
lastDdlTime	表DDL最后的更新时间
lastModifyTime	表最后的修改时间

- ・示例如下:
  - 输入:

request.setTableGuid(tableGuid);

- 输出:

```
{
    "requestId": "0b8906da817****",
    "errMsg": "success",
    "errCode": 0,
    "data": {
        "appGuid": "odps.meta",
        "tableGuid": "odps.meta.m_table",
        "tableName": "m_table",
        "id": 64809,
        "OwnerId": "dp-base-odps@aliyun-test.com",
        "hasPart": 1,
        "dataSize": 49397610904693,
        "createTime": "2014-12-10 21:20:23",
        "lastDdlTime": "2017-04-18 10:10:06",
        "lastModifyTime": "2019-04-09 20:24:08"
```

} }

## ListMetaTableColumn

- ·功能:获取MaxCompute的列信息。
- · 输入: tableGuid(必选)。
- ・格式: odps.<project>.。
- ・ 输出: 列详情。

参数	描述
appGuid	项目唯一标识
tableGuid	表唯一标识
tableName	表名称
columnGuid	列唯一标识,格式为odps. <project>.&lt;</project>
	table>. <col/>
columnName	列名
columnType	列类型
seqNumber	列编号(从1开始)
isPartitionCol	是否为分区列
comment	备注
safeLevel	安全等级

- ・示例如下:
  - 输入:

request.setTableGuid(tableGuid);

- 输出:

```
{
    "requestId": "0b8906d9796****",
    "errCode": 0,
    "errMsg": "success",
    "columnList": [{
        "appGuid": "odps.meta",
        "tableGuid": "odps.meta.m_table",
        "tableName": "m_table",
        "columnGuid": "odps.meta.m_table.project_name",
        "columnName": "project_name",
        "columnType": "string",
        "seqNumber": 1,
        "isPartitionCol": 0,
        "comment": "Project名称",
        "safeLevel": "C2"
```

```
},
{
    "appGuid": "odps.meta",
    "tableGuid": "odps.meta.m_table",
    "tableName": "m_table",
    "columnGuid": "odps.meta.m_table.name",
    "columnName": "name",
    "columnType": "string",
    "seqNumber": 2,
    "isPartitionCol": 0,
    "isPrimaryKey": 0,
    "isNullable": 0,
    "comment": "表名",
    "safeLevel": "C2"
} ... ]
}
```

ListMetaTablePartition

- ·功能:获取MaxCompute的分区信息。
- ・ 输入:

参数	说明
tableGuid	格式为odps. <project>.</project>
pageNum	页码
pageSize	每页最多显示记录数

## ・ 输出:表分区的详情。

参数	描述
appGuid	项目唯一标识
tableGuid	表唯一标识
tableName	表名称
partitionGuid	<b>分区唯一标识,格式为</b> odps. <project>.&lt; table&gt;.<partition></partition></project>
partitionName	分区名称
createTime	分区的创建时间
modifyTime	分区的修改时间
dataSize	分区的数据大小
records	分区的记录数
pageNum	当前分页页码
pageSize	当前分页大小

参数	描述
totalNum	总记录数

#### ・返回示例如下:

```
{
    "requestId": "0baf3e0502****",
    "errCode": 0,
    "errMsg": "success",
    "pageNum": 1,
    "pageSize": 10,
    "totalNum": 1101,
    "partitionList": [{
        "appGuid": "odps.meta",
        "tableGuid": "odps.meta.m_table",
        "tableName": "m_table",
        "id": 168504514,
        "partitionGuid": "odps.meta.m_table.ds\u003d20190408",
        "partitionName": "ds\u003d20190408",
        "createTime": "2019-04-08 13:59:52",
        "modifyTime": "2019-04-08 19:54:51",
        "dataSize": 273248012568,
        "records": 720503170
    } ... ]
```

#### SearchMetaTables

- ・功能:模糊查找表。
- ・ 输入:

参数	说明	
keyword	表名称的关键字	
pageNum	页码	
pageSize	每页最多显示的记录数	

#### ・ 输出:

参数	描述	
appGuid	项目唯一标识	
tableGuid	表唯一标识	
tableName	表名称	
ownerId	Owner的ID	
createTime	表的创建时间	
lastDdlTime	表DDL最后的更新时间	
lastModifyTime	表最后的修改时间	

## ・示例如下:

# - 输入:

```
request.setKeyword("test");
```

```
- 输出:
```

```
{
    "message": null,
    "code": 200,
    "success": true,
    "data": {
         "requestId": "0be41b2227759****",
         "errCode": 0,
"errMsg": "success",
         "pageNum": 1,
         "pageSize": 2
         "totalNum": 5000,
    "data": [{
         "appGuid": null,
         "tableGuid": "odps.ant_p13n.finance_newsrec_tab_dataset_ds
",
         "tableName": "finance_newsrec_tab_dataset_ds",
         "createTime": "2018-07-06 16:24:41",
         "lastModifyTime": "2019-04-26 10:49:23",
         "lastDdlTime": null,
         "lastAccessTime": núll,
         "ownerId": "163585"
    },
{
         "appGuid": null,
         "tableGuid": "odps.tbcdm.dws_tm_itm_cate_food_ftr_test_cm
",
         "tableName": "dws_tm_itm_cate_food_ftr_test_cm",
"createTime": "2017-11-23 17:06:18",
         "lastModifyTime": "2019-04-26 20:34:12",
         "lastDdlTime": null,
         "lastAccessTime": null,
         "ownerId": "108292"
    }]
  },
    "timestamp": 1556452227875,
    "sessionId": null
}
```

GetDQCEntity

- ·功能:获取分区表达式信息。
- ・ 请求参数:

参数	类型	是否必选	示例值	描述
EnvType	STRING	否	MaxCompute	项目类型,包括 MaxCompute 、Hive和 Streaming。
参数	类型	是否必选	示例值	描述
---------------------	--------	------	-----------------------------	--
MatchExpre ssion	STRING	否	dt=\${ yyyymmdd-1}	分区表达式,可 以不填写。如果 不填写,则返回 表下的所有分区 表达式。
ProjectName	STRING	否	autotest	MaxCompute 项目名称。
TableName	STRING	否	test_dqc_d ecimal_1119_2	表名称。

## ・返回参数:

参数	类型	示例值	描述
ReturnCode	STRING	0	返回码
ReturnValue	-	-	返回的分区表达式列 表
Id	LONG	4003918	分区表达式ID
ProjectName	STRING	autotest	MaxCompute项目 名称
TableName	STRING	test_dqc_d ecimal_1119_2	表名称
EnvType	STRING	MaxCompute	项目类型,包括 MaxCompute、 Hive和Streaming
MatchExpression	STRING	dt=\${yyyymmdd-1}	分区表达式
EntityLevel	INTEGER	1	分区表达式级别 - 0: SQL级别 - 1: 任务级别
OnDuty	STRING	50624	分区表达式责任人
ModifyUser	STRING	50624	最近修改人
GmtCreate	STRING	2018-11-26 23:18: 34	创建时间
GmtModify	STRING	2018-11-26 23:18: 34	修改时间

参数	类型	示例值	描述
Sql	INTEGER	0	是否支持修改 为SQL级别 - 0:支持 1:不支持
Task	INTEGER	0	是否支持修改为任务 级别 - 0:支持 1:不支持
Followers	STRING	050624	订阅人,逗号分隔
HasRelativeNode	BOOLEAN	false	是否关联调度

・ 请求示例:

```
/?Action=GetDQCEntity
&EnvType=odps
&MatchExpression=dt=${yyyymmdd-1}
&ProjectName=autotest
&TableName=test_dqc_decimal_1119_2
&<公共请求参数>
```

・正常返回示例:

```
{
  "ReturnCode":"0",
  "ReturnValue":{
    "Entity":[
      {
        "EntityLevel":0,
        "EnvType":"odps"
        "Followers":"050624",
        "GmtCreate":"2018-11-26 15:06:32",
"GmtModify":"2018-11-26 15:06:32",
        "HasRelativeNode":false,
        "Id":4003918,
        "MatchExpression":"dt=${yyyymmdd-3}",
        "OnDuty": "050624",
        "ProjectName": "autotest",
        "Sql":0,
        "TableName":"test_dqc_decimal_1119_2",
        "Task":0
      },
{
        "EntityLevel":0,
        "EnvType":"odps"
        "Followers":"050624",
        "GmtCreate":"2018-11-26 22:31:13",
        "GmtModify":"2018-11-26 22:31:13",
        "HasRelativeNode":false,
        "Id":4003922,
        "MatchExpression":"dt=${yyyymmdd-1}",
        "OnDuty":"050624",
        "ProjectName":"autotest",
```

```
"Sql":0,
"TableName":"test_dqc_decimal_1119_2",
"Task":0
},
{
    "EntityLevel":0,
    "EnvType":"odps",
    "Followers":"050624",
    "GmtCreate":"2018-11-26 23:18:34",
    "GmtModify":"2018-11-26 23:18:34",
    "HasRelativeNode":false,
    "Id":4003923,
    "MatchExpression":"dt=${yyyymmdd-2}",
    "OnDuty":"050624",
    "ProjectName":"autotest",
    "Sql":0,
    "TableName":"test_dqc_decimal_1119_2",
    "Task":0
    }
}
```

・ 异常返回示例:

```
{
    "ReturnCode":"500"
}
```

GetDQCFollower

- ・功能: 获取告警订阅信息。
- ・ 请求参数:

参数	类型	是否必选	示例值	描述
EntityId	LONG	否	4003922	分区表达式ID
ProjectName	STRING	否	MaxCompute	MaxCompute 项目名称

・返回参数:

参数	类型	示例值	描述
ReturnCode	STRING	0	返回码
ReturnValue	-	-	返回的订阅列表
Id	LONG	4003918	分区表达式ID
ProjectName	STRING	autotest	MaxCompute项目 名称
TableName	STRING	test_dqc_d ecimal_1119_2	表名称

参数	类型	示例值	描述
EntityId	STRING	4003922	分区表达式ID
Followers	STRING	050624	订阅人,逗号分隔
AlarmMode	INTEGER	1	包括以下4种告警模 式: - 1:邮件 - 2:邮件和短信 - 3:钉钉群机器人/ hook - 4:钉钉群机器 人@ALL

### ・ 请求示例:

```
/?Action=GetDQCFollower
&EntityId=4003922
&ProjectName=odps
&<公共请求参数>
```

#### ・正常返回示例:

```
{
    "ReturnCode":"0",
    "ReturnValue":{
        "Follower":[{
            "AlarmMode":1,
            "EntityId":"4003922",
            "Follower":"050624",
            "Id":1726,
            "ProjectName":"autotest",
            "TableName":"test_dqc_decimal_1119_2"
        }]
    }
}
```

#### ・ 异常返回示例:

```
{
    "ReturnCode":"500"
}
```

#### GetDQCRule

- ·功能:获取规则详情。
- ・ 请求参数:

参数	类型	是否必选	示例值	描述
ProjectName	STRING	否	autotest	MaxCompute 项目名称

参数	类型	是否必选	示例值	描述
EntityId	LONG	否	4003922	分区表达式ID

## ・返回参数:

一级参数	二级参数	三级参数	类型	示例值	描述
ReturnCode	-	-	STRING	0	返回码
ReturnValu	TemplateRu	Id	INTEGER	4003918	分区表达式ID
e(返回的规 则列表)	les(模板规 则列表)	ProjectNam e	STRING	autotest	MaxCompute 项目名称
		TableName	STRING	test_dqc_d ecimal_111 9_2	表名称
	EntityId	INTEGER	4003922	分区表达式ID	
		Property	STRING	table_count	参数
		MethodId	INTEGER	8	采集方法ID
		MethodName	STRING	table_count	采集方法名称
		OnDuty	STRING	050624	规则配置人
		RuleType	INTEGER	0	规则类型
		BlockType	INTEGER	1	强弱性 - 0: 弱规则 - 1: 强规则
		TemplateId	INTEGER	7	模板ID
		TemplateNa me	STRING	SQL任务表行 数,1、7、 30天波动检测	模板名称
	RuleChecke rRelationI d	INTEGER	1008007	规则内部关联 ID	
		CheckerId	INTEGER	7	校检器ID
		FixCheck	BOOLEAN	false	是否是固定值 校验
		Trend	STRING	up	趋势

一级参数	二级参数	三级参数	类型	示例值	描述
		WarningThr eshold	STRING	20	橙色阈值
		CriticalTh reshold	STRING	90	红色阈值
		HistoryWar ningThresh old	STRING	history max:40%, history min :10%	历史橙色告警 阈值
		HistoryCri ticalThres hold	STRING	history max:40%, history min :10%	历史红色告警 阈值
		PropertyKe y	STRING	table_count	用于DQC前端 规则联动,可 以忽略
		MatchExpre ssion	STRING	dt=\${ yyyymmdd -1}	分区表达式
	Selfservic eRules (自	ProjectNam e	STRING	autotest	MaxCompute 项目名称
	定义规则列 表)	TableName	STRING	test_dqc_d ecimal_111 9_2	表名
		Id	INTEGER	279580664	规则ID
		EntityId	INTEGER	4003922	分区表达式ID
		Property	STRING	table_count	参数
		MethodId	INTEGER	21	采集方法ID
		MethodName	STRING	count或 table_count	采集方法名称
		WhereCondi tion	STRING	id>10	过滤条件或自 定义SQL
		OnDuty	STRING	050624	规则配置人
		RuleType	INTEGER	1	规则类型

一级参数	二级参数	三级参数	类型	示例值	描述
		BlockType	INTEGER	1	强弱性: - 0: 弱规则 - 1: 强规则
		TemplateId	INTEGER	7	模板ID
		TemplateNa me	STRING	SQL任务表行 数,1、7、 30天波动检测	模板名称
		RuleChecke rRelationI d	INTEGER	1008006	数据质量监控 的内部规则映 射表
		CheckerId	INTEGER	6	校检器ID
		Checker	INTEGER	9	校验器,此参 数对应于前端 的ID标识,需 要由pkId转 换
		CheckerNam e	STRING	compared with a fixed value	校检器名称
		FixCheck	BOOLEAN	false	是否是固定值 校验
		Trend	STRING	abs	趋势
		CheckResul t	INTEGER	0	规则的校检结 果,该接口不 返回,可以忽 略
		WarningThr eshold	STRING	20	橙色阈值
		CriticalTh reshold	STRING	60	红色阈值
		HistoryWar ningThresh old	STRING	history max:40%, history min :10%	历史橙色告警 阈值

一级参数	二级参数	三级参数	类型	示例值	描述
		HistoryCri ticalThres hold	STRING	history max:40%, history min :10%	历史红色告警 阈值
		HistoryAct ualThresho ld	STRING	history max:10%, history min :10%	历史真实波动 率
		PropertyKe y	STRING	table_count	用于DQC前端 规则联动进行 映射,可以忽 略
		MatchExpre ssion	STRING	dt=\${ yyyymmdd -1}	分区表达式

# GetQualityByEntity

- ·功能:根据分区表达式获取质量汇总信息。
- ・请求参数:

参数	类型	是否必选
Action	STRING	是
EndDate	STRING	是
EntityId	INTEGER	是
PageSize	INTEGER	是
PageStart	INTEGER	是
ProjectName	STRING	是
StartDate	STRING	是

# ・返回参数:

参数	类型	描述
Count	INTEGER	搜索结果的总行数
ReturnCode	STRING	返回码
ReturnValue	-	分区下规则的校验详情

#### ・ 请求示例:

```
http(s)://[Endpoint]/?Action=GetQualityByEntity
&EndDate=2019-08-25 00:00:00
&EntityId=1526081
&PageSize=15
&PageStart=1
&ProjectName=autotest
&StartDate=2019-08-20 00:00:00
&<公共请求参数>
```

#### ・返回示例:

```
{
  "returnCode": "0",
  "returnMessage": null,
  "returnErrorSolution": null,
  "returnErrorOper": null,
  "requestId": "40911dfc-a936-4092-bfe9-6fcd****",
  "returnValue": [{
    "id": 787700746,
    "taskId": "15668171746013d72950384444****80",
    "entityId": 1508198,
    "ruleId": 28410562,
    "property": "table_count",
"bizdate": 1566662400000,
    "dateType": "YMD"
    "actualExpression": "ds=20190826"
    "matchExpression": "ds=${yyyymmdd}",
    "blockType": 1,
"checkResult": 0,
    "checkResultStatus": 0,
    "methodName": "count",
    "comment": null,
    "whereCondition": "",
    "beginTime": 1566817174000,
    "endTime": 1566817355000,
    "timeConsuming": "181s",
"externalType": "CWF2",
    "externalId": "100033671",
    "discrete": false,
"fixedCheck": true,
    "referenceValue": [{
      "bizDate": 32535100800000,
      "discreteProperty": "table_count",
      "value": 0.0,
"threshold": null,
      "singleCheckResult": 0
    }],
    "sampleValue": [{
      "bizDate": 1566662400000,
      "discreteProperty": null,
      "value": 1306012.0
    }],
    "checkResultDetail": {
      "checkerId": null,
      "checkerType": null,
      "isDiscrete": false,
      "warningThreshold": null,
      "criticalThreshold": null,
      "op": ">"
      "expectValue": 0,
```

"trend": null, "externalId": "100033671", "status": 0, "qualityStatus": 0, "actualResult": null, "detail": [{ "currentSample": { "bizdate": 1566662400000, "property": "table\_count", "distinctProperty": null, "value": 1306012, "detail": "1306012" "bizdate": null, "property": null, "distinctProperty": null, "value": null, "detail": "--" "isExisted": null, "fluctuatedValue": null, "fluctuatedValueType": null, "checkResult": nuĺĺ }] }] "warningThreshold": null, "criticalThreshold": null, "expectValue": 0.0, "op": ">", "projectName": null, "tableName": null, "templateId": null "templateName": null, "resultStr": null, "checkerId": null, "checkerType": 0, "ruleName": null, "isPrediction": false, "upperValue": null, "lowerValue": null, "checkerName": "与固定值比较" }]

GetQualityByRule

}

- ·功能:根据规则查询校验详情。
- ・请求参数:

参数	类型	是否必选
Action	STRING	是
EndDate	STRING	是
PageSize	INTEGER	是
PageStart	INTEGER	是

参数	类型	是否必选
ProjectName	STRING	是
RuleId	INTEGER	是
StartDate	STRING	是

#### ・返回参数:

参数	类型	描述
Count	INTEGER	数据总条数
ReturnCode	STRING	返回码
ReturnValue	-	返回的校验详情

・请求示例:

```
http(s)://[Endpoint]/?Action=GetQualityByRule
&EndDate=2019-08-26 00:00:00
&PageSize=15
&PageStart=1
&ProjectName=cdo_meta
&RuleId=28791246
&StartDate=2019-08-22 00:00:00
&<公共请求参数>
```

・返回示例:

```
{
  "returnCode": "0",
  "returnMessage": null,
  "returnErrorSolution": null,
  "returnErrorOper": null,
  "requestId": "f34d529b-d559-4699-b850-9***b58",
  "returnValue": {
     "ruleCheckDto": [{
       "id": 787723200,
       "taskId": "156681910181215a8b8f9cd154***34e7d",
       "entityId": 1346320,
       "ruleId": 28791246,
       "property": "-",
       "bizdate": 1566662400000,
       "dateType": "YMD"
       "actualExpression": "NOTAPARTITIONTABLE",
"matchExpression": "NOTAPARTITIONTABLE",
       "blockType": 1,
       "checkResult": 0,
       "checkResultStatus": 0,
       "methodName": "table_count",
"comment": "监控表行数波动",
       "whereCondition": null,
       "beginTime": 1566819101000,
"endTime": 1566819103000,
       "timeConsuming": "2s",
"externalType": "CWF2",
"externalId": "1607534",
       "discrete": false,
```

"fixedCheck": false, "referenceValue": [{ "bizDate": 32535100800000, "discreteProperty": null, "value": 3778.0, "threshold": 0.1852832186, "singleCheckResult": 0 }, {
 "bizDate": 32535100800000,
 Dreporty": null, "discreteProperty": null, "value": 3772.0, "threshold": 0.3446447508, "singleCheckResult": 0 }, {
 "bizDate": 32535100800000,
 "bizDate": pull "discreteProperty": null, "value": 3691.0, "threshold": 2.5 "singleCheckResult": 0 }], "sampleValue": [{ "bizDate": 1566662400000, "discreteProperty": null, "value": 3785.0 "checkerType": null, "isDiscrete": false, "warningThreshold": 10, "criticalThreshold": 50, "op": null, "expectValue": null, "trend": null, "externalId": "1607534", "status": 0, "qualityStatus": 0, "actualResult": null, "detail": [{ "currentSample": { "bizdate": 1566662400000, "property": "-" "distinctProperty": null, "value": 3785, "detail": "3785" }, "historicalSamples": [{ "bizdate": 32535100800000, "property": null, "distinctProperty": null, "value": 3778, "detail": "3778, 0.1852832186%", "isExisted": nuĺl, "fluctuatedValue": 0.185283, "fluctuatedValueType": null, "checkResult": 0 }, {
 "bizdate": 32535100800000,
 """: pull. "property": null, "distinctProperty": null, "value": 3772, "detail": "3772, 0.3446447508%", "isExisted": null, "fluctuatedValue": 0.344645,

```
"fluctuatedValueType": null,
           "checkResult": 0
        "property": null,
           "distinctProperty": null,
           "value": 3691,
"detail": "3691,
                             2.5%",
          "isExisted": nuĺl,
"fluctuatedValue": 2.5,
           "fluctuatedValueType": null,
           "checkResult": 0
        }]
      }]
    },
"trend": "abs",
ingThreshc
    "warningThreshold": 10.0,
    "criticalThreshold": 50.0,
    "expectValue": null,
    "op": "abs",
    "projectNamé": null,
    "tableName": null,
"templateId": 7,
    "templateName": null,
    "resultStr": null,
    "checkerId": null,
    "checkerType": 1,
    "ruleName": "表行数监控",
    "isPrediction": false,
    "upperValue": null,
    "lowerValue": null,
    "checkerName": null
  }],
  "count": 4325,
  "checkerType": 0
}
```

#### 使用DataOS API

}

添加maven依赖如下所示。

```
<dependency>
    <groupId>com.aliyun</groupId>
    <artifactId>aliyun-java-sdk-dataworks-enterprise-ultimate
artifactId>
    <version>0.0.4</version>
</dependency>
<dependency>
    <proupId>com.google.code.gson</proupId>
    <artifactId>gson</artifactId>
    <version>2.8.5</version>
</dependency>
<!-- 要求gson 2.8.5以上版本 -->
    <dependency>
        <proupId>com.aliyun</proupId>
        <artifactId>aliyun-java-sdk-core</artifactId>
        <version>4.4.0</version>
    </dependency>
```

```
<dependency>
    <groupId>junit</groupId>
        <artifactId>junit</artifactId>
        <version>4.12</version>
        <scope>test</scope>
</dependency>
```

Java代码如下所示,其中创建IClientProfile时,需要指定云账号的AccessKeyID和 AccessKeySecret,详情请参见下文的常见问题。

```
📋 说明:
```

将测试代码直接放在src/test/java目录下,会有UT快速启动入口。

```
import com.aliyuncs.DefaultAcsClient;
import com.aliyuncs.IAcsClient;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
CheckMetaTableRequest;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
CheckMetaTableResponse;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
GetMetaDBRequest;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
GetMetaDBResponse;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
GetMetaTableRequest;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
GetMetaTableResponse;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
ListMetaTableColumnRequest;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
ListMetaTableColumnResponse;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
ListMetaTablePartitionRequest;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
ListMetaTablePartitionResponse;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
SearchMetaTablesRequest;
import com.aliyuncs.dataworks_enterprise_ultimate.model.v20190424.
SearchMetaTablesResponse;
import com.aliyuncs.exceptions.ClientException;
import com.aliyuncs.exceptions.ServerException;
import com.aliyuncs.profile.DefaultProfile;
import com.aliyuncs.profile.IClientProfile;
import com.google.gson.Gson;
import org.junit.BeforeClass;
import org.junit.Test;
public class Sample {
    private static final String REGION_ID = "cn-shanghai";
    private static IAcsClient client = null;
    @BeforeClass
    public static void setup() throws ClientException {
        String endpoint = "dataworks-ee-ue-share." + REGION_ID + ".
aliyuncs.com";
        IClientProfile profile = DefaultProfile.getProfile(
            REGION_ID,
            "<!!!!your.accessId>"
            "<!!!!your.accessKey>");
```

```
DefaultProfile.addEndpoint(REGION_ID, -- "dataworks-enterprise-
ultimate", endpoint);
        client = new DefaultAcsClient(profile);
    }
    @Test
    public void testCheckMetaTable() throws ServerException,
ClientException {
        String tableGuid = "odps.meta.m_table";
        CheckMetaTableRequest request = new CheckMetaTableRequest();
        request.setTableGuid(tableGuid);
        CheckMetaTableResponse response = client.getAcsResponse(
request);
        System.out.println(new Gson().toJson(response));
    }
    @Test
    public void testGetProject() throws ServerException, ClientExce
ption {
        String appGuid = "odps.meta";
        GetMetaDBRequest request = new GetMetaDBRequest();
        request.setDbGuid(appGuid);
        GetMetaDBResponse getMetaDBResponse = client.getAcsResponse(
request);
        System.out.println(new Gson().toJson(getMetaDBResponse));
    }
    @Test
    public void testGetPartitions() throws ServerException, ClientExce
ption {
        String tableGuid = "odps.meta.m_table";
        ListMetaTablePartitionRequest request = new ListMetaTa
blePartitionRequest();
        request.setTableGuid(tableGuid);
        request.setPageNum(1);
        request.setPageSize(10);
        ListMetaTablePartitionResponse response = client.getAcsResp
onse(request);
        System.out.println(new Gson().toJson(response));
    }
    @Test
    public void testSearchTables() throws ServerException, ClientExce
ption {
        SearchMetaTablesRequest request = new SearchMetaTablesRequest
();
        request.setKeyword("test");
        request.setPageNum(1);
        request.setPageSize(10);
        SearchMetaTablesResponse response = client.getAcsResponse(
request);
        System.out.println(new Gson().toJson(response));
    }
    @Test
    public void testGetColumns() throws ServerException, ClientExce
ption {
        String tableGuid = "odps.meta.m_table";
        ListMetaTableColumnRequest request = new ListMetaTableColumnR
equest();
```

```
request.setTableGuid(tableGuid);
        ListMetaTableColumnResponse response = client.getAcsResponse(
request);
        Śystem.out.println(new Gson().toJson(response));
    }
    @Test
    public void testGetTable() throws ServerException, ClientException
 {
        String tableGuid = "odps.meta.m_table";
        GetMetaTableRequest request = new GetMetaTableRequest();
        request.setTableGuid(tableGuid);
        GetMetaTableResponse response = client.getAcsResponse(request
);
        System.out.println(new Gson().toJson(response));
    }
}
```

常见问题

・无法访问API,错误提示如下所示:

```
Exception in thread "main" com.aliyuncs.exceptions.ClientException:
InvalidApi.NotFound : Specified api is not found, please check your
url and method.
RequestId : B081CCF1-9F19-473E-9B99-68F20****
```

错误原因:没有获取API权限。

・如何查询AccessKeyID和AccessKeySecret?

单击页面右上角账号下的accesskeys、即可进行查询。

消息 <sup>55</sup> 费用	工单	备案	企业	支持	与服务	>_	Ħ	简体	中文	<b>@</b>
			首次实	名认证	0		-		-	
					基本	资料	实名认	ん证	安全	设置
					• 安	全管控				
					8访	问控制				
					🖸 ac	cesskeys				
					▼ 会	员权益				
				_	C 会	员积分				
					日推	荐返利后	台			
						i	出管理	控制台		

## ・ 调试时启动服务, 配置项报错Circular Reference。

```
java.lang.IllegalArgumentException: Circular placeholder
reference 'dataworks.dataos.auth.accessId' in property
definitions
```

启动时需要添加如下图所示的配置参数。

Run/Debug Configurations			×
添加    删除	Name: Unnamed		
Application	* Main class: ()	请选择	
Unnamed	VM options:	-Ddaławorks.dataos.auth.accessid=xxxx -Ddataworks.dataos.auth.accessKev=xxxx	
	Program arguments:	·,	
	Environment Variables:		
	JRE:	1.8 - SDK	
	PORT:	7001	
	购买资源包 机器:	4vCPU, 8G内存	
	Pre-Launch Option: (i)	请选择	
	开启HOTCODE:	● 是 ○ 否	
		Cancel Apply	ОК

# 1.4.9 可视化搭建

1.4.9.1 可视化搭建概述

App Studio可视化搭建是辅助生成前端页面的工具,提供了一系列常见的网页组件,让开发者可 以通过简单的拖拽,便可生成前端页面。本文将为您介绍App Studio可视化搭建的特点。

框架无感知

无论您使用React、Angular或Vue, App Studio可视化搭建系统都可以适配,因为底层使用了 一种通用的描述语言来描述页面的结构、表现、行为等属性。



集成简单的数据处理来满足复杂交互需求

App Studio集成了一个全局的状态管理方案,来完成页面数据管理以及组件之间的交互。



## 提供代码模式来满足复杂交互页面的搭建

App Studio可视化搭建的底层使用了通用的结构化可描述性语言(DSL)作为中间层。您可以直接基于DSL进行代码模式的修改,实现了代码模式与可视化拖拽模式的互转,对于高阶开发者来说这是一种进阶的使用体验。

#### 可视化方式配置组件联动

App Studio可视化搭建提供了一种非常简单的可视化连线方式,来进行组件之间的交互联动。



无需构建即可直接发布运行

App Studio可以将中间层的DSL在线编译为一份可直接在浏览器中执行的代码,进行页面渲染。 对接DataWorks数据服务,快速集成数据接口

App Studio无缝对接DataWorks数据服务接口,可实时调试接口。

丰富的组件、模板市场

App Studio提供了丰富的组件,同时支持您自定义组件并上传到组件库。

另外,App Studio也提供了丰富的模板,您可以直接基于某一个模板快速生成页面,也可以将页面保存为模板并发布到模板市场供他人使用。

1.4.9.2 基本使用

本文将为您介绍可视化搭建系统的新建工程、可视化搭建等基本操作。

新建工程

1. 进入App Studio页面,单击工作空间页面的新建代码工程。

6	🛦 App Studi	io		
⊡ Q	■ 工作空间 应用空间	欢迎来到 App Studio		
Ŷ	模板空间			
		¢	D	Ø
		新建模板工程	新建代码工程	导入Git工程

2. 填写新建项目对话框中的工程名和工程描述,选择运行环境为appstudio。

\$	App Studio							
0 0	■ 工作空间 应用空间	工作空间 > 新建项目 新建项目						
Û	模板空间	模板工程 代码工	是 导入Gh工程					
		◆ 工程名: • 工程描述 ·	请输入工程名称,英文字符开头,只能包含数字。	英文字符、				
		•选择运行环境:	時報入工任用起 react-component React + 组件脚手架		react-demo React	~	springboot JDK8 + SpringBoot	
		[	appstudio JDK8 + SpringBoot + 可视化描建					
		提交						

3. 配置完成后,单击提交。

4. 打开santa/pages目录。



5. 单击任意一个.santa文件进入可视化搭建。

您也可以右键单击pages,选择新建>模板文件,基于模板进行开发。



## 可视化搭建

## 可视化搭建页面主要由组件列表和操作面板组成。



## ・组件列表

组件列表为您展示可视化搭建系统中,所有的系统预设组件,包括布局、基础、表单、图表和高 级等组件。



展开组件列表,拖拽某一个组件至可视化操作面板,单击该组件,即可在右侧进行组件配置。



### ・操作面板

操作面板包括撤销、重做、预览、代码模式、全局样式、导航配置、全局数据流配置、发布为模 板和保存等操作。

		4	01 10 01	dit Con	ifig 🚿	/ 🕨	×
							Ξ
$\langle \langle \rangle$	•	$\langle D \rangle$	J	≣	9		
组件配置							
属性 样式	は高額	§.					
数据源 🕜							
https://ea	sy			-	-	1	{}
┃循环请求) 0	到福时)  +	司(单位	之:秒	)			

单击操作面板中的导航配置图标,即可打开导航配置页面进行配置,详情请参见导航配置。

配置全局数据流

配置全局数据流的详情请参见全局数据流。

・配置组件属性

组件属性配置面板主要负责可视化的方式配置组件属性。

根据组件的属性配置规则,组件属性配置面板将会生成一个可视化表单,让您输入组件的属性配置。在组件属性配置表单中更改组件属性后,可视化操作区域将会根据接收到的组件属性,进行 重新渲染。您可以实时查看组件不同属性的渲染结果。

・配置组件样式

组件样式面板主要负责组件样式的相关设置。

组件样式配置面板将会生成一个通用的样式配置可视化页面,您可以基于该面板定制组件基本的 外观样式,包括布局、文字、背景、边框、效果等常用样式配置。

在组件样式配置面板中添加、修改组件样式,可视化搭建系统将会收集所有的样式设置到组件 上,可视化操作区域将会根据新的样式设置重新渲染对应组件,您可以实时查看配置后的组件效 果。

### ・配置组件联动高级

组件联动高级设置面板主要负责组件之间的联动设置。

单击可视化操作区域中的某一个组件,选中高级面板。高级设置面板中,将会在左侧列出当前选 中组件对应的组件属性,单击右侧的放大镜按钮选择需要关联的另一个组件。

组件配置				
属性	样式	高级		
	BigFo	orm	请选择联动组件	٩
١D	: Nyfant			
	lay	out		
	formite	ems		
	searchī	ſext		
	onSea	irch		
sea	rchParam	าร		

选中需要关联的另一个组件后,高级设置面板右侧将会出现对应的组件属性。

组件配置	<u>1</u> L		
属性	样式	高级	
 	BigForm	DataTable	<u></u>
ID:		D:	
	layout	requestUrl	
fo	rmltems	requestMethod	
sea	archText	requestParams	
о	nSearch	dataFilter	
searchP	arams	columns	
		size	
		bordered	
		showHeader	
		pageSize	

・ 单击左侧属性列表中的某一个属性, 连线至右侧属性列表中的另一个属性。



该操作将会实现两个组件之间的属性联动,左侧组件的searchParams参数变更将会及时传递 到右侧组件的requestParams参数,从而实现两个组件基于属性之间的联动配置。

代码模式

代码模式提供了一种更高级的方式来满足更复杂的交互场景的需求,详情请参见代码模式。

保存、预览、运行和热部署

详情请参见保存、预览、运行和热部署。

# 1.4.9.3 常用组件

APP Studio可视化搭建系统自带80多个组件,可以满足您搭建基本页面的需求。本文将为您介绍 可视化搭建系统默认自带的组件。

布局组件

布局组件为您提供一个24栅格系统组件。



・栅格比例

系统默认将24栅格切割成一个12:12的栅格系统,您可以切换至其他常见的栅格比例,也可以自 定义栅格比例。只需要保证所有栅格比例加起来是24的总数,布局组件将会根据各个栅格的比 例进行布局切割。

・水平排列方式

水平排列方式定义了栅格在父节点中的排版方式。



## ・垂直排列方式

# 垂直排列方式定义了子元素垂直方向的对齐方式。



### ・栅格间隔宽度

栅格常常需要和间隔进行配合,您可以使用该配置来定义栅格间隔。

col-6 col-6 col-6 col-6		col-6	col-6	col-6	col-6
-------------------------	--	-------	-------	-------	-------

・区块容器

区块容器是一个块状的容器组件,区块容器组件可以作为一系列组件的父组件,类似于HTML 中的div容器。

基础组件

基础组件均支持组件相关的常用属性设置。

・文字	2					
- 5	文字					
B		API	组件配置			
				样式	高級	
			文本内容 <b>文本</b>	;		{}
-	没落					
	Content	API	组件配置	-		
	·		属性		高级	
			组件大/ 中号	jv.		~
			【什么方≖	式展示段落		
			展示所有	「文本		~
	■ 组件大小					
	定义了段落文字大小。					
	■ 什么方式展示段落					

用于区分短文本和长文本,短文本的行间距会更小(通常三行以内)。

### ・媒体

- 视频



- 视频链接:需要播放的视频地址。
- 封面地址:视频封面图片地址。
- 是否自动播放:是否在组件加载完之后自动播放视频。
- 图片



链接地址:显示的图片地址,可以上传图片。

#### ・图标



- 指定图标大小

指定图标的显示大小。

- 指定显示哪种图标

指定图标的类型。

## ・按钮



# 按钮属性的详情请参见按钮文档。

#### ・链接



- 链接文字:显示的链接文字。
- 链接地址:单击链接的跳转地址。
- 链接属性: 在本窗口打开和在新窗口打开。

## 表单组件

			 API	组件配置		
* 名称:	请输入名称	搜索		属性		
				布局方式		
				行内		
				表单项		
				■協λ类用	ป	
				文本输入	- 、框	
				字段名称	R	
				name		{}
				标签文案	Ę	
				名称:		{}
				Placeho	lder	
				请输入名	称	{}
				必填		
				表单验证	E报错信息	
				请输入名	称	{}
				默认值		
				请输入删	い値	{}
				数据源		
				+		
				X		
Body > B	BigForm			+		

表单包括行内、水平和垂直三种布局方式。

上传图片和附件详情请参见上传附件。

筛选详情请参见<mark>搜索</mark>。

输入框详情请参见输入框。

## 图表

## ・数据表格

Ē		
样式		
R 🕜		{}
法		
≫数 S	变量值	操作
		编辑代码
加速	τ	
17.19 I配置项		
字段 d	显示列名 ID	
name	Name	
代码		
显示表格边框	<u>E</u>	
显示表格头		
	其	▲ 样式 ● 高級 ● 様式 ● 高級 ● 一部 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1

配置	说明
数据源	请求接口地址。
请求方法	请求方法:Get/Post/Put/Delete。
搜索参数	接口请求参数。
返回数据处理函数	接口数据返回后的数据处理函数。
表格列配置项	定义表格需要显示的表格列。
尺寸	设置表格尺寸。
是否显示表格边框	设置是否显示表格边框。
是否显示表格头	设置是否显示表格头。

带分页的数据表格多了一项每页显示数量的配置项,定义分页中每一页的显示数量。

# • Excel



配置	说明
数据源	请求接口地址。
请求方法	请求方法:Get/Post/Put/Delete。
搜索参数	接口请求参数。
返回数据处理函数	接口数据返回后的数据处理函数。
数据	直接配置Excel需要显示的数据。

## ・折线图



配置	说明
数据源	请求接口地址。
请求方法	请求方法:Get/Post/Put/Delete。
搜索参数	接口请求参数。
返回数据处理函数	接口数据返回后的数据处理函数。
图表配置	通过代码对图表进行配置。
是否显示图表标题	设置是否显示图表标题。
图表标题	显示图表标题。
图表数据	直接配置图表需要显示的数据。
X轴字段	定义返回数据中显示到X轴的数据字段名。
Y轴字段	定义返回数据中显示到Y轴的数据字段名。



柱状图、条形图、面积图、饼图、地图、词云和散点图等图表组件的配置,请参见折线图。
#### 高级组件

高级组件均支持组件相关的常用属性设置。

- ·选择组件包括选择器、复选按钮、级联选择、单选框、区段选择器、开关组件和评分。
- · 交互:您可以通过Tab选项卡,在不同子任务、视图、模式之间切换,它具有全局导航的作用, 是全局功能的主要展示和切换区域。详情请参见*Tab*选项卡。
- · 轮播图: 轮播组件以幻灯片的方式, 在页面中横向展示诸多内容的组件。详情请参见图片轮播。
- ・步骤条:默认情况下,Step定义为展示型组件。上层组件可以通过修改传入的current属性值 来修改当前的步骤,同时可以设置每个节点的click事件,来自定义回调。详情请参见步骤。
- · 进度条: 进度指示器可以为您展示操作的当前进度。详情请参见进度指示器。
- ·菜单:您可根据自身需求选择相应的菜单,详情请参见<u>菜单</u>。
- ・导航:导航包括顶部导航和侧边导航。顶部导航提供全局性的类目和功能,侧边导航提供多级结构来收纳和排列网站架构。详情请参见导航。

## 1.4.9.4 代码模式

代码模式提供了一种更高级的方式来满足更复杂的交互场景的需求。

打开新建工程中santa/pages目录下的.santa文件,进入可视化搭建。

单击操作面板中的代码模式图标,即可在页面右侧出现代码区域。



可视化搭建使用DSL描述语言作为中间层的代码,基于该DSL进行可视化与代码模式的互转。可以 简单地将DSL看作简化版的React,语法与React基本一致。

DSL将一个组件使用标签进行描述,标签的属性即组件的Props属性。属性值支持简单的数据类型,例如STRING或NUMBER。属性值也支持表达式,您可以直接输入state.xxx来获取全局数据流中的数据。

代码模式具有以下特点:

- · 在可视化视图中进行的拖拽、组件属性配置等操作, 会实时更新至代码。
- ·代码中的修改会实时更新至可视化区域。
- · 在可视化视图中进行的拖拽、组件属性配置等操作,与代码模式的修改可以互相转换。

1.4.9.5 DSL语法

DSL是一种以React JSX与Vue template的语言特性为基础,更符合UI编排的组件化语言。

JSX

DSL语法类似于React.render方法中的JSX部分,JSX的简单理解如下:

・通过{},将HTML作用域切换为JS作用域。JS作用域可以写任何合法的JS表达式,返回值会输
 出到页面上,例如<div>{'Hello' + ' Relim'}</div>。

📕 说明:

{ }内可以写任何计算语句或字面量等JS表达式。

- ・通过HTML标签,将JS作用域切换为HTML作用域,例如{<div>Hello Relim</div>}。
- ・HTML和JS作用域切换可以嵌套进行,例如{<div>{'Hello' + ' Relim'}</div>}。

JSX的更多详情请参见React JSX。

合法的JS表达式

```
//计算语句的情形
{aaa} // √ 变量aaa需要有定义
{aaa * 111} // √
{1 == 1 ? 1 : 0} // √
{/^123/.test(aa)} // √
{[1,2,3].join('')} // √
{(()=>{return 1})()} //自执行函数 √
//字面量
{1}
{true}
{[11,22,33]} // √
{{aa:"11",bb:"22"}} // √
{(()=>1} //描述一个函数, 合法, 但无意义 √
```

说明:

如果遇到较为复杂的逻辑,一条计算语句不能实现,需拆分为多条语句的需求。可以将其包装为自 执行函数,自执行函数是合法的表达式。示例如下:

```
return temp.reduce((buf, cur) => buf + cur, 0)
})()}
```

非法的JS表达式

```
{ var a = 1 } // 赋值语句。
{ aaa * 111; 2} // 出现分号的多条语句。
```

1.4.9.6 全局数据流

全局数据流是前端数据管理的概念,多个组件为共享状态时,共享状态和组件间通信较为困难。此 时将共享状态抽取出来,用全局数据流的方式使之变得简单。

全局数据流的原理

全局数据流使用了单一的数据流转方式,来实现全局数据的传递。在全局数据中声明的数据,只要 变更后便会执行如下图所示的数据流转。



- 1. 组件触发一个Action(例如通过鼠标单击触发)。
- 2. Action触发全局数据变更。
- 3. 全局数据变更会自动触发引用了该全局状态的相关组件的重新渲染。

#### 全局数据流的适用场景

全局数据流适用于页面中两个组件或者多个组件之间的组件联动,可以通过将公共数据提炼到全局 数据中进行统一管理,再利用全局数据流机制串联两个或多个组件。

#### 全局数据流的定义

1. 单击操作面板中的全局数据流配置图标。

	Ø	开发	Ø ì	运维	T	-		-	:
🗢 🦂 i 👫 Edit Config 🗸 🕨 🌉 🔳									
								≣	
		•	$\langle \rangle$	J	☷	8	E		Runtir
	全局数据流配置				ne				

2. 在全局数据流配置对话框中,填写变量名和变量值。

全局数据流配置		×
变量名	变量值	操作
变量名	变量值	删除
+ 添加		保存

- ・変量值可以为数字、字符串或JSON串。
- · 变量值声明为一个接口地址, 接口获取到的数据将会成为变量名对应的值。
- 3. 单击保存。

### 使用全局数据流

・获取全局数据

组件中通过state.name来获取全局数据。

<Input value={state.name} />

・修改全局数据

组件中通过\$setState方法修改全局数据。

<Input onChange={value => \$setState({ name: value })} />

📕 说明:

请务必使用\$setState方法修改全局数据,如果使用state.name = 'new value',将会无 法触发重新渲染。

## 1.4.9.7 导航配置

本文将为您介绍如何设置可视化搭建站点的导航。

App Studio可视化搭建为应用提供公共头部、底部和侧边栏,提供了丰富的菜单配置、主题配置。如果您不需要显示系统提供的公共头部和侧边栏,可以进行配置。

单击操作面板中的导航配置按钮,即可打开导航配置页面。



配置公共头部

您可以根据自身需求对公共头部进行配置。

X 全局导航配置	
<b>▲</b> (头部	
日本の一日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日本の日	
主题	
深色	~
Logo 图片	
https://img.alicc	zqk 上传
┃ 标题	
AppStudio	
是否固定于页面顶部	
菜单项	+ 🛙 🔅 🖻
首页 🖉	pages/home.santa
服表の	pages/list.santa

配置	说明
是否显示	设置是否显示公共头部。
主题	您可以选择深色或浅色的主题样式。
Logo图片	显示的站点Logo图片,您可以输入一个图片地址,或者选择本 地上传一张图片。
标题	设置显示的站点标题。
是否固定于页面顶部	是否让公共头部一定固定于页面顶部(页面滚动时,公共头也 将一直位于页面顶部)。
菜单项	您可以定义公共头部可以显示的链接名称、链接地址等菜单 项。

## 配置侧边栏

您可以根据自身需求对侧边栏进行配置。

侧边栏	
┃主题	
浅色	
■ 是否可折叠	

配置	说明
是否显示	设置是否显示侧边栏。
主题	您可以选择深色或浅色的主题样式。
是否可折叠	设置侧边栏菜单是否具有折叠功能。

1.4.9.8 保存、预览、运行和热部署

可视化搭建系统支持保存、预览、操作和热部署等操作。

保存

可视化搭建系统会定时保存您的修改,您也可以单击操作面板中的保存图标,进行保存。



## 预览

在可视化搭建系统中,可视化操作区域处于编辑的状态。有部分组件针对编辑状态进行特殊处 理,只有在正式的运行状态下才能执行正常的渲染逻辑。如果您想查看正常的渲染结果,可以单击 操作区域的预览图标。



## 运行

可视化搭建系统单次只能打开一个可视化文件进行编辑。如果您想要以整个应用的视角进行查 看,可以运行整个应用来查看结果。

您可以单击App Studio Debug面板中的启动图标,来运行整个应用。



热部署

应用启动后,如果您发现页面不符合预期,可以继续返回到可视化搭建系统进行调整。

调整完成后进行保存,您的修改将会支持热部署的方式生效至运行的页面。

1.4.9.9 发布为模板

您可以将搭建好的前端页面发布为模板,后续基于该模板进行开发。

1. 打开可视化搭建文件,单击操作面板右上角的发布为模板图标。



# 2. 在模板发布对话框中,单击截图图标。



3. 待右侧的等待录制框中显示截图内容后,填写模板名称和模板类型,单击确认。



4. 单击左侧菜单栏中的工程文件,打开santa目录。



5. 右键单击pages,选择新建 > 模板文件。



6. 选择发布为模板的文件,单击选择模板。

全部模板	数据应用		
数据报表	Rrosted.	物產產內部設置	
数据应用	Include Include Include Include	72	
数据大屏 其他			
	Deshboard-添加订单 test		
			< 1 2
			选择模板 关闭



7. 在添加文件对话框中填写文件名称,单击创建,即可新建一个页面,并基于模板进行开发。